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• REVISION GRATUITA DE SU 

AUDICION y DE SU AUDIFONO 
• +RUEDA DE PILAS GRATUITA 
• AUDIFONO RETRO: 

desde 39.000 Pts. 
• AUDIFONO INTRA: 

desde 99.000 Pts. 

• Estudios de salud auditiva. 
• Cómodas instalaciones . 
• Profesionales altamente cualificados. 
• Audífonos programables digitalmente. 
• Audífonos alojados en el interior del oído . 
• Revisión y reparación de audífonos de 

todas las marcas. 
• Adaptación certificada 
por Médico Otorrinolaringólogo. 
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lncansecuencias 
El hecho no tiene gran impor

tancia, pero sí se ha prestado, 
inevitablemente, a comenta
rios sarcásticos: hace sólo 
unas semanas el señor Suárez 
Machota "regañaba" a Bartolo
mé González por ir a las proce
siones organizadas por la igle
sia católica; y, de modo que 
puede parecer chocante, su 
primer acto oficial, después de 
tomar posesión como vicealcal
de en la mañana del sábado, 
fue acudir por la tarde a la 
toma de posesión del obispo. 
¿Chocante? No, ya hemos 
escrito otras veces que IU sue
le saber cómo pegarse a la rea
lidad. Lo único lamentable fue 
que Suárez, destinado a tener 
un papel principal en el gobier
no y la administración munici
pales de Alcalá, dedicara par
te de su esfuerzo a criticar a 
González por ir a procesiones. 

El sábado, él mismo ha ido a 
recibir al obispo, en compañía 
del alcalde. No faltará quienes 
digan que ha cumplido con su 
obligación, pero eso seria exa
gerar las cosas, pues no se ve 
por qué un concejal del ayun
tamiento de Alcalá tendría la 
obligación de ir a recibir a un 
obispo ni al papa. Habrá tam
bién quienes afirmen que ha 
dejado de cumplir con su obli
gación porque, como político 
de un estado aconfesional, 
tenia que no ir, pero tampoco 
se ve por qué ha de tener la 
obligación de no ir. 
· Otros sospecharán que Suárez 
ha asistido a la toma de pose
sión del compañero obispo por
que éste es el jefe comarcal del 
partido más sólidamente esta
blecido y con mayor número de 
afiliados entre la población 
complutense. Y tratarse con 
los mejores conviene porque de 
ellos siempre se puede apren-
der algo. 

Creemos que lo interesante 
no es si Suárez va a ver al obis
po o deja de ir, que eso es cosa 
suya; lo interesante es que 
cada cual repique o deje de 
repicar, como guste, y deje a 
los demás ir a la procesión o 
dejar de ir, como quieran. 

PUERTA de Madrid 
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Una tarea tundamental para PSOE-11 
Dejemos constancia aquí de 

que lo que escribiremos a con
tinuación tiene sólo un propó
sito testimonial. Lo escribimos 
porque creemos que es nues
tra obligación, no porque ten
gamos algún fundamento para 
esperar que el gobierno muni
cipal complutense formado el 
día 3 de julio vaya a hacer el 
menor caso. Es cierto que una 
débil esperanza aletea entre 
las brumas de la probabilidad 
-por aquello de que hay 
muchas caras nuevas en la 
corporación municipal-, pero 
esa esperanza ha sido desaira
da tantas veces en circunstan
cias análogas anteriormente 
que no consigue soportar una 
expectativa razonable. Quere
mos referirnos a las cuentas 
municipales; a sus trampas, 
para entendernos. 

No describiremos una vez 
más el desmesurado agujero 
negro que existe en la econo
mía municipal. Baste saber 
que es desmesurado porque 
nadie conoce sus medidas 
exactas al día de hoy y que es 
negro porque parece absorber 
indefinidamente fondos de 
algunos de sus proveedores 
que están ya tan negros como 
el agujero mismo. Para oscure
cer más el agujero -si posible 
fuera oscurecer lo negro- hay 
que contar también con que el 
ayuntamiento complutense se 
empeña en mantener al cobro 
recibos que son incobrables. 
Entre que el ayuntamiento no 
sabe exactamente lo que debe 
ni cómo pagarlo, y no sabe lo 
que le deben ni cómo cobrarlo, 
el espacio presupuestario se 
retuerce en torno al agujero 

negro sin que los gobiernos y 
sus administradores den pie 
con bola. Así, son capaces de 
imaginar un universo presu
puestario cerrado -el espacio 
de las consignaciones presu
puestarias- desprovisto de 
masa suficiente -dinero con
sistente con tales consignacio
nes- para cerrar el presupues
to realmente. La consecuencia 
es que en los presupuestos 
municipales los ingresos y gas
tos se desarrollan desde hace 
años en sistemas de coordena
das distintos. Como al final las 
cuentas tienen que cuadrar en 
dinero, el efecto es que el 
ayuntamiento genera para sí 
un ingreso especial derivado de 
no pagar una gran parte de lo 
que compra. 

Esta situación debería ser 
resuelta inmediatamente por el 
equipo de gobierno mixto 
PSOE-IU. Puede hacerlo; tiene 
mayoría absoluta y es factible 
convertir todas las deudas a 
proveedores en deudas a los 
bancos, a pagar a largo plazo 
sin gran costo; y es posible, 
aunque sea muy trabajoso, 
depurar la lista de deudores 
reales al ayuntamiento, para 
cobrar lo que se pueda cobrar 
y dejar de contabilizar como 
ingreso presupuestario lo que 
no se puede cobrar. 

Esta tarea es fundamental 
para elaborar planes de gobier
no. Todo plan de acción guber
nativa que no se funde sobre 
una estructura financiera sóli
da es una estulticia del gober
nante o un timo social, para 
empezar; y una estafa a los 
proveedores y un fraude a los 
contribuyentes para continuar. 
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Por algún motivo opuesto a 
la comprensión de la aritméti
ca abundan en el PP complu
tense quienes consideran que 
su partido ha sufrido una 
derrota definitiva en las últi
mas elecciones municipales. 
Las cifras demuestran lo con
trario: el PP ha obtenido más 
votos para su candidatura 
municipal en 1999 que en 
1995; ha obtenido cuatro pun
tos porcentuales más en 1999 
que en 1995; su representa
ción en el ayuntamiento com
plutense, con 12 concejales, 
es hoy un 9 por ciento supe
rior a la que obtuvo hace cua
tro años, con 11 concejales. 
Así pues, la interpretación de 
que el PP ha fracasado en 
Alcalá sólo puede derivarse de 
una exégesis jesuítica de lo 
político, algo . así como "¿De 
qué le sirve a Bartola ganar las 
elecciones si pierde el poder?" 

Bartolomé González y su PP 
han tenido en el ayuntamiento 
un poder hipotecado a la 
voluntad de Izquierda Unida, 
quien hace cuatro años deci
dió hacerle un préstamo y 
hace una semana decidió 
cobrárselo. Pero esto no tiene 
que ser motivo de frustración 
para el PP alcalaíno. Todo lo 
contrario: ha de servirle de 
estimulo, puesto que se ha 
demostrado a sí mismo que, si 
hace cuatro años fue capaz de 
derrotar uno por uno a ambos 
partidos de izquierda, en 1999 
ha vuelto a derrotarlos uno a 
uno y además ha disminuido 
de modo muy importante la 
distancia que lo separa de la 
mayoría absoluta. 

Estas consideraciones debe
rían estimular al PP complu
tense para entender a los alca
laínos y hacerse entender por 
ellos; y para dejarse de quejas 
y de frustraciones ... Y debería 
entender también la intención 
de quienes le ofrecen consuelo 
y honores como a presunto 
perdedor para que, aceptando 
su papel de derrotado en una 
batalla, deje el campo libre a 
sus enemigos y pierda definiti
vamente la guerra. 

10 de iullo de 1999 



Esperanza Despieno v Daniel Mezlat se casaron de nuevo 

Renovaron· los votos matrimoniales 
25 años después de su primera boda 
Esperanza Despierto Medina y Daniel Meziat Luna renovaron sus votos matrimoniales en una 
entrañable ceremonia celebrada en la Capilla de San Ddefonso el pasado 5 de julio, fecha en la 
que se cumplían los veinticinco años de su primera boda. El sacerdote fue el mismo que les 
casó la primera vez, el padre Goñi, con el que los contrayentes mantienen lazos de amistad. 

Por expreso deseo del matri- Los anillos que se intercam- ante sus hijos, que siguen tan 
monio, la ceremonia fue muy biaron Esperanza y Daniel en felices como el primer día. 
íntima y a ella sólo asistieron la capilla universitaria fueron Para ellos la ceremonia resultó 
los familiares y amigos más. los mismos que ya se dieran muy emocionante y doblemen
cercanos de Esperanza y en la parroquia Caldeiro de te feliz por el hecho de que sus 
Daniel, personas todas ellas Madrid veinticinco años atrás. · familiares más allegados, en 
que ya tuvieron ocasión de No así las arras, que en aque- concreto sus padres, pudieran 
participar de la felicidad de la lla ocasión fueron prestadas compartir con ellos nueva
pareja en su primera boda, a por la madre de la novia y en mente esta celebración tan 
excepción, daro está, de los ésta fueron un regalo de importante. 
hijos de la pareja, también lla- Daniel a su esposa. Tras la ceremonia, los con
mados Esperanza y Daniel, Los 'recién casados' quisie- trayentes y sus invitados dis
que fueron los padrinos de sus ron con su segunda boda rea- frutaron de una entrañable 
padres en tan señalada oca- firmar ante sus seres más cena en un céntrico restau
sión. queridos, y especialmente rante alcalaíno, que estuvo 

amenizada por la tuna univer
sitaria, pero una tuna muy 
especial, compuesta por anti
guos alumnos de Daniel. Se 
trataba de una sorpresa que 
Esperanza quiso dar a su 
esposo. 

La pareja se intercambió 
regalos y también sus hijos 
quisieron obsequiarles con un 
recuerdo que hiciera aún más 
inolvidable su segunda boda, 
una estatua de plata con una 
leyenda invitándoles a cumplir 
el 50º Aniversario de casados. 

Daniel y Esperanza, que se 
trasladaron a vivir a 1\1,calá 
después de unirse en matri
monio hace 25 años, son pro
fesores, él en el Politécnico de 
la Universidad de Alcalá y ella 
en el IES 'Antonio Machado'. 

Más deportiv·o. Más· familiar. MásCór~oba. 
Nuevo por fuera. Nuevo por dentro. Diferente pero igual. 
El equilibrio perfecto entre deportividad y elegancia. 

Nuevo -Seat.·córdoba. Con nuevos motores de gasolina y TDi de hasta 11 O CV, 
es un coche tan económico como divertido de conducir. 

. "' 
' ~- i;.;,:· ....,___ _ 
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Un .coche con carácter, tanto deportivo como familiar. Con el maletero 
· más g~ de su categoría y detalles de gran equipamiento como 
el Autoclima y su nueva pantalla multifuncional. 

Y seguro a toda prueba: 4 airbag, ABS y EBV, 
c¡ontrol de tracción TCS y regulación electrónica del 
diferencial EDS. El Seat Córdoba ha cambiado . 
Ahora es más deportivo y también más familiar, 
es decir, más Córdoba que nunca. 
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"El anntamiento estará al hente 
de las 11ov111zac1011s si es 111 lllclerin taita" 

la izquierda municipal no quiere 
que el hospital se convierta 
en una fundación privada 
El concejal de · 'Ciudad Saludable', Salvador Guardiá Vidal (IU), 
manifestó que el gobierno municipal formado por la izquierda se 
pondri al frente de las movilizaciones contra la conversión del 
hospital en fundación sanitaria si es que el gobierno central deci
de finalmente acometer esta conversión: "Creemos que el gobier
no central tiene la intención de iniciar en una serle de hospitales 
a principios de agosto, y entre ellos el de Alcalá, todo lo que se 
refiere a la conversión en fundaciones. Hemos constatado que la 
inmensa mayoría de los alcalaínos no saben de qué se trata, qué 
se pretende con la conversión del hospital en fundación sanitaria". 

Salvador Guardiá afirmó 
que "el equipo de gobierno, 
con su alcalde y su primer 
teniente de alcalde a la cabe
za, estarán al frente de las 
movilizaciones en contra de 
esa posible decisión del 
gobierno. Queremos también 
informar a los vecinos de qué 
es lo que se esconde detrás 
de las fundaciones". 

pondientes hemos decidido 
que en el menor tiempo posi
ble tengan al menos los ser
vicios más básicos. No se 
puede permitir que la gente 
viva alli y no tengan nada 
alrededor". 

Los miembros de la aso
ciación de vecinos de Espar
tales manifestaron en un 

Teresa Bachs y Salvador Guardiá 

extenso articulo publicado 
por PUERTA DE MADRID la 
semana anterior esta falta de 
infraestructuras que tiene el 
barrio, y que va desde la fal
ta de abastecimiento comer
cial, las malas comunicacio
nes con el resto de la ciudad, 
la falta de limpieza periódica, 
la falta de centros escolares, 

de salud, deportivos, y la 
inseguridad ciudadana que 
padecen por culpa de la 
escasa vigilancia policial que 
existe en la zona. Además, 
los vecinos temen que los 
realojos de la comunidad de 
Madrid vayan a parar a los 
pisos que el IVIMA tiene alli 
destinados. 

El concejal de 'Ciudad Sa
ludable' convocó en nombre 
del gobierno municipal una 
reunión de la plataforma pa
ra la defensa de la sanidad 
pública que se celebró el jue
ves: "Queremos saber cómo 
está la situación, cuáles son 
los planes del ministerio de 
Sanidad. A partir de ahí ha
remos todo lo necesario para 
que esto no se lleve a efecto". 

. la iZQuierda quiere que la ciudad v el avuntamiento 
sean accesibles para los minusválidos 

Servicios 
para Espartales 
El departamento de Partici

pación Ciudadana, adscrito 
a la concejalía de Ciudad 
Saludable que dirige Salva
dor Guardiá, se ha dirigido a 
la asociación de vecinos de 
Espartales con el fin de man
tener una reunión y conocer 
las carencias que tiene el 
barrio: "Hemos constatado 
desde el equipo de gobierno 
que Espartales no cuenta 
con ningún tipo de servicios. 
Desde las concejalías del 
equipo de gobierno corres-

. . ' • ' "' '11 

El gobierno municipal Pide informes 
para la supresión de barreras arquitectónicas 
Los minusválidos están siendo objeto de especial atención por parte de todos los grupos 
políticos. Si el PP decidió llevar en su lista a un disminuido fisico, Juan Carlos Hernán
dez Alvarez, y de proponer al electorado un programa destinado a la supresión de barre
ras arquitectónicas, la izquierda no ha querido ser menos. Ya en el gobierno municipal, 
el PSOE e IU, desde las concejalías de Ciudad Saludable y Urbanismo, que dlrlgen res
pectivamente Salvador Guardiá (IU) y Teresa Bachs (PSOE), han pedido un informe a los 
técnicos municipales a fin de estudiar el coste y las características de la supresión de 
las barreras arquitectónicas, no sólo en el ayuntamiento sino en toda la ciudad. Los gru
pos políticos quieren hacer de Alcalá un paraíso para los minusválidos. 

Salvador Guardiá manifes
tó que "este es un tema que 
no se ha abordado con el 
suficiente .ahinco. Al menos . 
no vemos que se hayan efec
tuado muchas actuaciones 
desde el ayuntamiento. Por 
eso es una de nuestras prio
ridades en estas primeras 
semanas de la gestión mrmi
cipal. Queremos ver las dife-

ESPECIAL 

rentes concejalías que tienen 
que estar implicadas en ello". 

Contacto directo 
con el vecino 
Como director del departa

mento de Participación Ciu
dadana, Salvador Guardiá 
destinará a partir del mes de 

Grandes Especialidades 

septiembre una tarde a la 
semana para el contacto 
directo con los ciudadanos: 
"De momento y hasta el mes 
de septiembre, invito a todos 
los vecinos a que hagan uso 
de la oficina del teléfono O 10 
y de la oficina de atención al 
vecino que hay en el ayunta
miento" . 

·_· 11'/;r / EL PROXIMO VIERNES, 16 DE JULIO 
GRAN EXHIBICION DE TANGO Y MAi.AMBO 
A CARGO DE LOS M&JORES BAIURINES DEL MOMENI'O 

• Parrilladas de Marisco 
• Cordero Lechal Asado GEURDO Y ROCIO 

¡NO TE LO PIERDAS! • Rabo de Toro Estofado 
!
ABIERTO PLAZO DE INSCRIPCION PARA CLASES! 
_ DE BAILES DE SALON, CURSO 19&2000 _ 

• Pescados al Horno y a la Sal 

PUERTA de Madrid to de julio de t999 



En la •ne blia del Ca•• del 1n1e1 111111 se Protesta contra la lellibld de In 111ras 

"Se están riendo de nosotros" 
Los vecinos de la parte baja del Campo del Angel no han logrado la tranquilidad que espera
ban cuando comenzaron hace cinco meses las obras en sus calles. Eran obras bienvenidas, 
muy esperadas después de 36 años que llevan allí viviendo sin que se hubiera hecho absolu
tamente nada en su barrio. A ellos, como a otros alcalaínos, no les molestaban en absoluto las 
obras. Todo lo contrario, las deseaban porque las habían reivindicado a través de PUERTA DE 
MADRID en repetidas ocasiones y con el liderazgo de Encarna Mora, madre del sindicalista de 
URBASER Ignacio Calleja, lo habían conseguido. "El problema es que se estén riendo de noso
tros. Las obras empezaron hace cinco meses y esto está peor que antes de empezar. Nos han 
dicho que al paso que van pueden tardar hasta el final de año, y nosotros ya estamos hartos 
de que estén trabajando a cúnara lenta y sin personal", explicó Encarna Mora. 
· El barrio que forman la parte tima de caída por culpa de las abrir las ventanas porque se 
baja de la calle San Ignacio de obras: "Me caí y se lo dije al nos cuelan las ratas. Imagínate 
Loyola, y sobre todo la calle encargado. Tengo 81 años y ten- el calor que estamos pasando 
Santa Bárbara, parecen el pai- go miedo a caerme cuando voy ahora en verano sin poder abrir 
saje de después de una batalla paseando". Faustino Torres las ventanas". 
con bombardeo aéreo. Grandes puso una denuncia por la caída: Otra mujer añadió que ha 
hoyos abiertos a modo de cráte- 'Tengo 82 años y según iba tenido que ingeniárselas: "He 
res, todo el suelo levantado, y caminando me caí al suelo por tenido que poner un saco de 
cascotes por todos los lados: 'Y culpa de las obras. Como yo ha cemento encima del agujero 
eso que hoy, sabiendo que ibais habido mucha más gente". porque si no, no puedo abrir la 
a venir, han recogido todo un ventana del comedor por el olor 
poco". Las ratas se de la targea. Está al descubierto 

Tanta obra han producido y el olor es insoportable. La he 
diversos accidentes y no sólo nos meten en el portal tenido que tapar yo con un tro-
entre la gente mayor que reside zo de cartón y un saco de 
en el barrio y que son mayoría. No quedan ahí los problemas cemento encima". 
También los jóvenes sufren tro- para los vecinos. El movimiento "¡Esto es una vergüenza que lo 
pezones y caídas por culpa de de tierras ha hecho que salgan tengan así como lo tienen!". 
las obras, como le ocurrió a una aún más ratas y traten de bus- exclamó una mujer a lo que 
joven clienta del bar Titanic el car refugio en los portales de las añadió Encarna Mora: "Lleva
martes 6 de julio. viviendas: "Quienes vivimos en mos así cinco meses. El proble-

Andrés Yuste ha sido una víc- los pisos bajos no podemos ma es que viene una subcontra-

10 de Julio de 1999 

• Ha llllllldo 

11Ctelll4mttaslle .......... u. 
Riian caido• 

ta que tiene a los obreros sin 
pagar, sin seguro y sin nada. 
Los pobrecitos han tenido que 
marcharse. Nos han dicho que 
es un 'aguililla' que se ha ido 
con dinero. El otro día vinieron 
otros pocos obreros pero se han 
vuelto a marchar. Aquí nada 
más que viene uno de encarga
do y un pobre chico. Están tam
bién los que hacen los muros, 

PUERTA de Madrid 



pero esos no tienen nada que 
ver con los de la albañilería". 

Encarna Mora añadió que 
"hay mucho riesgo para las per
sonas mayores, muchas van 
con garrota porque aquí todos 
los que vivimos somos mayores. 
Es muy peligroso andar por 
estas calles así es que muchos 
prefieren no salir". 

Pero además ha habido cortes 
de agua para el vecindario: "En 
mi casa he estado mucho tiem
po sin agua, sólo salía un cho
rro. Tuve que llamar a los fonta
neros del ayuntamiento y vinie
ron para poner unas bombas 

provisionales. Al menos ahora 
tenemos agua". 

"A ver si lo arregla 
quien ahora mande 
en el ayuntamiento" 
Encarna Mora no quíso dirigir 

todas las culpas de esa lentitud 
de las obras a la empresa con
tratista. Los vecinos aseguraron 
que la responsabilidad es del 
lVlMA por permitirlo: "A ver si lo 
arregla quien ahora mande en el 
ayuntamiento, el alcalde, los 
concejales, el que sea, que ven
gan, lo vean y lo solucionen", 

dijo Encarna Mora. "Eso, que 
venga Pintado, el nuevo alcal
de". dijo otra vecina que fue 
corregida por una tercera: "Pei
nado, se llama Peinado". 

"Están riéndose de nosotros. 
Han tardado muchos años en 
hacer la obra, y cuando han em
pezado a hacerla están tardan
do muchísimo. Es una vergüen
za". dijo Encarna Mora mientras 
otra vecina añadió: "Abren por 
un lado y lo dejan abierto para 
irse a otro sitio y abrir también. 
Así, lo que están haciendo es 
dejar todo lleno de agujeros, 
todo el suelo levantado". Encar-

na Mora dijo también: 'Tienen a 
los obreros como un zarandillo; 
primero hacen un hoyo y sin 
taparlo se los llevan a otro lado 
para hacer otro agujero". 

"Vamos a tener que ir al ayun
tamiento y hablar con los políti
cos en un pleno. a ver si así nos 
hacen caso. No podemos estar 
así porque nos vamos a matar", 
dijo la propia Encarna Mora que 
aseguró: "Llevamos 36 años 
viviendo en la calle Santa Bár
bara, 36 años de sufrimiento. 
Cuando no nos ha faltado el 
agua, han sido las ratas, y si no 
han sido las averías". 

lseg .. 
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Discursos de invesUdura 
El pasado día 3 de julio de 

1999 pudimos asistir a una 
jornada 'cargada de actos ins
titucionales, por un lado los 
concejales electos dempocrá
ticamente el pasado domingo 
13 de junio por todos los 
complutenses juraron/pro
metieron su cargo, y por otra 
parte esa misma tarde ocupa
ba su cátedra el nuevo obispo 
de nuestra diócesis, Jesús 
Estebán Catalá lbáñez. Pre
fiero centrarme en el acto 
matutino porque es el resul
tado de algo decidido por el 
propio pueblo en cierto modo. 

Creo conveniente comenzar 
por el discurso pronunciado 
por el Sr. Suárez Machota por 
haber sido el primero en ser 
leído al representar la fuerza 
política con representación 
concejil menos apoyada por el 
pueblo. El discurso estuvo 
muy acertado en muchos 
aspectos, todos sabemos que 
el Sr. Suárez habla muy bien, 
su profesión así lo requiere y 
nadie le puede discutir ese 
don, porque parece serle 
innato. Además tuvimos la 
suerte de ver a un Suárez 
Machota muy sereno. No obs
tante fruto de esa verborrea 
que le caracteriza el discurso 
fue francamente largo, pero 
repito , muy acertado en 
muchos aspectos, aunque 
otros por supuesto no son 
muy realistas. 

Después tuvimos que 
sufrir, literalmente, las pala
bras del portavoz del 
P.S.0.E.-progresistas, Marta 
Luna Cantarero. Fue un dis
curso soporífero, lo único que 
faltaba a una ceremonia ya 
de por sí aburrida y a unas 
horas tan tempranas de un 
sábado. Esta concejal, que 
"posaba" ante la prensa en el 
momento de prometer su car
go, hizo lectura de un discur
so largo y sin pies ni cabeza. 
Mucho tendrá que aprender 
esta nueva concejal porque 
de lo contrario le van a llover 
críticas por todas partes, 
nulo es su gran sentido de la 

improvisación y poco acerta
do el discurso, no sólo por el 
modo de exponerlo sino por 
algún pasaje que en él se 
incluía, ya que decía que era 
un momento histórico al ser 
ella la primera mujer porta
voz de un grupo político en el 
ayuntamiento complutense; 
mala memoria tiene, pues no 
hace mucho tiempo ese mis
mo papel. pero en el P.P. , lo 
desempeñó Maria Esther 
-García Romero-Nieva. O 
mucho aprende o sufrirá. 

Más adelante disfrutamos 
de un Bartolomé González ya 
en la oposición. No se resigna 
el cabeza del P.P. a dejar el 
poder y con razón, puesto 
que un 42,55% de los electo
res decidió que fuese él el 
encargado de llevar al ayun
tamiento de Alcalá al siglo 
XXI y no "la izquierda", que si 
realmente son una única 
cosa, han de presentarse jun
tos y no engañar a sus votan
tes, Muy sereno Bartolomé a 
pesar de este trance, pero su 
profesionalidad le hace supe
rar las adversidades. Bartolo
mé, para muchos de nosotros 
sigues siendo el legítimo 
alcalde de nuestra vieja Com
plutum y pronto volverás a 
ejercer este cargo. 

Por último estuvo el discur
so del nuevo alcalde, Manuel 
peinado. Muy prudente fue a 
pesar de las circunstancias 
que le han encumbrado a 
este puesto. Al contrario que 
el discurso de su compañera 
de grupo político, éste era 
para disfrutar por el modo en 
que se expuso y los temas 
que incluía. No obstante, 
Manuel Peinado jamás debe
ría haber pecado de falsa 
modestia al confesar su falta 
de fuerzas para asumir el car
go que l. U., y no el pueblo, le 
había asignado. Pronto empe
zamos, sin embargo te desea
mos suerte los que amamos 
Alcalá para que progrese tan
to o casi como con Bartolomé 
González. 

J orge DE LA PEÑA 

DESPACHO DE ABOGADOS 
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Laboral y Seguridad Social 
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Coordinador: 
D. Luis Suárez Machota 
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Sobre el pacto ID-PSOE 
Una vez que el pacto entre 

PSOE e lU se ha consumado, no 
sin las fwibundas y partidistas 
críticas vertidas desde las pági
nas de este semanarto por algu
nos airados amigos de la dere
cha despechada y algún que 
otro columnista de pluma ran
cia, sólo queda una cosa por 
decir, Alcalá necesita como agua 
de mayo un gobierno de izquier
das. 

Porque, mucho más allá de la 
visión mezquina de que todo 
acuerdo entre políticos es un 
reparto de poder Oéase aquello 
que dice el refrán de que piensa 
el ladrón que todos sé>n de su 
condición), lo que con el pacto 
se ha conseguido es un acuerdo 
programático que pone los 
cimientos para desarrollar 
durante los siguientes cuatro 
años políticas de progreso, polí
ticas que beneficien al conjunto 
de los ciudadanos de esta ciu
dad y no sólo una pequeña oli
garquía empresarial como 
durante los últimos años ha 
sucedido. Políticas activas de 
creación de empleo estable y de 
calidad, con el compromiso 
municipal, por ejemplo, de 
dotar al OADE de competencias 
en esta materia o de no contra
tar con E1T o empresas que 
contraten con ellas, y con el 
compromiso de no dejar esta 
tarea al dios mercado con su 
dinámica despiadada y dotar 
desde lo público la voluntad de 
partidas presupuestarias espe
cíficas. Políticas que mejoren 
cualitativa y cuantitativamente 
los servicios y las prestaciones 
sociales municipales, que per
mitan hacer a Alcalá una ciu
dad saludable, medioambien
talmente sostenible, regeneran
do los márgenes del río Hena
res, unos suelos que están entre 
los más contaminados de la 
comunidad de Madrid, el arbo
lado de los parques de la ciu
dad ... 

Políticas que no fomenten el 
expolio de lo público por las 
grandes empresas privadas, 
como ha hecho el PP con la 
renovación por 10 años a 

URBASER (con el precio más 
caro de la recogida de basuras 
por habitante de la CAM), remu
nicipalizando servicios. privati
zados, controlando el cumpli
miento de los pliegos de condi
ciones por parte de las empre
sas adjudicatarias o revisando 
dichos pliegos y el coste de los 
servicios prestados. Políticas 
que, en definitiva, no hagan del 
ayuntamiento un mercado 
sátrapa donde unos pocos 
empresarios "privilegiados", 
amigos del alcalde, del concejal 
o del partido de turno se benefi
cien del dinero de todos a costa 
del detrimento de la calidad y la 
eficacia de los serivicios munici
pales y del saqueo del erario 
público. 

El pacto de lU y PSOE no es el 
pacto del PP con nacionalistas 
catalanes y vascos, por lo que 
unos apoyan investiduras o pre
supuestos a cambio de que los 
otros les regalen un cachito más 
del que les toca. Ni el tipo pacto 
de reparto que los populares 
han firmado y firman cuando 
pueden para alcanzar más 
poder (con los regionalistas cán
tabros o aragoneses, o con los 
nacionalistas valencianos, 
andaluces o canarios ... ), sin 
haber tenido en cuenta eso nue
vo que se ha inventado de res
petar la lista más votada, y que 
antes no pero ahora sí les bene
fi.cia. Esos son los únicos pactos 
que sabe hacer la derecha. 

Los afiliados de Izquierda Uni
da, que hace cuatro años enten
dimos que no se daban las con
diciones objetivas para gober
nar Alcalá desde la izquierda, 
hemos demostrado que no ven
demos nuestros votos ni nues
tras ideas por unas cuantas 
concejalías, sino que hemos 
pactado porque entendemos 
que este acuerdo, incluido el 
reparto de programa, es positivo 
para los trabajadores de esta 
ciudad. Y con este único objeti
vo hemos trabajado siempre, y 
nos ratificamos en nuestro com
promiso de seguir trabajando. 

Javier BEJARANO RUIZ 

Vía Complutense, 77 
28805 Alcalá de Henares 
Teléfono 91 88 20 189 
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La mañana del pasado 
sábado, día 3 de julio de 
1999, pasará a la Historia 
de esta ciudad porque de su 
Casa Consistorial ha salido 
ya un nuevo alcalde -Ma
nuel Peinado- que al frente 
de su flamante equipo de 
gobierno nos va a conducir 
a los alcalainos por el proce
loso desfiladero que comu
nica este siglo con el que 
viene. Lo ideal seria desear
le todo el éxito del mundo en 
su tarea viviendo en Bolonia 
o en Praga, desde donde 
resulta mucho más elegante 
y desinteresado por tratarse 
de ciudades distintas y dis
tantes, desligadas de los 
avatares de ese proceso; 
pero, en fin, puesto que uno 
es parte interesada en el 
asunto, porque vive aquí, le 
resulta imposible apartar de 
sus mejores deseos esa 
pequeña componente egoís
ta de que tal éxito será tam
bién, de alguna manera, el 
de uno y el de todos los 
alcalainos. 

Año 2000: la cuenta atrás 

DE RODILLAS 

Pero la mañana del sába
do pasado no va a entrar en 
los anaqueles de las heme
rotecas sólo porque Alcalá 
de Henares haya estrenado 
futuro por partida doble 
-Corporación y Arzobispa
do- sino también porque 
apenas recién elegido el 
señor alcalde, alguien, un 
ciudadano de los que forma
ban el abarrotado público 
que asistía al acto en el 
Salón Noble exigió de pronto 
y a grito pelado, al Secreta
rio del Ayuntamiento, que 
obligara a todos los perio
distas que pululaban por 
alli haciendo fotos y graban
do discursos a ponerse de 
rodillas ~orno en el fútbol, 
dijo- porque no le dejaban 
ver con la comodidad que 
deseaba los sucesos tras
cendentes que estaban te
niendo lugar encima de la 
tarima. 

Hay frases que no se 
debieran pronunciar ni en 
broma porque, una de dos: 
o son prueba de que se ha 
metido la pata o que se ha 
enseñando el plumero. Y no 
sé cuál de las dos cosas es 

peor. Ahora resulta que en 
esta ciudad Patrimonio de la 
Humanidad hay algún 
humano que es casi tan fir
me partidario de la libertad 
propia como enemigo de la 
ajena y por eso se atreve a 
pedir a la autoridad buro
crática competente que pon
ga a la prensa de rodillas. 

Tenia yo oído por las emi
soras de radio locales, 
durante toda la semana 
anterior, que el aire previo 
olía raro ~orno a pólvora- y 
se tenúa que algún inciden
te ensombreciera un acto 
que por su propio carácter 
ha de ser protocolario y ver- . 
sallesco, lo que no significa 
frívolo, glamouroso o sin 
discursos clarificadores y 
contundentes. Los augures 
acertaron porque apuntan
do hacia otro lado dieron en 
la diana. Aunque corrían 
rumores de que la nueva 
oposición no aceptaría tra
garse el sapo de perder, 
habiendo ganado -aunque 
poquito, la verdad sea 
dicha-, los perdedores tení
an bien aprendido que en 
momentos así es cuando se 
está obligado a mostrar el 
mejor estilo posible y lo 
mostraron. También se 
tenúa que algunos vecinos 
-hartos de realojos telediri
gidos en la misma dirección, 
para beneficio de unos y a 
costa de otros- montaran 
algún número de circo pero 
la sangre no llegó al río 
Henares, ni siquiera al 
Camarmilla que queda más 
cerca. 

Pero algo chirrió en el 
engranaje perfectamente 
engrasado y hubo un detalle 
que no sé si ha resultado 
insignificante para la gen
te. No, desde luego, para nú. 
No me esperaba yo que un 
alcalaino -ignoro si nativo o 
de adopción-, de los presen
tes en aquel pleno, saliera 
por peteneras con su voza-
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rrón y se arrancase con ese 
cante rancio de que a la 
prensa había que ponerla de 
rodillas, como en el fútbol. 
Doy por hecho que no pedía 
que a los reporteros se les 
obligase a adoptar una posi
ción claudicante ante el 
poder para que quedase cla
ro quién debe mandar sobre 
quién. Aunque, si he de ser 
sincero, tampoco estoy 
totalmente seguro de eso, 
puesto que conozco a más 
de uno que le encanta eso 
de que la información esté 
sometida al poder, igual que 
la ternera de raza está 
sometida al bravio semental 
de la ganadería de Victorino 
Martín, pongo por caso. 

En todo caso, prefiero 
suponer que nuestro ciu
dadano exigente sólo pre
tendía que le dejasen ver sin 
estorbos la escena de la 
elección del alcalde, como 
hacemos los demás cuando 
vamos al cine y en la butaca 
de delante se sienta un 
cabezón de un metro noven
ta de estatura que no para 
de mover la melena. Si así 
fuera, debería haber madru
gado más y disfrazarse 
~orno Mortadelo- de sillón 
presidencial, de pupitre edi
licio o de mesa de Plenos 
para, desde posición tan 
privilegiada, disfrutar de 
una visión excelente. Hasta 
podría haber olido, uno por 
uno, a todos los concejales y 
ponerles nota, de cero a 
diez. 

Ocurre, no obstante, que 
no todos los ciudadanos de 
Alcalá pudieron estar allí 
junto a él para ser testigos 
del acontecinúento. Da igual 
que fuese por motivos de 
trabajo a esas horas o por
que tenían que hacer una 
conúda semejante a la que 
él, posiblemente, se encon
tró puesta encima de la 
mesa cuando regresó a su 
casa, cabreado por la mala 
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visibilidad. Así que me temo 
que la -para él- molesta 
labor que hacían los perio
distas resulta imprescindi
ble para el resto de los veci
nos; es decir, la inmensa 
mayoría de los habitantes 
de nuestra ciudad, que ten
drán la oportunidad de ver 
la crónica y las fotografias 
del acto en la prensa. Aun
que haya sido a costa de 
que un asistente -uno solo, 
insisto- no pudiera verle 
bien el flequillo a su conce
jala favorita. 

Claro que aun cabe otro 
motivo para la dichosa exi
gencia. Pero sólo como últi
ma posibilidad, porque 
resulta muchísimo peor 
todavía. Me refiero a que, tal 
vez, si un votante se atreve 
a exigir, en público, que a la 
prensa se la ponga de rodi
llas en un acto oficial es 
porque piensa que la políti
ca local es igual que el fút
bol y que cada pleno imita a 
esos partidos domingueros 
que ponen codificados en 
Canal Plus. A lo mejor 
-quiero decir, a lo peor- este 
ciudadano cree que los 
asuntos municipales tienen 
que rodar por los suelos 
como un balón y, por eso, el 
periodismo ha de ser depor
tivo hasta el fondo; porque 
no hay mejor forma de cap
tar las jugadas que arras
trándose por el césped, digo 
por el parqué. 

Incluso cabe la probabili
dad de que sea un convenci
do de que la política local es 
cuestión de fueras de juego, 
regates, zancadillas y victo
rias sobre el contrario a 
toda costa, aunque sea 
comprando al árbitro y los 
jugadores del equipo adver
sario, con tal de que no se 
enteren los forofos del equi
po contrario. 

A este hombre habría que 
sacarle de ese sendero lleno 
de zarzamoras -quiero decir, 
zarzas morales- en el que se 
ha metido. Pero resulta muy 
dificil porque está enredado 
hasta el tuétano. 

Sergio COELLO 

MEllACION, DEFENSA 

Y ASESORAMIUto 

2º F1 Plaza de Navarra. 4 -
Teléf.: 9188290 62 
Fax: 91 882 80 17 
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Gracias 
a la democracia 

Gracias a la democracia; hoy 
podemos expresarnos con 
total libertad, pero ¡claro está! 
que con unos mínimos de res
peto hacia las demás perso
nas. 

Estos días he podido leer 
multitud de criticas de todos 
los colores. Yo también tengo 
la mía que es tan licita como 
las de los demás. Claro que 
tengo intereses como todo el 
que escribe, cada cual tiene el 
suyo unos por unas circuns
tancias y otros por otras, el 
mío ha sido siempre y será el 
interés por que los ciudadanos 
vivamos mejor cada día. ¡Pero 
todos! 

Señor Bartolomé González: 
Me alegro políticamente de 
que los resultados de las elec
ciones municipales no hayan 
sido lo que usted y los suyos 
esperaban, pero créame que lo 
siento en cuanto a lo que 
hayáis podido sufrir y estéis 
sufriendo las personas por esa 
"derrota", nosotros los socia
listas ya lo sufrimos en otras 
ocasiones. Esta es la grandeza 
·de la democracia, son las 
urnas las que dicen lo que 
quieren, son los ciudadanos 
los que premian y castigan. 
Haga su propia autocritica y 
no se dedique a echarle la cul
pa a las personas que no fue
ron a votar, la verdad es que 
hubo mucha abstención, de lo 
cual todos tenemos que hacer 
autocritica del porqué no 
QlOtivamos a los electores a 
acudir a las urnas. 

Señor Bartolomé, en esta 
ciudad ya ha habido gobiernos 
en coalición de partidos de 
izquierda, y hay que decir que 
fueron buenos gobiernos para 
esta ciudad, trabajando uni
dos llevaron a cabo un gran 
proyecto. Hoy se ha vuelto a 
producir una coalición de 
fuerzas de izquierda, que yo le 
deseo el mayor de los éxitos. 
Las coaliciones se vienen dan
do desde el comienzo de la 
democracia y no se puede que
rer el "ancho del embudo para 

unos y el estrecho para otros" 
tenga memoria y recuerde que 
en Madrid hicieron coalición 
los partidos de AP y CDS arre
batándole la alcaldía al PSOE 
que fue la fuerza más votada; 
también en Sevilla ocurrió lo 
mismo y en muchos otros 
lugares. Hoy se ha producido 
lo que queremos la mayoria de 
los ciudadanos, un gobierno 
progresista de izquierdas que 
es lo que necesita esta ciudad. 

Esto de los famosos pactos 
tan llevados y traídos en estos 
días, es una variante más del 
"juego" democrático, y para 
nada se engaña al ciudadano 
ya que éste es más inteligente 
de lo que pensamos los 
demás. 

En otros. países con sistema 
electoral muy similar al nues
tro se hubiera realizado una 
segunda vuelta con los dos 
candidatos más votados: ¿a 
quién creen ustedes que irian 
los votos de JU, a Manuel Pei
nado o a Bartolomé González? 
Creo que el resultado se ase
mejarla más al actual con un 
gobierno de izquierda, que al 
que deseaba el PP de Alcalá de 
Henares que era dejar que 
gobernase la lista más votada 
(y no piensen que los votantes 
de JU no irian a votar, ya que 
en los países europeos con 
este sistema cuando ocurre 
una situación similar sí votan 
al otro partido de izquierda en 
la segunda vuelta). 

Todas las personas que van 
a gobernar esta ciudad son 
personas muy dignas y no 
están como usted dice para 
coger un sillón o coger un 
sueldo. ¡Eso se quedará para 
otros!, pero no para las perso
nas que el día 13 de junio fue
ron elegidas democráticamen
te. Estas personas, al igual 
que usted, quieren lo mejor 
para Alcalá y para los alcalaí
nos, no hace falta ser de Alca
lá para sentirla como nuestra. 
porque Alcalá se deja querer 
por tpdo el que llega desde 
cualquier parte. 

Deseamos y esperamos que 
todos los que integran esta 
nueva corporación incluidos la 
oposición, realicen sus funcio-
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nes con entusiasmo y respon
sabilidad, para que todos este
mos orgullosos de nuestros 
representantes en el Ayunta
miento de nuestra ciudad. 
Esta hermosa ciudad que vio 
nacer a Cervantes y que acogió 
siempre a todos los que hasta 
aquí llegaron desde hace 
muchos siglos. Esta es la 
grandeza de esta ciudad, que 
ha tenido la suerte de que aquí 
vinieran personas de diferen
tes culturas dejando todas 
ellas una imborrable huella; 
de modo semejante pasa aho
ra con todas las personas que 
desde innumerables regiones 
y por diferentes causas hemos 
elegido Alcalá para vivir, no 
nos gusta que nadie se sienta 
más que cualquiera de los 
habitantes que vivimos en esta 
ciudad por el simple hecho de 
haber nacido aquí, creo que 
no es justo y es una falta de 
consideración. 

Mª Luisa MACÍAS 
MUÑOZ DE RIVERA 

Miembro del Comité del 
PSOE de Alcalá de Henares 

ll honradez, 
orgullo de 
Banolomé González 

Sr. Director: 
Soy asidua lectora del sema

nario PUERTA DE MADRID 
desde hace 20 años. Desearla y 
le agradecerla que no tire mi 
carta a la papelera. En todo 
este tiempo de lectora de su 
periódico he visto publicadas 
muchas cosas que yo hubiera 
omitido por carecer de funda
mento. 

Permitanos hacer un comen
tario a un grupo de simpatizan
tes de Bartolomé, quien ha diri
gido en minoria, y con muchas 
dificultades, durante cuatro 
años, la ciudad que le vio 
nacer. Es evidente que Alcalá 
ha mejorado, por eso el PP ha 
sido el partido más votado, 
para que siga avanzando esta 
gran ciudad. 

Bartolomé González Jiménez 
nació con el titulo más grande 
que en ninguna Universidad se 
da: el de la honestidad y la sin
ceridad, el trato personal que 
ha tenido con ciudadanos. Así 
se lo queremos agradecer a su 
persona y a su buen hacer. 

Se ha quedado para siempre 
en el Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares la honradez de Bar
tolomé, que ha sido su orgullo. 

Las firmas que respaldan este 
escrito son tantas que no ha
bria espacio suficiente para 
estamparlas. 

En representación de todas: 

Javiera 
ESPINOSA ORDÓÑEZ 

A una 01uJer cantusa 
Cariño, la conversación que 

tuvimos el lunes me dejó per
plejo; vamos, que yo, que no 
soy leído, no llego a compren
der ciertas cosas. 

No comprendo cómo una 
persona que dice amar tanto 
como tú, puede, en aras de no 
sé qué sacrificio inútil, renun
ciar a la felicidad que tanto 
ansía. ¿Para qué? ¿Es que el 
que mandes a los leones a esa 
persona, que dices tanto 
amar, le va y te va a hacer 
feliz? 

Creo que sabes que la vida 
no es una alfombra de flores 
por la que se va con la lira 
cantando despreocupado; na
da más falso. La vida se com
pone de pequeños momentos 
robados a lo establecido (a la 
propia vida), momentos muy 
dulces y otros muy amargos. 

Dejando de filosofar, sabes 
que puse en ti mis mayores 
ilusiones y mi esperanza de 
un futuro placentero, y que te 
he ofrecido todo, toda mi vida 
y mis sentimientos, y que 
cuando te vengan mal dadas 
(que te vendrán y tú lo sabes) 
mi mayor ilusión es poder 
estar a tu lado para recoger 
los pedazos y cual alfarero 
remodelar una vida nueva 
para los dos. Y eso significa 
que no busco de ti ni tu cuer
po ni tu juventud, que ya ha 
mucho que pasó; ni la flor de 
tu primer amor, que no tuve el 
privilegio de llegar a tiempo. 
Lo que busco en ti es compar
tir un final de etapa lleno de 
paz, de amor . . . . en fin, de 
tantas cosas que tú y yo sabe
mos que las necesitamos y 
que nos son negadas, y no 
olvides que las hojas del otoño 
va el invierno cubriendo con 
su nieve. 

Por eso y. puesto que hay 
que vivir con y para el mundo, 
procura hacerlo tú más fácil, 
aunque sea agazapados hasta 
que algún dia podamos ponér
noslo por montera y por eso y 
más que nunca, debemos apo
yarnos el uno en el otro, en 
este amor que, aunque lo 
intentemos, ya nunca podria
mos apagar. 

De acuerdo en que habrá 
que ser más cautos, más sen
satos, lo que sea. pero sea
mos. 

A veces eres fría como acero 
toledano, pero yo te debo 
amar hasta el éxtasis porque, 
a pesar de que me haces lla
gas en el corazón, cada dia 
soy más tuyo y. a pesar de lo 
que a veces me haces, hay 
tanto amor en mi corazón que 
ya no queda ni el rincón más 
estrecho para el odio. ¿Dónde 
quieres, pues, que ponga los 
rencores que tus desdenes 
engendrar podrian? Además, 
si alguna vez una lágrima, 
mientras tú te vas, vieras caer 
de mí, sólo es que está mi 
alma suspirando por descan
sar en ti. 

F.M. 
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El nivel de chapucería impe
rante en Alcalá roza a veces lo 
sublime incluso, suponemos, 
sin proponérselo. Vean uste
des, a modo de ejemplo, el caso 
que les traemos esta semana: 
Las fotografias están tomadas 
en la confluencia de la nueva 
calle que enlaza el paso subte
rráneo de Núñez de Balboa -o 
de la avenida de la Alcarria-

Hace ya muchos años que los 
"Julio Verne" de la cosa social 
se atrevian a escribir cómo 
afectaria a los currantes la pro
gresiva implantación de las 
máquinas en el mundo laboral. 
Con el desarrollo de la cadena 
industrial, los productos termi
nados crearían tal riqueza que 
ya no serian necesarios tantos 
operarios en el mundo del tra
bajo. Las arcas del país estarí
an desbordando prosperidad. 
Por lo tanto -y hasta llegamos 
a creérnoslo-, disfrutaríamos 
de una época placentera de 
bienestar social, con reducción 
de los años de trabajo, con más 
tiempo libre, que emplearíamos 
en pintar monos, escribir car
tas en verso, pescar chanque
tes o esperar el toque de cam
pana de nuestra "parienta" 
para comernos la sopa de cara
bineros y el solomillo, que seria 
comida vulgar y corriente en 
estos tiempos idílicos que nos 
había tocado vivir, por suerte. 

Haciendo un esfuerzo men
tal, creíamos que algo de lo 
anteriormente citado se había 
conseguido con la llegada de 
las prejubilaciones. Mujeres y 
hombres con muchos años de 
trabajo a sus espaldas (los pre
jubilados de ahora empezaban 
a trabajar a los dieciséis años) 
se mantenían en forma con 
esas clases de aerobic o nata
ción que el mundo social tiene 
organizadas para ellos. Otras 
veces cogían la maleta y se 
iban a conocer lugares, aprove
chando su todavía autonomía 
fisica, antes de que la vida les 
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Un arco ¿triunfal? 
con la calle Ferraz, y en ellas 
se aprecia cómo el cable que 
discurria por la antigua facha
da, lejos de enterrarlo, lo han 
puesto cruzando toda la calle a 

modo de arco triunfal ... 
Hemos hablado tanto acerca 

del tema de los cables colgan
tes que huelga ya todo comen
tario, pero lo triste del caso es 
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El prejubilado, 
¿especie humana a extinguir? 
hiciera esa mala jugada que 
tarde o temprano te tiene pre
parado el destino. No es que les 
sobre el dinero, pero lo que re
ciben de la prejubilación lo sa
ben administrar. No piensan en 
el futuro y sí en el presente. La 
vida es corta, y más para un 
prejubilado; por lo tanto, son 
dignos de admiración si disfru
tan de los años que les quedan 

de vida. 
Pero parece ser que esta si

tuación tiene los tiempos conta
dos. El señor ministro de turno 
ha avisado que las prejubilacio
nes hay que controlarlas. Pare
ce ser que se están prodigando 
en demasía y habrá que estu
diarlas y autorizarlas con lupa. 
Según ha dado a entender. 

Juguemos con humor, figu-

que, no sólo no se entierran los 
ya existentes, sino que además 
se cuelgan nuevos desperdi
ciando incluso la oportunidad 
de unas obras cuyo coste total 
habrá sido, suponemos, infini
tamente superior al que hubie
ra supuesto enterrar los 
cables .. . Es decir, estamos 
hablando del chocolate del 
loro. 

rándonos tiempos en que los 
currantes acudieran al tajo 
apoyados en un bastón espe
rando el día que dejaran su 
vida a pie de obra y pasaran a 
criar malvas, sin haber disfru
tado de un viaje con el Inserso 
a Benidorm o sin tiempo para 
buscar un amor de senectud, 
que ahora se prodigan. 

Después de muchos años de 
trabajo, con la edad se pierde 
efectividad. Puede que sirva la 
experiencia y hasta te llamen 
maestro, pero las generaciones 
de jóvenes, mejor formados, 
vienen apretando y se debe de
jar paso al vigor juvenil. Los 
tiempos que anunciaban los 
"Julio Veme" de lo social pare
ce que han llegado para ciertas 
atenciones, pero para el cu
rrante que ha dejado los mejo
res años de su vida en un tra
bajo o varios, cada día se le 
buscan las vueltas para ponér
selo dificil. Más vale un coti
zante fijo que cien con pleno 
vigor pero volanderos. 

A pesar de todo, puede que 
ciertos casos excepcionales, en 
los que trabajar es disfrutar y 
que lo hacen por pura voca
ción, rechacen de pleno una 
buena pre o jubilación. A esas 
personas en plena libertad hay 
que dejarles que trabajen has
ta una edad muy avanzada, 
porque no saben hacer otra 
cosa. Se sienten jóvenes a los 
ochenta y lanzan a los cuatro 
vientos: "¡Qué ganas tengo de 
ser mayor para jubilarme!". 

ATILA-NO 
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El día 4 de julio del año que 
vamos deshojando no funcionó 
el fin de esta cosa, como había 
previsto Nostradamus. Sin 
embargo, el día de la votación, 
13 de junio, sí era el previsto 
para sacar a luz la cochambre de 
esta cachonda e increíble demo
cracia y la inmundicia de las pan
dillas que lo manejan. Ignomi
nia, afrenta, infamia, villanía, 
abuso y poca vergüenza son los 
calificativos más suaves que se 
puede dar a las acciones abyec
tas, al bochornoso espectáculo 
que están dando los vividores y 
trincones de la política en las 
comunidades y ayuntamientos de 
este país. Por supuesto, lo que 
está ocurriendo no es más que el 
reflejo de la pazguata e irreflexi
va votación de una ciudadanía 
entorpecida, desorientada y mal 
informada, que soporta estoica y 
bobaliconamente el podrido sis
tema que padece. 

No se encuentra otra explica
ción. Al menos, un servidor no 
tiene a mano información sobre 
lo que acontece en otros lares. 
No sabe cómo se las arreglarán 
los ciudadanos de otros países 
que viven en democracia, ni de la 
decencia de sus gobernantes y de 
la confianza que les inspiren, ni 
qué harían esos contribuyentes si 
les sucediera lo que a nosotros, 
para poder establecer compara
ciones. Ni tampoco sé qué pien
san algunos españoles -ni si 
piensan siquiera- cuando ven 

Hay dichos que, a fuer de repe
tidos, damos por buenos sin el 
más mínimo análisis. Me refiero 
por ejemplo a ese que dice 
"sobre gustos no hay nada escri
to", cuando da la casualidad que 
sobre el buen y el mal gusto se 
viene escribiendo desde la más 
remota antigüedad, empezando 
por Aristóteles, siguiendo por 
escritores latinos y, ya en Espa
ña, podemos recordar, en el siglo 
XVIll, tratados preceptivos de 
Ignacio de Luzán, como su céle
bre Poética y también alguna 
obra de nombre tan elocuente 
como El sueño del buen gusto. 
Quiero con esto decir que el buen 
gusto es un concepto que sigue 
vigente y no tiene sentido alguno 
decir que las cosas hay que 
hacerlas de cualquier manera, sin 
la más mínima dependencia de la 
estética. Pero hoy quiero referir
me particularmente a otra gran 
estupidez como es la de decir que 
"las comparaciones son odio
sas". No veo por qué han de ser
lo, pues gracias a la comparación 
permanente llegamos a valorar 
las cosas en su más o menos jus
ta medida. De hacer caso a esta 
extendida patraña, no tendríamos 
las listas de los diez libros más 
vendidos de la semana, ni la de 
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Categoría de asesinos 
y otras minucias 

que un asesino convicto y confe
so de haber asesinado a sangre 
fría a un ciudadano y a la mujer 
que pedía piedad de rodillas 
ante el cadáver del que era su 
marido, adquiere el acta de dipu
tado en uno de los parlamentos 
democráticos de esta ya más que 
desgraciada y pisoteada España. 
Yo sólo puedo decir que, al pron
to, notas un inmenso dolor en las 
fibras más íntimas del ser; que se 
te obnubiliza la razón y sientes 
un deseo irrefrenable de salir 
corriendo, de irte, de marcharte a 
otro país. De olvidarte del aciago 
día que naciste aquí y mandarlo 
todo y a todos a la mierda. 
¿Cómo es posible que suceda 
algo así y no se mueva hasta la 
bóveda celeste?, te preguntas. 
Pero, ¿qué clase de justicia y 
gentuza es la que rige este país? 
¿Quién hostias protege aquí a los 
ciudadanos españoles y vela por 
su destino? Por descontado, 
nadie. Nos encontramos en el 
abandono más absoluto, por la 
inoperatividad del sistema que 
ha montado y mantiene a su con
veniencia la ignominiosa clase 
política que lo rige. Este sistema 
político no tiene más misión que 
la de estrangular, la de asfixiar 
con impuestos a todos los ciu-

dadanos, perseguir al hombre de 
bien y procurar protección a los 
jerifaltes corruptos, ladrones · y 
asesinos. Ese es el quid. Los 
políticos, está uno harto de 
denunciarlo, son el más grave 
problema que tiene hoy España. 
Unos tíos trincones y falsarios 
capaces de rasgarse las vestidu
ras cuando llega el momento de 
la investidura de un asesino, 
como en el caso navarro, mien
tras que otros coleguillas o ellos 
mismos pactan o han pactado ya 
con el partido que presentó en 
sus listas electorales el nombre 
del criminal durante quince lar
gos días y no dijeron ni esta boca 
es mía. Los mismos que han 
soportado y soportan o se han 
sentado y se sientan junto a 
unos presuntos ladrones y asesi
nos en los escaños de la cueva de 
San Jerónimo. Los tales que en 
esa misma cueva apoyaron y 
aprobaron el proceder de los cri
minales de guerra, responsables 
de la masacre contra la indefen
sa y sorprendida población civil 
serbia. Los que se lanzaron al 
cuello de Anguita cuando éste 
acusó de criminal de guerra a 
Javier Solana, como si no hu
biera existido el proceso de 
Nuremberg. 

¿Son odiosas las comparaciones? 
los cuarenta principales, para 
valorar la producción discográfi
ca, ni siquiera la clasificación de 
la Liga Nacional de Fútbol, don
de los equipos aparecen compa
rados en función de los puntos 
obtenidos. 

Las comparaciones constitu
yen precisamente uno de los 
modos más eficaces de enrique
cer el discurso. Hoy, después de 
la entrada en funciones de nue
vos alcaldes, me viene a la 
memoria un dicho no demasiado 
conocido: Como el alcalde de 
Dos Hermanas, que abolió el 
Concilio de Trento, aplicado a 
los individuos que, abusando de 
su autoridad, son capaces de 
cometer los mayores atropellos, 
sin hacer caso de las leyes, sean 
humanas o divinas. 

El escritor sevillano Luis 
Montoto nos explica esta compa
ranza del modo siguiente: "En 
los días primeros de la revolu
ción llamada La Gloriosa 
(1868), un monterilla, o sea un 
alcalde de aldea, del pueblo de 
Dos Hermanas, protegía los 
amores de unos novios, a pesar 

de la oposición del padre de la 
muchacha. Y, no pudiendo lograr 
que éste consintiera en la boda, 
el propio alcalde decidió unirlos 
en matrimonio. Fuéronse los 
novios a vivir juntos, diciendo 
ella a su padre que eran marido y 
mujer, porque el señor alcalde 
los había caso. No pudiendo cre
er el hombre tamaño desatino, 
fue a ver al monterilla, el cual le 
dijo que, cierto, los había casado. 
El padre le replicó que no había 
más matrimonio que el que Dios 
instituyó y el Santo Concilio de 
Tren to reguló. . . El alcalde, 
entonces, muy lleno de autori
dad, exclamó: -¡Pues si eso es 
así, sepa usted que desde este 
instante queda derogado el Con
cilio de Trento!". 

¡Eso es un alcalde verdadera
mente convencido de la dignidad 
de su cargo! En Alcalá hemos 
tenido durante cuatro años la 
vara flexible y en ningún modo 
agresiva de Bartolomé González. 

· A partir de ahora el instrumento 
pasa a otras manos, las de 
Manuel Peinado, de quien espe
ramos haga un uso moderado de 

Y es aquí donde se ve el juego 
a favor o en contra, dependiendo 
de la clase y categoría de los ase
sinos. Muchos ciudadanos espa
ñoles -yo los he oído- se pre
guntan: ¿Qué significa criminal 
de guerra? ¿Por qué dicen que 
Javier Solana es un criminal si 
él cumplía órdenes? Información 
que no tienen y es la que hay que 
dar, cuando llega un caso de esta 
importancia. Que sería, no hay 
otra, · 1a siguiente: En el proceso 
de Nuremberg, se estableció la 
jurisprudencia que abolía la doc
trina que inmunizaba a los jefes 
de Estado, y la exención de res
ponsabilidad para quienes han 
actuado en cumplimiento de 
órdenes de sus superiores 
jerárquicos. Y para saber si son 
criminales de guerra o no, tanto 
el que ocupa el despacho oval 
como los primeros ministros 
europeos que dieron el visto bue
no a la masacre unidos al servil 
secretario general de la OTAN, 
sólo hay que leer los cuatro pun
tos en que se condensaron los 
cargos en el susodicho proceso: 
conspiración contra la paz, crí
menes contra la paz, crímenes 
de guerra y crímenes contra la 
humanidad. Y la pregunta: Los 
miles de civiles serbios que viví
an en paz, a los que les segaron la 
vida los misiles que les lanzaron, 
¿de qué y por qué murieron? Por 
la acción agresiva de unos crimi
nales de guerra. ¿Está claro? 

Jaime TUR JEREMÍAS 

ella. En realidad, dado el cúmulo 
de problemas que afectan a nues
tra ciudad y, teniendo en cuenta 
la composición heterogénea del 
equipo de gobierno, lo que 
habría que pedirle a la susodicha 
vara es que se convirtiera en una 
auténtica "varita de virtud", 
como la de los cuentos de hadas, 
para que nuestro viejo Hospital 
de Agonizantes no se convirtiera 
en parlamento a la japonesa, 
donde sus diputados se dan fre
cuentemente de puñadas. 

Solamente me queda manifes
tar, aprovechando las líneas que 
me quedan, que los votantes 
naturales de ese conglomerado 
formado por derecha y centro no 
estuvieron finos del todo en 
Alcalá. Se sabía lo que iba a ocu
rrir caso de no obtenerse mayoría 
absoluta, pero la frivolidad, 
cuando no la cuasi permanente 
mala uva, de los que no comul
gan con las tesis socialistas per
mitió que la vara cambiara de 
manos. Creo sinceramente que 
Bartolomé no se merecía este 
castigo. En fin, este relevo es un 
hecho absolutamente normal en 
democracia que exige, de entra
da, un mínimo de respeto al nue
vo equipo por parte de todos. 

Fernando GARCÍA-PELAYO 

PUERTA de Madrid 



EL AYUNTAMIENTO 
ELÁSTICO 
Resulta llamativo compro

bar cómo en política, al con
trario de lo que dictaría el 
sentido común, no es la ne
cesidad la que crea el órgano 
sino justo al contrario: Nues
tros gobernantes crean siem
pre las necesidades en fun
ción del número de personas 
a las que desean colocar. 

Cualquiera que piense un 
poco estará de acuerdo en 
opinar que las necesidades 
de Alcalá, sean éstas las que 
sean, serán siempre las mis
mas, por lo que baria falta un 
número determinado de con
cejales, ni más ni menos. 
para afrontarlas. Sin embar
go, los grupos políticos acos
tumbran a actuar de otra 
manera muy distinta repar
tiendo el pastel entre todos 
los que entran en el lote in
dependientemente de cuál 
pueda ser su número. Por 
poner ejemplos concretos, 
vemos cómo Florencio Cam
pos se apañó con trece con
cejales y Bartolomé González 
salió adelante con once, 
mientras que ahora Manuel 
Peinado va a necesitar un to
tal de quince ... Y si en lugar 
de quince hubieran sido die
cisiete, veinte o veintisiete, 
no duden ustedes que todos 
ellos hubieran entrado en el 
lote. 

El problema estriba en el 
hecho de que al reparto de 
los puestos no le suele 
corresponder precisamente 
un reparto proporcional del 
dinero invertido en sueldos, 
por lo que sospecho que 
todas estas personas. con la 
única excepción anunciada 
de Luis Suárez, pasarán a 
cobrar sus respectivos suel
dos completos pese a que, en 
pura lógica. cabria pensar 
que vayan a tener menos tra
bajo que sus antecesores. 
Pero claro está que es bien 
sabido que más de uno y más 
de dos políticos se plantean 
ser concejales como una sim
ple, cómoda y bien remune
rada profesión, no faltando 
incluso quien al parecer pre
tende jubilarse como tal. .. Y 
ciertamente lleva camino de 
conseguirlo. 

Dicen también que van a 
asignar tres sueldos a los 
concejales de la oposición, es 
dec::ir. a los del PP. con lo que 
se continúa también la ya 
añeja tradición de reservar 
algo de la pieza para los 
derrotados... Y les recuerdo 
que hace cuatro años el 
reparto de los sueldos no se 
hizo en función de las res
ponsabilidades asumidas por 
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Gacetillas compluteffs~! 
los diferentes ediles, sino que 
se siguió simplemente el cri
terio del número de conceja
les obtenido por cada candi
datura independientemente 
de que éstos formaran parte o 
no del equipo de gobierno. 
Para empezar esto demuestra 
una mayor racaneria por 
parte de socialistas y comu
nistas (perdón, izquierdau
nionistas) ya que ellos rasca
ron hace cuatro años bastan
te más de lo que ahora con
ceden al PP; pero no es esto 
lo que yo quería resaltar, sino 
el hecho evidente de que se 
siga considerando la labor de 
concejal no como un servicio 
a lo sociedad sino como un 
simple trabajo, lo cual me 
parece excepcionalmente 
grave. Yo siempre he critica
do esta alegria a la hora de 
asignarse sueldos los unos a 
los otros disponiendo libre
mente de un dinero que no es 
suyo, sino de los contribu
yentes, y desde luego no en
cuentro justificado en modo 
alguno que se pague una sola 
peseta a quienes no tienen 
responsabilidades de gobier
no. Lo dije antes y lo vuelvo a 
decir ahora. ya que no se tra
ta de un problema de siglas 
sino de principios. Y como ya 
sé cómo las gastan, la pre
gunta es inmediata: ¿Cuánto 
tardarán en subirse los suel
dos, por supuesto por unani
midad absoluta? ¿Cuánto lo 
harán por encima del IPC? ¿A 
que no pasan del primer ple
no? 

Y es que, visto como están 
las cosas, yo me apunto tam
bién a la propuesta de Jaime 
Tur de suprimir la cuota de 
concejales (doce sobre un to
tal de veintisiete) correspon
dientes al porcentaje de abs
tención; total, dado que los 
quince restantes vendrían a 
hacer más o menos lo mismo, 
es decir, poco, por lo menos 
nos saldrían más baratos. 

LOS REALOJOS 
Las informaciones que si

guen apareciendo en este se
manario acerca del tema de 
los realojos son cada vez más 
preocupantes, y vienen a 
confirmar todavía más la evi
dencia de que la cosa auto
nómica (la CAM en lenguaje 
políticamente correcto) ha si
do y sigue siendo sistemáti
camente perjudicial para Al
calá desde el mismo día de 
su malhadado nacimiento, 
sin que influyan lo más míni
mo las diferentes circunstan-

cías políticas por las que he
mos ido pasando a lo largo de 
todos estos años. Sean cua
les sean las filiaciones políti
cas del gobierno madrileño y 
del ayuntamiento complu
tense, y curiosamente se han 
dado prácticamente todas las 
combinaciones posibles, el 
resultado siempre es el mis
mo: Nos las dan todas en el 
mismo carrillo. 

Eso sí, conviene que sepa
mos a qué atenernos. Hace 
tan sólo unos pocos meses 
tanto el PSOE como IU, am
bos entonces en la oposición, 
criticaron reiteradamente al 
equipo de gobierno del PP. y 
con bastante razón por cier
to, por la sumisión con la que 
éste se tragaba las imposicio
nes de Ruiz Gallardón, mani
festando ambas formaciones 
políticas de manera total
mente explícita su rechazo al 
realojo en Alcalá de personas 
ajenas a nuestro término 
municipal. Bien, ahora van a 
gobernar ellos y existe el ries
go real de que los señores de 
Madrid intenten enchufarnos 
de nuevo aquello que otros 
ayuntamientos socialistas, 
como el de Getafe o el de 
Fuenlabrada, han rechazado 
tajantemente. .. Así pues, no 
estaría de más que el nuevo 
equipo de gobierno munici
pal nos comunicara pública
mente a los ciudadanos su 
postura ante este espinoso 

· tema, que espero no haya 
cambiado a raiz de las elec
ciones. 

EL OLMO 
SUPERVIVIENTE 
Acosados como estamos 

por tanto arboricida, ayunta
miento incluido, resulta gra
tificante encontrarnos con 
un árbol que ha conseguido 
sobrevivir a todos sus avata
res mostrándose lozano y 
vivo a pesar de que en su 
momento llegó a ser desahu
ciado. Me estoy refiriendo al 
majestuoso olmo que se alza 
frente a la puerta de Aguado
res, y más concretamente en 
la esquina formada por el 
paseo del Val y Fernán Fal
cón, un magnífico ejemplar 
que hace años fue víctima de 
la grafiosis hasta el punto de 
hacernos temer por su vida. 

Sin embargo, y a pesar de 
lo dificil de su situación, el 
olmo fue saneado y, aunque 
perdió parte de su antigua 
prestancia y de su otrora or
gullosa planta, ahora goza de 
una excelente salud. Por des-

gracia se trata de un caso 
prácticamente único ya que 
lo normal es que ocurra jus
to lo contrario, es decir, que 
corten los árboles porque 
estorban, que los destrocen 
con las podas salvajes, que 
se sequen por falta de riego y 
cuidados, que se tapen los 
alcorques vacíos en lugar de 
replantarlos. .. Por esta ra
zón, todos los alcalaínos que 
amamos a los árboles deberí
amos adoptar a este olmo 
como símbolo de la defensa 
de nuestro maltratado patri
monio vegetal. 

EL PASEO 
DE AGUADORES 
Tal como ya he comentado 

en varias ocasiones, nunca 
llegué a entender que el 
paseo de Aguadores se dejara 
de dirección única cuando 
esta arbitraria solución lo 
único que conduce es a una 
congestión todavía mayor del 
complicado nudo de la plaza 
de la Juventud. En su día se 
lo comenté al concejal de 
obras, y éste me respondió 
que se hizo para evitar un 
giro a la izquierda presumi
blemente peligroso en la con
fluencia del paseo con la ron
da del Henares ... Sí, todo se 
habría podido solucionar con 
un semáforo, le respondí yo, 
pero entonces él alegó que no 
tenia presupuesto para ello. 

Bien, resulta que reciente
mente se ha construido una 
rotonda justo en ese cruce, 
con lo cual ha desaparecido 
el presunto obstáculo que 
dificultaba el doble sentido 
del paseo; pero éste sigue 
siendo de dirección única. 
¿Qué excusa nos va a dar 
ahora el ayuntamiento para 
no resolver este problema? 

TELEMADRID (SIC) 
El pasado día 3 de julio 

Telemadrid dedicó dos horas 
integras de su programación 
a la retransmisión en directo 
de la toma de posesión del 
nuevo ayuntamiento ... · De 
Madrid. Puesto que en teoría 
el área de cobertura de esta 
cadena pública (recalco lo de 
pública) es toda la provincia 
y no únicamente la capital, 
llama la atención este des
precio, por lo demás tradicio
nal en esta cadena, hacia el 
resto de los municipios de la 
provincia, que son bastantes 
y aglutinan a cerca de la mi
tad de la población... Pobla
ción con cuyos impuestos se 
mantiene también esa impre
sentable fábrica de telebasu
ra, dicho sea de paso. 

José Carlos CANALDA 
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los componamientos humanos 

Cada persona necesita 
un "tipo especial de fármaco" 
para su dolencia o enfermedad 
Dos equipos científicos norteamericanos han identificado alteraciones en cerca 
de 200 genes involucrados en las enfermedades coronarlas, la dlab«:tes Y la esqui
zofrenia, en un avance científico de relevancia para descubrir que genes hacen 
más susceptibles a determinadas personas y grupos a ciertas enfermedades. 

Del mismo modo que un do
lor de cabeza está ligado a 
una anomalía cerebral y afec
ta a la densidad de la materia 
gris en el hipotálamo, se des
cubre la primera anormalidad 
en la estructura del cerebro 
asociada a la aparición de un 
"tipo de cefalea similar a las 
migrañas. Con la ayuda de 
un novedoso sistema de aná
lisis morfométrico, este equi
po de investigadores ha locali
zado un incremento de la ma
teria gris en el lado del hipo
tálamo (una estructura clave 
del cerebro) donde se produce 
el dolor de cabeza. También 
en el dolor de cabeza, cuando 
persiste y se hace crónico, tie
ne que ver la composición psí
quica de la persona, de mane
ra que existen personas que 
por su herencia son más pro
pensas a padecer este tipo de 
padecimiento. 

En estos trabajos que se 
han difundido por todo el 
mundo, se señala que existirí
an entre 240.000 y un millón 
de sutiles diferencias en la 
"escritura bioquímica de los 
genes que causarían patolo
gías humanas y que existe 
una significativa y amplia 
variación de los genes de los 
seres humanos que los ha
cen más singulares a la hora 
de aplicarle un tipo deter
minado de fármaco". 

Se analizó la estructura de 
75 genes diferentes implica
dos en la hipertensión en 40 
individuos africanos y 34 nor
teamericanos de origen euro
peo. Así, se identificaron 84 
peculiaridades que causarian 
el aumento de la presión arte
rial. Desgraciadamente no 
se tomaron la molestia de 
examinar las huellas dacti
lares de las personas selec
cionadas y observar, tam
bién, esa relación en fun
ción de la moñología dacti
lar, es decir, los hay hiper
tensos e hipotensos, en re
lación con la forma o morfo
logía del dactilograma anali
zado. Estas diferencias son 
denominadas polimorfismos 
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de un uruco necleótico 
("snips"), es decir, cambios en 
una sola ("letra") bioquímica 
de cada gen. 

De la importancia de estas 
sutiles alteraciones da idea la 
reciente creación de un pro
yecto en el que participan diez 
multinacionales para obtener 
un mapa de todos los ("snips") 
existentes en el Genoma Hu
mano. Esto es bastante más 
caro y delicado que la toma de 
impresiones digitales a todas 
las personas. Estos trabajos 
permitirán en el futuro "dise
ñar fármacos y terapias a la 
carta para cada paciente". 
Lo que deja bien claro que "ni 
somos todos iguales, ni mu
cho menos nacemos todos 
idénticos". 

Otro grupo de investigado
res dirigido por Eric Lander, 
buscó estos polimorfismos 
sutiles en 106 genes involu
crados en la enfermedad arte
rial coronaria, la diabetes de 
tipo II y esquizofrenia. Para 
ello, analizaron muestras ge
néticas de europeos. afroame
ricanos, pigmeos africanos y 
asiáticos, observando la rela
ción vinculante entre la com
posición de cada fármaco y el 
tipo de paciente a experimen
tar. 

Por otro lado, hasta ahora, 
los cientificos habían mante
nido (equivocadamente) la 
idea de que los dolores de ca
beza idiopáticos o primarios, 
como las migrañas, las cefa
leas tensionales y las acumi
nadas, se debían a normali
dades funcionales del cere
bro, en ningún caso estructu
rales. Demostrándose por el 
contrario que "existen anor
malidades estructurales en 
el cerebro humano que inci
tan a padecer cefaleas acu
minadas, también llamadas 
histamínicas o de curso 
agudo". Curiosamente, este 
tipo de dolor de cabeza afecta 
más a los varones que a las 
mujeres y se caracteriza por 
la repentina aparición de un 
dolor intenso en un lado de la 
cabeza, alrededor de los ojos y 

la mejilla, que dura de 15 mi
nutos a 3 horas. Las cefaleas 
se suceden en series que pue
den prolongarse de semanas 
a meses, antes de desapare
cer. 

Con ayuda de una nueva 
técnica morfométrica, el doc
tor Peter Goadsby y sus bue
nos colaboradores han podido 
comprobar que en el cerebro 
humano aquejado por este 
tipo de dolor de cabeza existe 
un incremento de materia gris 
en el hipotálamo (rasgo here
ditario). una pequeña estruc
tura del cerebro relacionada 
con la memoria y la emotivi
dad. Según el equipo del doc
tor citado: "El hipotálamo 
controla los ritmos circadia
nos del reloj biológico y su 
relación con este tipo de 
cefalea explicaría el preciso 
ritmo diario característico 
de este específico dolor de 
cabeza". 

Para los investigadores de 
este trabajo, estos descubri
mientos obligarán a revisar 
los conocimientos conceptua
les .de los principales tipos de 
cefaleas, incluidas las migra
ñas, así como de ciertas pato
logias psiquiátricas y neuroló
gicas en las que teóricamente 
el cerebro de los pacientes 
presenta una estructura nor
mal. Para efectuar estas in
vestigaciones, los cientificos 
ingleses compararon con un 
nuevo método morfométrico 
imágenes anatómicas obteni
das de los cerebros de indivi
duos sin cefaleas con las per
sonas afectadas con este ca
racteristico dolor de cabeza. 
Pero sin comparamos cere
bros que padecen dolores de 
cabeza, con otros que no sue
len padecer ese tipo de dolen
cia, también deberíamos in
troducir otro punto de 
referencia vital para saber: 
"no sólo si esos cerebros 
responden igual, si no 
determinar si esas dos per
sonas examinadas poseen la 
misma compostura psíqui
ca, ya que no debemos fijar
nos sólo en lo somático o 

palpable, sino introducir lo 
psicológico en base a la 
estructura o morfología 
dactilar, ello avalaría aún 
más este tipo de descubri
mientos, constatando la 
clara diferencia entre unas 
personas y otras por el mero 
hecho de pertenecer a una 
tipología psíquica distinta". 

Los males que nos acechan 
no sólo vienen de fuera de 
nuestro cuerpo, otras veces 
se producen dentro de nues
tro organismo. La propensión 
a ciertos padecimientos en 
más de cuatro mil enfermeda
des se constata hereditaria y 
la capacidad del organismo 
para defenderse de esos dolo
res, es mucho mejor con un 
mayor conocimiento de uno 
mismo. Creo que fue Austre
gesilo quien en "Las fuerzas 
curativas del espacio". afir
maba que el hombre por sí 
mismo, con su energía y co
nocimiento, es capaz de poder 
superar los dolores, padeci
mientos y problemas. Esto se 
decía siglos antes de la Era 
Cristiana y, con lo que hallo
vido, aún seguimos con un 
gran desconocimiento de 
nosotros mismos. 

Por todo ello, que deban 
existir unos fármacos especí
ficos para cada persona (o 
grupos tipológicos de perso
nas) es un avance importante 
de la medicina que ya se va 
dando cuenta que la mente, a 
veces, por sí sola es capaz de 
doblegar dolores corporales 
aparentemente graves. No só
lo debemos fijarnos en lo tan
gible, hay que ver también lo 
psíquico, lo aparentemente 
invisible, pero que está ahí. 
No basta con saber que la 
cantidad de materia gris era 
mayor en las personas que 
sufrían cefaleas. tanto en fase 
de dolor como cuando no 
sufrían los ataques, hay que 
buscar la causa inicial de ese 
dolor, es decir, la diferencia 
psíquica entre los seres hu
manos, saber si el incremento 
de la materia gris refleja una 
patología neuronal o bien si 
es una consecuencia secun
daria de una repetitiva esti
mulación originada por los 
dolores de cabeza recurren
tes. Debemos saber, no sólo 
por qué se produce el dolor, 
sino qué diferencias existen 
entre las personas para que 
se den grupos propensos a 
padecer esos males y otros 
grupos de signo diferente que 
no son proclives a ese tipo de 
padecimiento y una manera 
fácil y cómoda de obtener 
esas diferencias individuales 
entre las personas es usando 
nuestra identidad personal, 
nuestras huellas dactilares. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

PUERTA de Madrid 



Somos conscientes de que 
hemos cometido errores y 
que nos hemos equivocado 
muchas veces. Pensamos 
que bastante menos que 
otros, sin embargo el pue
blo no nos respalda electo
ralmente como pensamos 
que nos merecemos, no 
desde hace unos meses, 
sino desde el mismo mo
mento que se volvió a ins
taurar el régimen de liberta
des en nuestro país, es algo 
que aceptamos con la ma
yor entereza y dignidad po
sible, pero al menos yo 
pienso que eso no es justo. 
No obstante no hay lugar, 
según mi punto de vista, 
para echar balones fuera 
después del bajón electoral 
sufrido por IU el pasado 13 
de Junio. 

Comentarios sobre esto v aquello alcalaínos votantes de iz
quierdas y . por qué no de
cirlo, de errores estratégicos 
anteriores, hemos decidido 
libre y legítimamente entrar 
en el gobierno para, junto a 
los socialistas, hacer una 
buena gestión municipal. 

IU, como el junco en la ribera 
Estuvimos, estamos y vamos a seguir estando, donde 
creemos que debemos estar, mal que a algunos les pese Por lo tanto, no tengan 

tanta prisa por echarnos a 
las calderas de Pedro Bote
ro, que hay IU para rato en 
muchísimos gobiernos mu
nicipales, y esperemos que 
próximamente en muchas 
administraciones de rango 
institucional superior, a po
co que nos lo propongamos 
y nuestros dirigentes regio
nales y federales acierten 
con el diagnóstico, y lo que 
es más importante. con el 
remedio. hay al menos una 
causa que nos viene al pelo, 
y es que las contradiccio
nes, desigualdades e injus
ticias que se vienen produ
ciendo desde la noche de los 
tiempos, que hicieron apa
recer a lo largo de la histo
ria a las fuerzas políticas y 
sociales emancipadoras de 
este sistema injusto en el 
reparto de los bienes terre
nales, siguen con matices 
estando vigentes, y si no es 
así que se lo pregunten a 
las tres cuartas partes de 
los habitantes de nuestro 
planeta. 

Varios deben haber sido 
los factores que han influi
do negativamente para que 
se den esos resultados, 
unos internos y otros exter
nos, unos subsanables y 
otros no tanto, puesto que 
defendemos intereses anta
gónicos a grupos muy pode
rosos, tanto de nuestro país 
como de allende de nues
tras fronteras. Otras fuer
zas políticas que también se 
reclaman de la izquierda 
son bastante más permea
bles a esos intereses y por 
ello, como es lo más natural 
del mundo, reciben un trato 
y un apoyo que nada tiene 
que ver con el que se nos 
dispensa a nosotros. 

En lo concerniente a Alca
lá, es la tercera vez que nos 
encontramos en tal tesitu
ra. En las municipales del 
83 el PCE, entonces des
pués de haber hecho una 
buena gestión en la primera 
corporación democrática, 
bajó de seis a cuatro conce
jales. 

En la legislatura munici
pal 83/87, después de ha
cer una gestión de gobierno 
aceptable e incorporar en la 
creación de IU en Alcalá al 
MIA, PCPE y a muchos 
independientes progresistas 
y de izquierdas, se volvieron 
a sacar cuatro concejales. 

Fue a partir de entonces 

cuando IU en Alcalá resur
gió de las cenizas como el 
Ave Fénix, impulsada por 
hombres y mujeres de la 
izquierda "no felipista", que 
sobre todas las cuestiones 
de la política creían que en 
una causa noble y justa, 
como es la de Alcalá, ciudad 
cosmopolita, cuna del saber 
y de la laboriosidad indus
trial, donde nadie debería 
quedar excluido ni abando
nado a su suerte. 

Se hizo un trabajo inmen
so en los barrios, no sola
mente a través de su activo 
grupo de concejales, sino 
que todos o casi todos sus 
adscritos imbricados en el 
trabajo de los movimientos 
ciudadanos y de masas de 
la ciudad, supieron y consi
guieron que los grupos 
municipales del PSOE en 
"minoría mayoritaria" se 
viesen obligados a asumir 
sus reivindicaciones, con lo 
cual la ciudad mostró signi
ficativos avances sociales, 
que sin el concurso de esa 
fuerza (IU), casi con toda 
seguridad no se hubiesen 
conseguido. 

Hoy, cuando las cosas no 
nos han salido bien, hay 
mentes- olvidadizas y retor
cidas que nos quieren negar 
el pan y la sal. Nos presen
tan, o al menos lo intentan, 
como algo inútil e innecesa
rio y por lo tanto perturba
dor para el modelo de ciu
dad y sociedad que ellos 
quisieran. Estas personas, 
que presumen de demócra
tas civilizados y coherentes 
con el pensamiento único, 
se olvidan que las socieda
des son plurales en cual
quier lugar del planeta, y en 
Alcalá también. 

Los hombres y mujeres 
que nos identificamos con 
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el ideario, los valores y los 
programas sociopolíticos de 
IU, queremos seguir siendo 
útiles a la sociedad de la 
que formamos parte, contri
buyendo·con nuestro traba
jo, ideas y programas, a 
mejorar las condiciones de 
vida de la mayoria de nues
tros convecinos. La confian
za que hoy nos han negado 
y que no se la han dado a 
otros, así como la de las 
personas jóvenes que voten 
por primera vez, como la de 
aquellas o aquellos que 
nunca nos votaron porque 
no le merecíamos la con
fianza suficiente, se ganara 
con el tiempo, la paciencia, 
el compromiso, el trabajo y 
la honradez en la gestión de 
los bienes públicos de nues
tro Ayuntamiento. Esto no 
es un auto de fe , pero sí el 
convencimiento de que 
cuando se siembra bien y a 
tiempo, si la climatología no 
es demasiado adversa, por 
muy arisca que sea la tie
rra, ésta siempre termina 
por dar su fruto , si no, 
tiempo al tiempo. 

Viene a cuento lo anterior 
porque parece que en cier
tos sectores bastante influ
yentes de la ciudad, algu
nos con indisimulados inte
reses particulares y otros 
con una antipatía visceral 
por no decir otra cosa más 
fuerte , no ha caído muy 
bien la decisión del PSOE e 
IU de formar gobierno mu
nicipal. Se habían hecho a 
la idea de tener gobierno de 
derechas por muchos años 
o, en el peor de los casos, 
gobiernos alternos PP. 
PSOE, aún en minoría ma
yoritaria, donde IU ni pin
chara ni cortara. Nosotros, 
convencidos de la necesi
dad, del deseo de muchos 

IDE 

Para terminar, decir que 
estamos donde siempre es
tuvimos. Así, quienes consi
deren que necesitan de 
nuestro concurso, ya saben 
donde nos pueden encon
trar. Nuestras puertas 
siempre estuvieron abier
tas, otras no lo estuvieron 
tanto. Esperemos que a 
partir de ahora se abran 
sus cancelas para que pe
netre en su interior el aire 
fresco, que buena falta hace 
ya que no somos tan pre
tenciosos en IU para pensar 
que somos los únicos res
ponsables de que casi el 
cincuenta por ciento de los 
ciudadanos con derecho al 
sufragio universal, no en
contrara motivos suficien
tes para ir a votar. 

Joaquín 
ARIAS ABENGóZAR 
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Dicen quienes saben de hidro
geología que el procedimiento de 
captar agua en el subsuelo hacien
do galerías o minas que se unen 
en pozos y registros, fue introdu
cido por los árabes en España y 
que ellos, en su larga dominación, 
enseñaron la técnica a los nativos. 
Rodríguez y V ázquez se llamaban 
quienes hicieron el "viaje del 
agua" del Carmen "de Afuera". Es 
decir, un hijo de Rodrigo, nombre 
de claro origen germánico, y un 
descendiente de Vasco. Ninguno 
de los dos orígenes nos hace pen
sar en genes o raíces arábigas. Así 
pues, alumnos aventajados de los 
árabes que, a su vez, habían 
aprendido en tierras más al norte 
de su península arábiga y, entre 
todos, dieron de beber a los alca
laínos, junto con los pozos de los 
patios, durante varios siglos. Tan
tos que el viaje que nos ocupa, 
último de la serie, aunque conti
nuaremos con otros aspectos del 
agua, ha sido útil hasta bien entra
dos los años setenta de este siglo. 

El "viaje del agua" de hoy tiene 
su origen en un paraje, hoy des
truido por las urbanizaciones, que 
por su verdor y vegetación en 
superficie recibía el nombre de 
Prado de Villamalea. Este paraje 
estaba formado por un triángulo 
cuya base estaría por debajo del 
actual acuartelamiento de la BRI
PAC; la altura sería la carretera a 
Meco y los lados irían conver
giendo hasta unirse en la rotonda 
que da acceso al Politécnico de la 
Universidad de Alcalá. 

El extremo oeste lo marcarían 
los muros de la ciudad de ancia
nos de la CAM, frente a la cual se 
alza el depósito de recogida y dis
tribución de agua del sistema. 

A mediados del siglo pasado, en 
1851, el Legajo 961/3 del AHMA 
nos describe minuciosamente el 
"viaje", pues se trata de un infor
me sobre el estado en que se halla 
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Claros v oscuras 

Alcalá y el eterno 
problema del agua (VI) 
Para la ciudad y ·otros: Villamalea y doce fuentes 

y sus deterioros. Se siguió en 
principio la configuración del 
terreno y luego las direcciones 
N.S. y E.O. Existían hasta 25 
pozos separados entre sí 25 y 40 
metros. El ramal N.S. medía 875 
metros con pozos y en el extremo 
forma un ángulo obtuso y una 
línea de 542 metros y 23 pozos, 
vuelve al Sur y tras recorrer 275 
metros más y 9 pozos se hallaba el 
pozo de registro y visitas. Desde 
allí ya venía a la ciudad. Más de 
kilómetro y medio de recorrido 
lineal, sin contar galerías de ave
namiento inmediatas y 67 pozos 
revestidos de fábrica de ladrillo y 
cerrados arriba con caperuza de 
piedra. 

Este sistema abasteció a la ciu
dad en solitario hasta 1947 y 
siguió contribuyendo después de 
esa fecha, como ya veremos. Que 
estaba hecho en el siglo XV lo 
acredita el Hospital de Antezana, 
que tenía la concesión de una 
"paja fontanera" y el Hospitalito, 
como se lee incluso en el dintel de 
su puerta, empezó a funcionar en 
1483. 

También el Colegio del Rey 
tenía una dotación de "dos reales 
fontaneros", aunque la tubería, 
por ser más gruesa, hubiera admi
tido más. De allí iba una pequeña 
cantidad a un pupilaje estudiantil 
de la hoy Calle de Nebrija, donde 
hace más de un siglo funciona la 
fábrica de hielo de la familia 
Gallo que, también en sus oríge-

nes, se benefició de esa pequeña 
cantidad. 

Por motivo de esta concesión al 
Colegio del Rey, hace no muchos 
años, cuando la escasez nos ago
biaba cada día a los alcalaínos, me 
tocó presenciar una agria discu
sión entre dos grandes amigos, 
grandes señores también. Defen
día uno el interés público de la 
pequeña concesión acuífera. El 
otro defendía su propiedad e inte
reses. Aquella discusión los man
tuvo alejados bastante tiempo. 
Luego llegó la serenidad y hoy 
ambos caminan juntos en la Sere
nidad Absoluta. Mi recuerdo para 
ambos está lleno de respeto y 
afecto y nuestro interior sigue 
siendo sólo nuestro. 

Antes de llegar a la ciudad, el 
"viaje de agua" de Villamalea 
dejaba ')In sobrante" en la finca 
municipal del CAÑO GORDO. 
Hoy es el pabellón de Cajama
drid, la plaza de toros y el centro 
educacional municipal FIA. La 
finca se arrendó simbólicamente 
el año 1911 al Ministerio de 
Fomento (que entonces se ocupa
ba de la agricultura) para hacer 
cultivos experimentales de maíz. 
Pasada esa etapa experimental y 
dedicada a otros menesteres el 
derecho de retracto pedía la devo
lución de uso y propiedad a su 
legítimo dueño. Quien esto escri
be aun tuvo ocasión de ser recibi
do a las ocho de la mailana (sí, sí, 
las ocho de la mañana) por el 
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Ministro de Agricultura don To
más Allende y García-Baxter para 
gestionar junto a D. Félix Huerta 
Alvarez de Lara y D. Femando 
Sancho Thomé el retomo de la 
finca al ayuntamiento. Uno más 
que, de momento, no se logró 
pero quedaron los cimientos en su 
sitio. 

En aquellos tiempos del primer 
cuarto de siglo había en el Caño 
Gordo un pilón de cuatro grifos, 
cenadores y emparrado a modo de 
lugar de expansión que fue mejo
rado con un depósito en 1909. 
Aun pueden verse algunos restos. 

Pero ya es hora de que el agua 
de Vtllamalea llegue a la ciudad y 
abastezca las fuentes de el Cami
no de Meco, de la Puerta de Már
tires, de Plaza de San Diego, 
Calles de la Trinidad, Portilla, 
Empecinado, Puertas del Vado, de 
Madrid, de Santiago, Paseo de la 
Estación y Plaza de la Victoria, 
aunque el Legajo 1028/3 de 
AHMA dice Hospital Militar. 

Y es verdad, porque el dato del 
hospital lo corrobora aquel doctor 
de que hablé cuando el "viaje de 
agua" de El Chorrillo. Se trata de 
D. Aniceto Eznarriaga Iglesias, 
que hizo la "Reseña Médico
Topográfica de Alcalá de Hena
res", Biblioteca de la Revista de 
Sanidad Militar. Madrid 1889: 
"En el centro (del patio) hay una 
fuente... dotada con medio real 
fontanero de agua procedente del 
viaje del Chorrillo... cantidad 
sobrada para uso del estableci
miento si en el verano, por la 
escasez general, no se distrajera ... 
alguna porción del citado medio 
real.. . porque si el convento de 
los Victorios (sic) tiene derecho 
reconocido . .. debe también tener
lo y no permitir que . .. se dedique 
a otras atenciones ... ". 

Así pues la fuente pública era 
de Villamalea y estaba en la plaza 
y el hospital se surtía de El Cho
rrillo, por concesión del Arzobis
pado igual que los otros conven
tos que vimos al tratar de ese via
je. 

Como puede verse ni en esto del 
agua acaba de llegar el siglo XX. 
Seguíamos igual que en el XIX. 
Yo sigo preguntándome si, al 
entrar el XXI, hemos resuelto los 
problemas de la Humanidad plan
teados en la guerra franco-prusia
na de 1870, el asesinato de Fran
cisco José en Sarajevo, a la vista 
de la actual Yugoslavia en 1914; 
la segunda guerra mundial y las 
bombas de Hiroshima y Nagasaky 
y ... suma y sigue. 

Ustedes reflexionarán sobre 
ello. Yo lo hago a menudo y me 
siento bastante mal por no ser 
capaz de mejorarlo . 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 
Miembro de la I.EE.CC. 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ....•..•..•..•......•...•••.......•.......•...•.•.. 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......••.•.•......•......•...•..•.......•.....•...... : ................... 918881521 
Cruz Roja ..•••.•........•......••..••.....................•.........• 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social .•...•............•.•........•....•...........•........•..•.•............ 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ..•.•........•......•...•....•....•...•..•...•.......... 91 888 54 91 
Policía Nacional •.•...•..•.•..............•..•••......••.••...•........................•........•......... 091 
Policía Municipal •...•.••.•..•.......•.....••....................•..........•.....................•...... 092 
Guardia Civil •......•....•...•.••...•.......•.•....•..•...•.....•...•........•............... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .....•.•..•.•..•.....•.•..•.•.•..........•........•.... 062 
Bomberos .................................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ............................................................ 085 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento .••.•.....•..•...•..••...........•..•............••.•........................ 9188833 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 I 79 
RENFE .......................................................................................... 91 328 90 20 

· Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto •..•..•..•••...............•........•..•......•..•..........•........... 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ••..•.•..•...•.•......•......••.....•............................ 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .....•.....•.......•.•.•.......•.....•..•...•..•........ 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I •.........••.....•......•..•...•....................... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio .....•........•....•...•....•.................................... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................•..................•............•.. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ...•.•....•......•...........•...........••......•.•.......... 010 
Tel.fono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...............................•.....•••..........•... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer •..•....................................•. 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ...•.... 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey •....•......•••...........••..........•..............•. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
OMIC •....•.•...••••......•.....••..•.....•......•...••.......••....•............................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA •.•.•..•.•...•.....•••............•.•..•...•................•.•. 91 880 65 36 
Oficina de Turismo .••••.••..........•....•••......•..•.....••.••.........•.•........... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ....•.•.••.......•..•.........••......... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ...••........ 91 881 34 61 
Archivo Municipal •.....•..••....•.............•..•.....•.......•......•.•....••......•.. 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 

· Universidad de Alcalá (Centralita) ••....•...•...••.....•.....•.....•...•...... 91 885 40 00 
Hacienda ...•.•...•.......•..••.........•..........•.........•..•.•.....•...........•.......... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad •......•.•.•...........•.••.....•• 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano •...•.......••.••.•............•.......•....•.............••....•........ 918885618 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..•..•.......•...•... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (J>!! de la Estación, 9) ••......•...•.... 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •................••.•.•........••.•....... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .......................................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada •..•.•........••..•....••......... 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TELF.: (9491 2& 2& 02 - 2& 'ZI 31 - e/ Vll'lllll• Nmrn. 5 v 1 

AZll••ec11 lle •••res HHIWl.AJARAI 
Ka 44 Ctra. MAllllD--CElOU 
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Si no fuera porque el estó
mago de muchos ciudada
nos está a prueba, como se 
suele decir, de bomba, lo 
que está sucediendo des
pués de las pasadas eleccio
nes les producirla náuseas. 
Y me refiero a los pactos. 

Y no lo digo yo solo , 
modesto periodista con 
algunos años de espalda, lo 
dicen hasta las vacas sagra
das de la profesión, plumas 
tan prestigiosas y consagra
das, que con sólo pronun
ciar dos consonantes, les 
conoce todo el mundo. 

Pues bien, estos moldea
dores, por decirlo cortés
mente, de la opinión públi
ca han criticado en sus 
importantes medios , 1V, 
radio o prensa escrita, tan 
sólo "algunos" nada más, 
"algunos", repito, de los 
innumerables pactos "con
tra natura" que se han con
sumado. 

Y digo "nada más" porque 
otros pactos, que son tanto 
o más impresentables como 
los que han criticado, han 
merecido, sin embargo, su 
aprobación, aplauso y 
pública bendición. ¿Cómo 
se explica esto? 

Ante el asombro de 
muchos ciudadanos y de 
quienes mantenemos que 
debe aplicarse la misma 
vara de medir a todas las 
chapuzas políticas, denun
ciando la raíz de los intere
ses que desvirtúan la volun
tad de las urnas, están 
aquellos que tan sólo criti
can lo que las líneas edito
riales de sus medios man
dan, o las cúpulas de los 
partidos deciden. 

Para Platón en "La Repú
blica" el pensamiento ético 
debe inspirar todas las acti
vidades, tanto la individual 

Siempre han existido, 
pero últimamente están 
cayendo en sus momentos 
más vulgares. La culpa sue
le ser de los franceses. Hoy 
en dia no hay francés que 
no haga alarde de su extra
ordinario esprit y busque a 
toda costa introducir en su 
lenguaje estas muestras de 
su "inteligencia superior". 
En las gasolineras o en los 
supermercados franceses 
se hacen interminables jue
gos de palabras que van, 
lógicamente, devaluándose. 

Sin embargo la creación 
del juego de palabras tiene 
algo que ver con la tauro
maquia, el póker y las artes 
marciales. Estas tres cosas, 
y algunas más, tienen 
mucho en común entre sí y 

PUERTA de Madrid 

Los ·pactos 
post electorales 

como la del cuerpo social 
del estado. La ética es inse
parable de la política y en 
esta obra, critica e impugna 
todo pensamiento de diver
gencia entre ambas. Esto 
tan -viejo y tan sencillo que 
avala una actitud en la con
cepción del quehacer políti
co, por supuesto nada tiene 
que ver con el espectáculo 
que nos están ofreciendo 
los políticos y sus partidos, 
en una espiral de estúpida 
incoherencia. 

Hace unos días, en estas 
mismas páginas, traté de 
esbozar algunos motivos a 
los que achacar la absten
ción electoral haciendo, a la 
sazón, un breve repaso de 
los que podían resultar más 
llamativos. Ahora, a la vista 
del chapuceo general que 
hay en el toma y daca de los 
pactos políticos postelecto
rales, me reafirmo en mi 
convicción de que los altos 
porcentajes de abstención 
continuarán aumentando a 
la vista del comportamiento 
de nuestros políticos y sus 
partidos. Pactos "contra 
natura" sí, pero nada más 
los que a mí me convienen. 
¡Un espectáculo! 

Como muestra de discor
dancia política, la curiosa 
anécdota de esta semana. 
El señor ministro de Indus
tria sugiere algo sobre la 
posible mejora de la ley 
electoral y a continuación, 
como si le hubieran puesto 
un alfiler en la silla, el señor 
presidente del gobierno sal-

ta, dando un brinco, que si 
se descuida prescinde del 
avión para regresar a la 
Moncloa, desautorizando, 
de paso y de manera fulmi
nante, la imprudencia de su 
señor ministro de Industria. 
¡Qué tontería, con lo bien 
que nos va con esta ley elec
toral! 

Que reflexionen los políti
cos, si es llegado el momen
to de aparcar, aunque sea 
momentáneamente, sus 
ambiciones personales y de 
grupo, para pensar en la 
ciudadanía, y la forma de 
dar expresión coherente a 
los resultados salidos de las 
urnas. Que la reforma de la 
ley electoral es una necesi
dad y empieza a ser un cla
mor, no hay la menor duda. 
En el escalón municipal se 
exige una clarificación que 
traiga como consecuencia la 
constitución de consistorios 
municipales en los que el 
gobierno sea la consecuen
cia inmediata de la volun
tad de los ciudadanos, 
recurriendo a una segunda 
vuelta, para decidir los 
votantes las soluciones que 
quieren para el gobierno de 
su ciudad como se está 
oyendo en muchos ambien
tes, no precisamente auspi
ciados por los políticos. 

Evidentemente, no es lo 
mismo un gobierno munici
pal, donde se conoce todo el 
mundo, porque es un 
gobierno entre vecinos, que 
las alturas olímpicas de la 
carrera de San Jerónimo, 

Juego de palabras 
con la vida diaria que te 
obliga a enfrentarte con las 
ordenanzas municipales, 
las rígidas reglas de los cré
ditos bancarios o la incom
petencia del profesorado de 
tus hijos. 

Aunque debe de haber 
juegos de palabras en todas 
las lenguas. nosotros tene
mos que crear nuestras 
propias valoraciones casi 
únicamente con el español 
que creemos dominar. Exis
ten aquí ejemplos casi 
sublimes si nos remon
tamos a Quevedo, con 
aquello de "su majestad es 

coja". Y no digamos nada de 
Tip, quien tras una recep
ción en palacio se despedía 
de Juan Carlos diciéndole, 
como lo haría una madre 
cariñosa, "adiós rey mío". 

Los mejores creadores 
recientes quizás sean Javier 
Krahe y las chirigotas que 
cada año inventan el carna
val de Cádiz. Krahe, por 
ejemplo, declara en una de 
sus canciones que, aunque 
su máxima meta en las 
letras era llegar en vida a la 
gloria de Cervantes, se ha 
tenido que conformar con 
vivir sencillamente en la 

donde residen los silencio
sos y agradecidos, no sé 
porqué, llamados padres de 
la patria, dispuestos a con
tinuar cabalgando como 
sea, aunque para ello ten
gan que cambiar de montu
ra, como nos han demostra
do más de uno, en más de 
una ocasión. 

En el escalón parlamenta
rio, la cosa hay que contem
plarla bajo la perspectiva de 
unos intereses, cuyo deno
minador común está en la 
estructura actual de los 
partidos políticos que en 
íntima comunión con la 
vigente ley electoral, forman 
un conglomerado de intere
ses personales y de grupo, 
dificil de diseccionar y con 
la espalda vuelta a las nece
sidades reales de los ciu
dadanos. En ello cifraba 
hace unos días una de las 
causas del aumento del 
absentismo electoral. Bue
no seria que la supuesta 
reforma de la ley electoral 
se hiciera cara a las próxi
mas legislativas, con una 
oferta al votante más atrac
tiva, y una democratización 
interna de los partidos polí
ticos, con primarias , listas 
abiertas y sobre todo un 
sistema de reparto de los 
votos menos irracional al 
poner el precio del escaño a 
un número irrisorio o astro
nómico de votos, según la 
división provincial que 
manda la ley actual. 

¿Será posible avanzar en 
esa dirección para que los 
espectáculos postelecto
rales no sean la norma, si 
no la excepción? 

Los pactos son otra cosa. 

José LÓPEZ ESTRADA -

Glorieta de Quevedo. Un 
miembro de "Los Yester
days", chirigota anarquista 
de este año 99, que ha gra
bado todo su repertorio en 
un Cd que me parece, de 
paso, el mejor disco apare
cido en el mercado 
nacional, le responde al 
policía que le pide la docu
mentación: "No llevo enci
ma el DNI , sólo llevo el 
ADN. Me robaron la cartera 
cuando usted se estaba ras
cando el PN". 

Los juegos de palabras 
son como las banderillas 
puestas al quiebro. Puro 
juego. 

Gonzalo 
GARCÍA-PELAYO 

10 de iulio de 1999 



la familia del nuevo obispo pidió a los alcalaínos en su toma de posesión: 

"Cuidádnosle v aueredle mucho" 
El nuevo obispo de la diócesis complutense, monse:ñor Jesús Catalá, tomó posesión de la dió
cesis en el transcurso de una ceremonia celebrada en la iglesia Magistral Catedral el sábado 3 
de julio. Las fechas vacacionales y la hora a la que empezó el acto religioso, las seis de la tar
de, mermaron mucho la esperada presencia de fieles en una ceremonia histórica. La Magistral 
Catedral prácticamente se llenó, sin embargo la inmensa carpa que se instaló en la plaza de los 
Santos Ni:ños para todos aquellos que quisieran seguir la ceremonia mediante un circuito cerra
do de televisión quedó casi vacía. El nuevo obispo recibió en el palacio arzobispal al alcalde, al 
rector y al primer teniente de alcalde. PUERTA DE MADRID tuvo la oportunidad de asistir en 
exclusiva al histórico encuentro entre las principales autoridades de la ciudad complutense. 

Apenas media hora antes de 
la celebración en la Magistral 
Catedral de la toma de pose-

sión de la diócesis por parte de 
monseñor Catalá ante el car
denal Rauco Varela, presiden-

te de la Conferencia Episcopal 
Española, y ante el nuncio de 
Su Santidad el Papa en Espa-

El obispo recibió al rector, al alcalde, al primer teniente de alcalde y a la concejal de Mujer. 

to de iulio de 1999 

IOllSeñor cataM recilli6 
• el palacio ....... 

al alcalde, al rector 
r a1 primer ta11ente 

de alcalde 

ña, monseñor Lajas Kada, el 
nuevo obispo complutense 
recibió en la sala de visitas del 
palacio arzobispal al alcalde, 
Manuel Peinado, al rector, 
Manuel Gala y al primer 
teniente de alcalde o vicealcal
de, Luis Suárez Machota. No 
asistió la máxima autoridad 
militar, el general jefe de la 
Brigada Paracaidista, José 
Sierra Tabuenca, quien se 
encuentra en Bosnia Herzego
vina al mando de las tropas 
españolas, en la recepción de 
la sala de visitas del palacio 
arzobispal estuvieron las 
máximas autoridades de la 
ciudad. 

Monseñor Catalá se presen
tó a las autoridades civiles y a 
la autoridad académica. Les 
mostró su disponibilidad a 
colaborar con ellos y les pidió 
la misma colaboración. Fue 
una sencilla presentación que 
apenas duró unos minutos, 
una breve toma de contacto 
que sirvió para que las tres 
instituciones representadas 
en el acto de presentación se 
confirmaran la necesidad de 
cooperación y buen entendi
miento . Humilde y tímido, 
monseñor Catalá desmintió a 
Peinado y a Gala cuando le 
dijeron que era el otro poder 
de la ciudad además del que 
ellos representan: ''Yo no tengo 
ningún poder, el que lo tiene 
es Dios". Manuel Gala, Manuel 
Peinado, Luis Suárez Macho
ta, con la compañía de Magda
lena Moreno, concejal socialis
ta responsable del área de 
Mujer, dieron la bienvenida al 
nuevo obispo quien por cierto 
en esos momentos todavía no 
había tomado oficialmente 
posesión de la diócesis. 

Mucho calor y protocolo 
demasiado estricto 

Hubo invitados que no asis
tieron, bien porque no les inte
resó, bien por encontrarse de 
vacaciones. Fueron muchas 
las invitaciones repartidas , 
pero pocas las que fmalmente 
se aprovecharon. Cuando el 
Papa nombró a monseñor 
Catalá obispo de la diócesis 
complutense, inmediatamente 
se estableció que la ceremonia 
de toma de posesión se cele
bra.ria el 3 de julio. Lo normal 
hubiese sido que el acto tuvie
ra lugar a mediodía. Sin 
embargo, ese mismo día esta
ba prevista la ceremonia de 
investidura de todos los ayun-

PUERTA de Madrid 



Toma de posesión del nuevo obispo de Alcalá. 

f 
ít ¡ 

La madre de Jesús Catalá, en silla de ruedas, felicita a su hijo . 

tamientos. Total, que la inves
tidura del nuevo obispo se 
tuvo que celebrar a las seis de 
la tarde en pleno mes de julio 
y a esas horas hacía mucho 
calor. Por eso fueron muchos 
los que no asistieron y la gran 
carpa situada en la plaza de 
los Santos Niños se quedó 
ocupada en sólo una cuarta 
parte aproximadamente. 

PUERTA de Madrid 

La procesión 

Algo que también llamó la 
atención fue un nutrido grupo 
de sacerdotes de la archidióce
sis de Valencia, de la que pro
cede monseñor Catalá. Sin 
embargo, no fueron muchos 
los sacerdotes de la diócesis 
complutense los que asistie
ron al acto. De todos modos, 

La familia de m oseñor Catalá, durante la ceremonia. 

monseñor Catalá, que es con 
50 años el obispo más joven 
de España, no se sintió 
desamparado. En la Magistral 
Catedral hubo finalmente más 
de mil personas en su toma de 
posesión. 

En la primera fila estuvieron 
sus padres, quienes se han 
trasladado a Alcalá para vivir 
con don Jesús en sus estan-

cías privadas en el palacio 
arzobispal, sus tres hermanos 
y_ su hermana. Además asis
tieron sus sobrinos. Todos 
ellos manifestaron a PUERTA 
DE MADRID que estaban muy 
felices por estar en la Magis
tral Catedral: "Es muy bonito 
asistir a este acto y estamos 
muy contentos", dijo su her
mana, y añadió: "Cuidárnosle 
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El concejal Julián González del Cerro es uno de los muchos 
fieles que recibieron la comunión de manos del obispo. 

y quererle mucho aquí en 
Alcalá, porque él es muy bue
no". En esos momentos partió 
la procesión religiosa desde el 
palacio episcopal mientras las 
campanas de la Magistral 
sonaban para anunciar la lle
gada del nuevo obispo. La pro
cesión estuvo formada por los 
sacerdotes que participaron 
en la celebración, así como por 
los obispos, arzobispos y el 
cardenal primado de España, 

• monseñor Rouco Varela, de 
quien se insiste en que puede 
ser claro candidato a Papa. 

Cerraba la procesión en el 
lugar presidencial de la misma 
el obispo monseñor Catalá 
vestido con capisayos violetas. 
Cerca de él estaba el que fuera 
obispo complutense y en esos 
momentos todavía administra
dor apostólico de la diócesis de 
Alcalá, monseñor don Manuel 
Ureña, quien no ha dejado de 
reconocer que abandonar la 
ciudad complutense le ha pro
ducido un profundo dolor en 
el alma. Se da la circunstancia 
de que monseñor don Manuel 
Ureña fue profesor de monse
ñor Catalá en Valencia. 

La comitiva fue recibida en 
la lonja de la Magistral Cate
dral por el cabildo, quien dio 
la bienvenida al obispo y le 
presentó todos sus respetos. 
Ya dentro del templo, monse
ñor Catalá se postró ante el 
Santísimo y pasó a revestirse 
junto a las demás autoridades 
religiosas. Fue ese el momento 
en el que monseñor Catalá 
tomó la mitra y el báculo de la 
diócesis complutense para 
dirigirse al altar mayor. 

La ceremonia 

La presidencia de la ceremo
nia corrió a cargo de monse
ñor Catalá, quien al comienzo 
de la misa escuchó la lectura 
de la bula papal por la que se 
le nombraba obispo de la dió
cesis de Alcalá. Junto a él se 
situaron el cardenal Rouco 
Varela y el arzobispo de Valen
cia, monseñor García Gaseo. 
En la presidencia del altar 
también se situaron el obispo 
de Cartagena-Murcia, monse
ñor Ureña, el nuncio de Su 
Santidad, arzobispo Lajos 
Kada, y el arzobispo de Toledo, 
Francisco Alvarez Martínez. A 
ambos lados de la presidencia 
se situaron los obispos que 
también asistieron a la cere
monia, entre quienes se 
encontraba el arzobispo cuba
no de Camagüey, quien estuvo 
en Alcalá de paso hacia Roma. 

Autoridades asistentes 

Entre las autoridades asis
tentes se encontral:;>an el presi
dente de la Asamblea de 
Madrid, Jesús Pedroche; el 
consejero de Educación, Gus
tavo Villapalos; su viceconse
jero, Juan Carlos Doadrio; el 

Dos "Manolos" -el rector Gala y el alcalde Peinado- durante 
un momento de su reunión con el obispo. 

presidente de la Asamblea de 
Valencia, el director general de 
la Policía y el alcalde de Alca
lá. Ellos estuvieron en el pri
mer banco de la Magistral 
Catedral. Detrás de ellos podía 
verse al primer teniente de 
alcalde o vicealcalde, Luis 
Suárez Machota, así como a 
los concejales Julián Gonzá
lez, Teresa Bach, Magdalena 
Moreno y Marta Luna (PSOE), 
así como Pilar Fernández (IU). 
Dos de ellos tomaron la comu
nión, concretamente los socia
listas Julián González y Marta 
Luna. 

Durante unos minutos estu
vo el rector, Manuel Gala; sin 
embargo, se ausentó porque, 
según dijo, tenia asuntos que 
atender. Otras fuentes señala
ron que Gala se enfadó porque 
se le asignó sitio en segunda 
fila. 

Hubo ausencia de concejales 
del Partido Popular. Al parecer 
sólo estuvo en los últimos 
bancos de la Magistral Cate
dral el concejal Gustavo Seve
rién. No estuvo el líder del PP, 
Bartolomé González, quien 
explicó que esa tarde se 
encontraba indispuesto. 

Don Manuel Ureña anuñció 
que la colecta seria destinada 

para la nueva parroquia de 
Espartales. 

Otras autoridades que estu
vieron fueron parte de la junta 
de gobierno del colegio de Abo
gados, el comisario jefe de 
Policía Nacional en Alcalá, 
Jesús Sainz; el subinspector 
jefe de la Policía Local, Juan 
José Tamayo, y el capitán de 
la Guardia Civil, Felicísimo 
Hernán. También hubo una 
representación de la Brigada 
Paracaidista, así como de 
varios ayuntamientos de la 
diócesis. No faltaron represen
tantes de cofradías e institu
ciones religiosas. 

La misa estuvo cantada por 
tres corales de la diócesis, 
curiosamente ninguna de ellas 
de Alcalá. Fueron las corales 
Polifónica de Rivas Vaciama
drid, de Villarejo de Salvanés y 
la Polifónica de Algete. En la carpa no hubo mucho público. 

Momento fundamental de la 
celebración fue la rendición de 
obediencia y respetos por par
te de un grupo de sacerdotes y 
seglares complutenses. Tam
bién fue muy especial el besa
manos final, en el que cientos 
de personas quisieron partici
par y dar la bienvenida a mon
señor Catalá. Al término de la 
celebración se sirvió un vino 
español y refrescos para invi
tados en los salones del Pala
cio Arzobispal. 
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Monseñor Catalí asegura que la labor pastoral será priorharia en su episcopado 
11Me cautiva el sabor histórico que nene Alcalá" 
El nuevo obispo complutense afirmó que en estos primeros días desde su toma de posesión 
se está dedicando a tomar contacto con la diócesis. "Mis prioridades en estos momentos se 
podrían focalizar en el deseo de entrar en contacto con mis colaboradores, es decir, párro
cos y personas que forman parte de la diócesis. Necesito conocerles y ver como se trabaja". 
En su primera comparecencia ante los medios informativos, don Jesús Catalá se refirió a 
completar los proyectos de una diócesis naciente como es la de Alcalá: "Esta diócesis nece
sita infraestructura; este mismo palacio arzobispal se está restaurando y la catedral también 
hay acabarla. Hay que crear parroquias nuevas y restaurar patrimonio histórico y artístico". 

Monseñor Catalá marcó otro 
tipo de prioridades: "Quiero 
que trabajemos mucho a nivel 
de instituciones que se dedi
can a necesitados, como pue
den ser Cáritas, temas de dro
gadicción, temas de juven
tud". 

El nuevo obispo manifestó: 
"Como hilo conductor sí que 
quiero manifestar que lo fun
damental de la Iglesia es la 
misión de evangelización. Sí 
me gusta decir de manera cla
ra que a la Iglesia no se nos ha 
de confundir con una institu
ción de servicios sociales. La 
Iglesia no es eso. Tiene una 
misión trascendente, que es la 
presencia de Jesucristo y la 
predicación del Evangelio. To
do lo que sea actividad social, 
ayuda, Cáritas, etc. , se des
prende de ello pero no es el 
objetivo fundamental, viene 
dado por añadidura". 

Para monseñor Catalá "la 
tarea fundamental de un obis
po es eclesial y el ser pastor 
significa representar a J esu
cristo donde ha sido puesto. 
Mi tarea fundamentalmente 
es la de pastor en lo religioso. 
Eso no quiere decir que no 
haya campos comunes en los 
que haya que ir de la mano 
con otras instituciones". 

Don Jesús Catalá rememoró 
sus palabras en la homilía de 
su toma de posesión acerca de 
ser un fiel continuador de la 
obra de monseñor Ureña: 

"habrá temas o gestiones que 
abordaré de forma muy dife
rente a don Manuel, pero eso 
no querrá decir que no conti
núe su misión porque a mi se 
me pide otra etapa. Voy a 
aportar fidelidad a la obra de 
don Manuel, pero adaptación 
al momento histórico en que 
estamos". 

Proyectos inmediatos 
El episcopado de don Jesús 

Catalá abordará temas que 
han quedado pendientes de la 
gestión de don Manuel Ureña 
y que se refieren a necesida
des de infraestructuras pero 
para ello monseñor Catalá 
pide tiempo: "Tengo que cono
cer a fondo la diócesis porque 
en ella hay 1 70 sacerdotes de 
los que no conozco ni siquiera 
sus rostros; hay 100 parro
quias en las que no he estado; 
hay once conventos de mon
jas; hay también colegios e 

instituciones. No conozco to
davía a la totalidad de la 
curia. Necesito unos meses 
tranquilos para hacerme car
go porque no es fácil en dos 
días conocer las caras de 
todos aquellos con los que vóy 
a trabajar". 

El nuevo obispo afirmó: "No 
es lo mismo visitar una zona 
periférica con problemas so
ciales, de pobreza y de margi
nación social, que una zona 
residencial. Tan alcalaína es 
la universidad como una 
escuela infantil. Tan alcalaíno 
es un barrio periférico con 
problemas como una superur
banización. Como pastor he 
de conocer y visitar ambos 
sitios, pero de entrada quiero 
ir al barrio marginado". 

Monseñor Catalá explicó 
que acometerá los proyectos 
previstos de construcción de 
nuevos templos: "Hay solares 
previstos para ello, tanto en . 
Alcalá como en otros pue
blos". La más inmediata será 
la parroquia ya constituida de 
Santo Tomás de Villanueva, 
en Espartales, pero también 
se acometerá la construcción 
de parroquias en la zona de El 
Val, en la Rinconada y en la 
Garena, según confirmó el 
asesor jurídico de la diócesis , 
el sacerdote Florentino Rueda, 
que acompañó a monseñor 
Catalá en la comparecencia 
ante los medios informativos 
junto al portavoz del obispa
do, el sacerdote Luis García 
Gutiérrez. 

El nuevo obispo afirmó: "Me 
cautiva el sabor histórico de 
Alcalá. Basta decir que he 
vivido durante doce años en 
Roma, donde las piedras 
hablan. Alcalá tiene una his
toria muy interesante y me 
cautiva ese sabor histórico 
que tiene la ciudad complu
tense". 

"También hablé de mi propó
sito de ser fiel a lo que el espí
ritu pida a esta Iglesia parti
cular de Alcalá. Quiere esto 
decir que la Iglesia camina 
con los hombres coetáneos. El 
cardenal Cisneros, siendo fiel 
al espíritu de aquel momento, 
fundó la universidad e hizo un 
montón de cosas porque era lo 
que necesitaba entonces la 
gente de Alcalá. Cumpliendo 
su misión como pastor, Don 
Manuel ha hecho muchas 
cosas, ha renovado, ha res
taurado, ha trabajado muy 
bien a nivel espiritual. Yo voy 
a ser un continuador de su 
obra, pero no un continuador 
textual o literal. Hace ocho 
años Alcalá tenía unas necesi
dades que hoy no tiene. Alca
lá tiene hoy unas necesidades 
que no tenía en época de don 
Manuel". 

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
DE CONDUCTORES Y ARMAS 

El nuevo obispo aseguró que 
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Concentración contra los realoios en la plaza Cernntes 

"Gallardón, realoios en tu salón" 
Los vecinos complutenses se c oncentraron en la plaza Cervantes el pasado sábado 3 de julio 
como protesta a los realojos que se están haciendo en Alcalá de Henares de otras zonas de 
la Comunidad de Madrid. Araceli Pique t, president a de la Federación de Asociaciones de 
Vecinos, leyó un comunicado que posteriormente entregó al recientemente elegido alcalde, 
Manuel Peinado. La pancarta que abanderó esta concentración hacía referencia al presiden
t e de la Com unidad, Alberto Ruiz Gallardón: "Gallardón, realojos en tu salón". 

Vecinos complutenses de 
diferentes distritos de la ciu
dad se reunieron frente al 

. ayuntamiento de Alcalá de 
Henares en medida de protes
ta por los- últimos realojos 
acontecidos y la previsión de 
otros posibles en próximas 
fechas. Abanderados bajo la 
pancarta anteriormente men
cionada, "Gallardón, realojos 
en tu salón", Araceli Piquet, 
presidenta de la Federación 
de Asociaciones de Vecinos, 
hizo lectura de una carta con 
una serie de reivindicaciones, 
que más tarde -entregó al 
alcalde, Manuel Peinado, 
acompañado también por el 
nuevo teniente de alcalde, 
Luis Suárez, y miembros de la 
nueva corporación de la alcal
día alcalaína. Esta carta se 
escribió cuando el actual 
alcalde aún era candidato. En 
ella, la Federación Comarcal 
de Asociaciones de Vecinos, 
junto a las asociaciones veci
nales de los distritos l, 11, III , 
V, Vl, VIII y Espartales-Sur, 
solicitan al ayuntamiento, 
tras el incumplimiento de los 
partidos políticos de lo pro
metido y acordado en materia 
de realojos de población de 

· fuera del municipio en vivien
das del IRIS, que se convoque 
una reunión urgente de la 
plataforma de realojos con el 
objetivo de informar sobre los 
últimos intentos de realojos 
de vecinos marginales de 
Madrid; que se solicite una 
reunión con el consejero de 
Obras Públicas, Urbanismo y 
Vivienda para clarificar la 
postura de la Administración 
Autonómica sobre la política 
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de viviendas para realojos en 
la Comunidad de Madrid y , en 
especial, sobre Alcalá de 
Henares. 

La carta finalizaba especifi
cando que no estaban en con
tra de los realojos siempre 
que éstos fueran de nuestro 
municipio, y que la distribu
ción se realice de una forma 
equitatiya en todos y cada 
uno de los distritos alcalaí
nos. 

Araceli Piquet comunicó a 
PUERTA DE MADRID que no 
quieren que se traigan más 
realojos de fuera de Alcalá, ya 
que en la ciudad hay muchas 
necesidades que cubrir toda
via y hay muchos jóvenes en 
precariedad de vivienda y de 
trabajo. En definitiva, lo que 
quieren es que las viviendas 
sean para los alcalaínos y en 
especial para la juventud, que 

tienen que rehacer su vida y 
no lo pueden hacer por su 
situación económica. Eso sí, 
los beneficiarios deben cum
plir las normas establecidas 
para tal caso, con dos años 
como mínimo de empadrona
miento en Alcalá. La Federa
ción de vecinos está dispues
ta a luchar por que esto ocu
rra así y no haya más realojos 
de las zonas marginales de 
Madrid. 

"Las plusvalias que están 
generando y que van a gene
rar los poblados que están 
levantando, en vez de que el 
alcalde madrileño, Álvarez del 
Manzano, se quede con ellas, 
que coja y haga viviendas 
para los problemas que tienen 
de este tipo en Madrid", opi
naba Araceli Piquet. 

Los partidos políticos en 
fechas anteriores a la concen-

B••ew•lcallle, ............ , 
c•••nM ----c......... 

tración, se encargaron de 
repartir una carta que llegó 
del IRIS, en la cual se exponía 
que no iba a haber más realo
jos en Alcalá, para que se des
convocara, por lo que la 
afluencia de vecinos fue 
menor de la esperada. Pero 
esto no es del todo cierto, ya 
que no es que no vaya a haber 
realojos, sino que las vivien
das que iban a ser ocupadas 
son permutadas por otras que 
haya en otros barrios complu
tenses. Incluso, la concejal de 
IU, Pilar Fernández, llamó a 
la presidenta de la Federación 
de Vecinos el dia antes para 
que desconvocara la concen
tración, cosa a la que se negó 
rotundamente. 

Los comentarios entre todos 
los presentes eran del mismo 
tipo. Estaban totalmente en 
contra de los realojos de 
población foránea a Alcalá. 
Los que ya habían sufrido 
algún realojo decían que sus 
nuevos vecinos en menos de 
tres semanas tenían los 
patios como verdaderos ester
coleros, y que así no se podia 
vivir. Además, se quejaban de 
que la policía llevaba a los 
nuevos inquilinos a sus 
viviendas por las noches, para 
evitar mayores problemas, y 
que cuando éstos se negaban 
a los realojos les amenazaban 
con llamar a los antidistur
bios. 

Este parece ser un proble
ma que va a seguir dando 
numerosos problemas, por lo 
que la Federación va a luchar 
por lograr sus objetivos y evi
tar que se produzcan nuevos 
realojos no deseados. 
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la concejalía de Urbanismo ha solicitado Se trata del primer político de izquierdas 
una reunión urgente con el IRIS v con el IVIMA · que desde Alcalá llega al legislativo autonómico 

::¡.¡·¡¡¡·bré'i.ºéiªiealoios Buenestado n_rometió 
salvo que la situación de su ~argo de diputado 
e .. re11ona1 en la 1~- 11 10 demandara ' Asamblea de Madrid d110 Teresa Bachs 

La concejal de Urbanismo, la socialista Teresa Bachs, mani
festó el miércoles 7 de julio que no están previstos más rea
lojos de población chabolista en Alcalá, pero añadió que "si 
en un momento dado la situación general de la comunidad 
de Madrid lo demandara, hubieran de llegar realojos, se 
harían de forma escalonada, muy repartidos por distritos y 
no concentrados en bloques de viviendas". Teresa Bachs 
añadió que "junto a los realojos habrá siempre un programa 
social para que los niños estén escolarizados, y un progra
ma de educación social para que la convivencia no produz
ca ningún tipo de problemas. Siempre estarían muy com
paginados los realojos con los servicios sociales". 

Teresa Bachs reconoció que el Instituto de la Vivienda de 
desde el equipo de gobierno Madrid (IVIMA) para conocer 
"estamos empezando a tomar cuales son sus intenciones a 
contacto y queremos saber corto y medio plazo. 
cuál es la situación real en este El IRIS envió la pasada 
momento. Cuando tengamos semana una carta al ayunta
más información lo comunica- miento en la que comunicaba 
remos, pero esta es la situa- que no estaban previstos nue
ción actual, es decir, que no vos realojos en la ciudad com
están previstos nuevos realo- plutense y que el que se pre
jos". tendió hacer en la calle Váz-

La concejal de Urbanismo quez de Coronado de una fami
anunció también el miércoles 7 lia procedente de un poblado 
de julio que para el día siguien- chabolista madrileño, fue fruto 
te estaba prevista una reunión de un error administrativo. Los 
de la comisión de seguimiento vecinos de la zona se opusieron 
de los realojos para tener un a este realojo y hubo situacio
contacto "y que evitemos que nes de tensión entre ellos y el 
se produzcan interferencias personal del IRIS. Ese realojo 
entre lo que es el movimiento motivó la convocatoria por par
vecinal y lo que es la gestión te de la Federación Comarcal 
municipal. Desde el primer de Asociaciones de Vecinos de 
momento anunciamos que no una concentración el sábado 3 
queremos tener ninguna ínter- de julio ante el ayuntamiento, 
ferencia". concentración de la que poste-

Teresa Bachs también anun- riormente se desligaron varias 
ció que desde su concejalía ha asociaciones de vecinos. Esto 
solicitado una reunión con el ha motivado la dimisión de la 
Instituto para los Realojos y la presidenta de la Federación, 
Integración Social (IRIS), y con Araceli Piquet. 

PUERTA de Madrid 

El secretarlo general de la Agrupación Socialistas de Alca
lá es ya diputado de la Asamblea de Madrid. Reconoce que 
entró de rebote, sin grandes aspiraciones ni ambiciones 
personales. Incluso sigue anteponiendo su trabajo como 
economista en una empresa situada en Arganda del Rey, 
a sus obligaciones como diputado regional y está dis
puesto a dimitir en cuanto esas obligaciones politicas le 
impidan desempeñar su labor profesional. El caso es que 
el miércoles 30 de junio, Miguel Buenestado se dio el gus
to de prometer su cargo como diputado regional en el 
nuevo edificio de la Asamblea de Madrid, en Vallecas. 

En el acto estuvieron varios 
militantes del PSOE de Alcalá 
entre los que se encontraban 
la concejal de Mujer, Magdale
na Moreno, miembro de la eje
cutiva de la Federación Socia
lista Madrileña. Así pues, 
Miguel Buenestado tiene el 
acta de diputado regional y su 
escaño en la Asamblea. Es el 
único político de izquierdas de 

Alcalá que lo ha conseguido y 
uno de los pocos del siempre 
mal tratado Corredor del 
Henares cuando se trata de 
poner nombres en las candi
daturas regionales. Entre los 
diputados socialistas está 
Antonio Fernández Gordillo, 
de San Fernando, pero nadie 
más que represente al corre
dor del Henares. 

- Ayuda Atención ili 
Domiciliaria PEISlllll 
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Enlace 
García Jiménez -

Sellés Carpa 
Montserrat Sellés Corpa y 

Juan Manuel García Jiménez 
contrajeron matrimonio el 
sábado 3 de julio en la Capilla 
de San Ildefonso. La boda tuvo 
algunas anécdotas destaca
bles, la primera de ellas que 
Juan Manuel tuvo que casarse 
con muletas debido a la lesión 
que sufre en una pierna, moti
vo que también le ha impedido 
tomar posesión del cargo de 
administrador de la Agencia 
Tributaria de Alcalá para el 
que ha sido recientemente 
designado. 

El segundo punto curioso de 
esta boda fue la pancarta con 
la que los amigos de los recién 
casados les esperaban a la 
puerta de la iglesia una vez 
finalizada la ceremonia religio
sa. En ella se podía leer: "Ma
nolo y Montse, felicidades". El 
flamante matrimonio y los 
amigos, con pancarta inclui
da, posaron para el recuerdo. 

La pareja invitó a familiares 
y amigos a1 banquete nupcial 
que se celebró en un restau-

rante de una localidad cerca
na a Alcalá. Durante la fiesta 
destacó el buen humor de los 
contrayentes y de sus 230 

Enlace Iglesias Alvarez- Osuna Izquierdo 
La pareja compuesta por Beatriz Osuna Izquierdo y Javier Igle

sias Alvarez selló su unión en matrimonio en la ceremonia cele
brada el pasado 3 de julio, en la parroquia de Santa Maria. Padri
nos del enlace fueron Maria Dolores Alvarez, madre del novio, y 
Vicente Osuna, padre de la novia. Beatriz, que eligió un original 
ramo de novia, lucía un favorecedor vestido con escote en pico y 
sin mangas, y el cuerpo bordado. Javier, también muy elegante, 
vistió un traje con chaleco de color gris. 

Finalizada la boda y tras las fotos de rigor en los jardines de la 
Universidad Cisneriana, los recién casados y sus 200 invitados 
se desplazaron hasta Los Hueros para degustar el convite nup
cial. La isla de St. Martin en el Caribe, que tan popular están 
haciendo últimamente algunos famosos, ha sido el destino elegi
do por Bea y Javier para disfrutar de su romántica luna de miel. 

Estos jóvenes, que iniciaron su noviazgo hace 8 años, estable
cerán su residencia en Alcalá, ciudad en la que han nacido 
ambos. Bea tiene 25 años, es diplomada en Magisterio y trabaja 
en una guarderia. Y Javier, de 28 años, es funcionario del Esta
do y está a punto de concluir la carrera de Educación Especial. 
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invitados. 
Las muletas también han 

obligado a Montserrat y a 
Juan Manuel a no poder dis-

frutar del viaje de miel tras la 
boda. 'Ya nos iremos en sep
tiembre o más adelante" 
comentaron con una sonrisa. 

Enlace Manínez Ruiz -lozano Manín 
Miriam Lozano Martin y Antonio Martinez Ruiz celebraron su 

boda el sábado 3 de julio, en la iglesia de San Bartolomé. Con 
ellos compartieron tan importante día sus familiares y amigos, 
sin olvidar a los orgullosísimos padrinos, Antonia Ruiz, madre 
del novio, y Manolo Lozano, padre de la novia. 

Durante la ceremonia actuó un coro rociero, cumpliendo un 
capricho que la novia tenía desde siempre. Otro detalle especial 
fue el cofre que se colocó en la iglesia con tierra de los pueblos 
natales de Miriam y Antonio, Lagartera de Toledo y Tomelloso de 
Ciudad Real. 

Desde la iglesia, los 260 invitados se desplazaron hasta Los 
Hueros, localidad en la que se celebró el banquete de bodas. Días 
después, los recién casados partían en viaje de novios a la isla 
caribeña de Santo Domingo, en cuyas playas disfrutaron de unos 
días de descanso. 

Miriam y Antonio vivirán en Alcalá de Henares, ciudad en la 
que residen desde muy pequeños. Ella, de 25 años de edad, 
desempeña las funciones de secretaria en un almacén, y él, de 
27, es yesaire. 
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• CHAOUE 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y CDMPLEMENTDS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 
c/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

LO MEJOR PAU TU BODA 
SALA DE FIESTAS • MUSIC HALL Camino de los Aflijidos, 1 

esq. a el Ceuta 
ALCALA DE HENARES 

Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
Infórmate sin compromiso. TI!~ 91 882 15 91 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS •.• 

atj fi i 1 ~i t·f-t ill: t·XifA1 ¡J 
c/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GAIA'S HOGAR 

ARTICULOS DE REGALO • LISTAS DE BODA 
c/ Adarga, 6 - Alcalá de Henares - Tif.: 91 882 87 91 

(Caballeria Española) 

RESTAURANTE - CAFETERIA ~':MI 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 9t 879 26 98 

FlORISTERIA fllti14 1 

---------------{~'""'\\ ----
RIMOS DE NOVIA - ~ 

DECOUCION DE COCHES E IGLESIAS -~ 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 91 883 33 46 

AllANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tif.: 91880 16 85 

RMLADO DE FOTOGRAFIAS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PIPElERll-UBRERIA 1 

R REPORTAJES DE 

~ OfJ ::~:'.so! ~~':~~·.C:.~~ss 
fJF e/ Mayor, 17 y 25 -Tifs.: 91889 64 07 -91888 3109 -ALCAIA 
'-- e/ Mayor, 43 · Tif.: (949) 2147 28 · GUADAIAJARA 

mUEBlEI y DECOUCIOn 

- PROMOCION 302 ANIVERSARIO -
c/ Miguel de Moneada, 4 Qunto Galerías Juan de Austria) 

Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 

~t: Sola """-"o También ~~ Y VJVlll 
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Es un curso organizado por la Universidad de Alcalá 

Nuevos métodos en el estudio del territorio 
La Universidad de Alcalá ha organizado un curso sobre nuevos métodos en el estudio del territo
rio. Dirigido a diplomados o licenciados en las distintas Ciencias de la Tierra: Ciencias Ambienta
les, Geografia, Geología, Ingenierías, etc, tendrá lugar en la facultad de Filosofía y Letras (C/ Cole
gios nº 2), de Alcalá de Henares, en horario de lunes a viernes de 16'00 a 20'00 h., ofertándose 25 
plazas becadas. Su duracióp será del 20 de septiembre al 30 de noviembre, con un total de 200 
horas impartidas. Los interesados podrán realizar la prelnscripción del 1 al 9 de septiembre, publi
cándose la lista de admitidos en el tablón de anuncios del Servicio de Postgrado el día 13 de sep
tiembre, para posteriormente realizar la matricula los días 14, 15 y 16 del mismo mes. 

Cada vez resulta más patente 
la demanda social de profesio
nales del territorio, capaces de 
abordar retos de análisis de 
gestión espacial. En este con
texto, adquieren especial rele
vancia el conocimiento de las 
nuevas técnicas digitales de 
tratamiento de la información, 
entre las que destacan la carto
grafia automática, la Teledetec
ción y los Sistemas de Informa
ción Geográfica. 

El objetivo del curso es entre
nar a los profesionales dedica
dos al estudio del territorio, 
para afrontar la resolución de 
problemas clásicos con méto
dos nuevos. El curso incluye 
un contenido práctico impor
tante que permitirá al alumno 
familiarizarse con las distintas 
técnicas de trabajo. El conteni-

• do de los módulos prima aque
llas cuestiones territoriales que 

LOKHmS 

El día 23 de iulio 

Día de los Abuelos 
El dia 23 de julio, a las 8 

de la tarde, con motivo de la 
celebración del Dia del Abue
lo, la Asociación de Pensio
nistas Arango de Loeches, 
organiza una fiesta a la que 
se invita a todo el pueblo a 
participar y en la que están 
previstas diversas activida
des. 

Los abuelos darán a cono
cer a los niños los juegos 
populares con los que juga
ban cuando eran pequeños. 
También ofrecerán un aperi
tivo y una sangria o bebida 
refrescante para los niños. Y 
por último, gran fin de fiesta 
con la animación musical de 
la Charanga de Loehes. 

Los actos tendrán lugar 
junto al hogar del Pensionis
ta y Ayuntamiento, y se 
cuenta con la participación 
de las siguientes entidades: 
Biblioteca Municipal, Aso
ciación de Mujeres de Loe-

• ches, AMPA del C.P. Duque 
de Alba y Plan Joven - Servi
cios Sociales. 

to de Julio de t999 

mayor atención demandan en 
la actualidad. Así, el curso dará 
comienzo con un módulo técni
co y después se abordarán 
temáticas relacionadas con el 
estudio del medio rural, planifi
cación urbana, evaluación de 
impactos ambientales y detec
ción de riesgos naturales. 

El programa incluye los 
siguientes temas: 

- Nuevas tecnologías de la 
información: Cartografia, SIG y 
Teledetección (9 créditos). 

- Instrumentos de planifica
ción aplicados al medio urbano 
(3 créditos). 

- La evaluación de los impac
tos ambientales (2 créditos). 

- El estudio del medio rural: 
Nuevos programas de desarro
llo local (3 créditos). 

- Análisis y cartografia de 
riesgos naturales (2'5 créditos). 

Se entregará documentación 

escrita correspondiente al 
temario del curso. 

Los alumnos que asistan al 
menos al 80% del total de las 
horas lectivas del curso, previo 
informe favorable del profeso
rado, recibirán un Certificado 
de Asistencia de la Universidad 
de Alcalá y el Fondo Social 
Europeo acreditativo de su rea
lización. 

Los alumnos _ que hayan 
superado el curso podrán soli
citar la expedición del Titulo 
Propio de Especialización de 
Primer Grado, previo pago del 
precio público correspondiente. 

Para más información, los 
interesados pueden dirigirse al 
Servicio de Postgrado, Colegía 
S . Ildefonso, Plaza de San Die
go s/n - 3ª planta, de Alcalá de 
Henares, o bien llamando a los 
teléfonos: 91 885 41 07 / 08. 

PUBLICACION 
En el Boletín .Oficial de la Comunidad de Madrid nºs 140 

-suplemento- y 149 de fechas 15 y 25 de junio de 1999 apa
rece publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE MODIFICACIÓN DE 
LAS INSTALACIONES DE ALUMBRADO PÚBLICO EN BA
RRIO HITASA (CALLE LOPE QE RUEDA, ROJAS ZORRl
LLA, JOVELLANOS, SAN JOSE DE CALANSANZ, ETC.}. 

Precio de licitación máximo: 20.190.443.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 21 de julio de 1999 en 
la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 22 de julio de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 1 de julio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. IJUntamiento 
de Alcalá de Henares 

Enelpadode 
santo Tomás 
de Villanueva, 
con atoro limbdo 
a 150 personas 

El soneo de la 
lotería Nacional 
del 24 de iulio 
se celebrará 
en Alcalá 

El patio de Santo Tomás 
de Villanueva de la Univer
sidad Cisneriana (plaza de 
San Diego) será el escena
rio en el que se celebre el 
sorteo de la Lotería 
Nacional del próximo 24 de 
julio, organizado, como el 
resto de sorteos que se 
celebran todos los sábados 
del año, por el Organismo 
Nacional de Loterías y 
Apuestas del Estado. 

Para la ocasión se ha 
impreso un billete con la 
fachada de la Universidad 

. Cisneriana que hace alu
sión a los Quinientos Años • 
de su creación por el Car
denal Cisneros. 

El sorteo, que dará 
comienzo a las 1 7 horas, 
podrá ser presenciado en 
directo por los 150 prime
ros alcalaínos que acudan 
al lugar de la celebración, 
ya que el aforo se ha limita
do a ese número. Esta es la 
primera vez que se trae a 
Alcalá un sorteo de estas 
características, que cada 
fin de semana es cita obli
gada en Televisión españo
la, emisoras de radio y 
prensa. 

Cada vez que el Organis
mo Nacional de Loterías 
organiza un sorteo fuera 
del salón de actos de la 
calle Guzmán el Bueno de 
Madrid, sede de la institu
ción, dona 200.000 pesetas 
a instituciones benéficas de 
la localidad en la que se 
celebra el sorteo. En esta 
ocasión, este dinero se 
repartirá entre la 'Aso
ciación de Sordomudos de 
Alcalá', 'Asociación PRE
COMAR (de prevenc1on 
contra la marginación)', 
'Alcalá acoge', 'Manos Uni
das' y el grupo de volunta
rios de 'Ayuda en Acción'. 

PUERTA de Madrid 
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Asistentes y mesa presidencial del " 111 Encuentro de Jóvenes Líderes de Oriente Medio" 

Jóvenes de Israel, Jordania, Palesuna v Egipto 
han debaUdo sobre los problemas que atectan ·a sus países 

La Universidad de Alcalá acogió el '111 Encuentro 
de Jóvenes líderes de Oriente Medio" 
Medio centenar de jóvenes procedentes de Israel. Jordania. Palestina y Egipto. se reu
nieron en la Universidad de Alcalá. del 4 al 7 de julio. para debatir los problemas que hoy 
afectan a sus países y trabajar por la paz. Este ·m Encuentro de Jóvenes Líderes de 
Oriente Medio'. auspiciado por el gobierno de Noruega. la UNESCO y organizado por el 
Instituto de Estudios Sefardíes y Andalusíes de la Universidad de Alcalá y la Universidad 
de Harvard. pretende ser un foro de debate en el que. por medio del diálogo. se aporten 
soluciones pacíficas a los conflictos que se dan en sus respectivos países. 

La misión de estos jóvenes, 
según los organizadores del · 
encuentro, es "crear nuevas 
ideas que sirvan de puente 
entre las diferencias cultura
les, que promuevan la con
fianza entre las gentes de la 
región, fomenten el proceso de 
paz y cooperen en pro de 
nuestro mejor interés". 

La 'red de jóvenes líderes' es 
un programa que se incluye 
dentro de las líneas de actua
ción del 'Centro Simón Peres 
por la Paz', organización no 
partidista y sin ánimo de lucro 
que fue creada por el Premio 
Nobel Simón Peres con el obje
tivo de construir una infraes
tructura para el pueblo de 
Oriente Medio que propicie la 
paz y que promueva un desa
rrollo socio económico, mien
tras avanza hacia una coope
ración y un mutuo entendi
miento en un ambiente de 
tolerancia. 

Los participantes en el 
encuentro llegaron a España 
entre los dias 3 y 4 de julio, 
quedando alojados en las resi
dencias universitarias del 
Campus externo. Los encuen
tros y ponencias tuvieron 
lugar en la Universidad Cisne
riana, en cuyo Paraninfo se 
celebró el acto oficial de inau
guración el lunes 5. Como 
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Representantes de las embajadas y los consulados 
de Jordania, Egipto, Israel y Palestina 

anécdota hay que decir que 
cuando este acto inaugural 
daba comienzo falló el sumi
nistro eléctrico dejando sin luz 
al Paraninfo, lo que obligó a 
dejar las puertas abiertas para 
no estar en total oscuridad y 
las personas que intervinieron 
tuvieron que subir el tono de 
voz para ser escuchadas al no 
funcionar los micrófonos. 

El acto de clausura, celebra
do el 7 de julio, contó con la 
presencia del embajador de la 

Unión Europea para Oriente 
Medio, Miguel Angel Morati
nos, al que acompañaron el 
rector de la Universidad de 
Alcalá, Manuel Gala, y el vice
rrector de Extensión Universi
taria, Antonio Alvar. 

Durante los tres días que ha 
durado el 'III Encuentro de 
Jóvenes Líderes de Oriente 
Medio' se desarrollaron una 
serie de paneles cuya meta 
principal fue eliminar prejui
cios, aceptar los diferentes 

c,IJME¡\I 

Isaac Siboni, presidente 
del Instituto de Estudios 

Sefardíes y Andalusíes de la UA 

retos que este nuevo milenio 
plantea en esta zona y, a tra
vés de la cooperación econó
mica, social y cultural princi
palmente, aunar mentalidades 
para facilitar este camino 
hacia la anhelada paz. 

Hay que decir que uno de los 
citados paneles versó sobre el 
"Diálogo Intercultural en la 
España Medieval como Modelo 
para una Cultura de Paz". 

Con la celebración de este 
encuentro, la Universidad de 
Alcalá y su Instituto Interna
cional de Estudios Sefardies y 
Andalusíes han servido una 
vez más para que en sus aulas 
se debatieran temas relaciona
dos con el proceso de paz en 
Oriente Medio. 

Según manifestó el presi
dente del Instituto Interna
cional de Estudios Sefardies y 
Andalusíes de la Universidad 
de Alcalá, Isaac Siboni: "Nos 
sentimos orgullosos de ver la 
cordialidad que ha reinado en 
nuestras aulas y de que haya 
sido el modelo español de con
vivencia que la tierra de Espa
ña siempre ha ofrecido a las 
tres culturas, el que haya ser
vido de referencia para un 
modelo de cultura de paz". 

10 de julio de 1999 



Se celebró en la conocida sala de nestas Nido 

Brillante exhibición 
de maauillaie corporal 
El Centro Profesional de Estética 'Paula Díaz' despidió el curso escolar con una brillante 
demostración de maquillaje sobre cuerpos desnudos. El acto se celebró el domingo 4 de julio 
en la sala de fiestas Nido y ya se ha convertido en una tradición veraniega. El fin del curso 
escolar sirve a las alumnas del centro de estética que dirige Feli García para demostrar los 
conocimientos adquiridos durante su formación como esteticistas con una actividad, el 
maquillaje corporal, que no tiene apenas salidas profesionales pero que proporciona la 
mayor espectacularidad a esta profesión. El maquillaje corporal y la caracterización quedan 
circunscritos al ámbito del espectáculo, del cine o del teatro, así como para eventos muy 
concretos como carnavales. Sin embargo, gracias al Centro Profesional de Estética 'Paula 
Díaz', el maquillaje corporal ha tomado carta de naturaleza en el verano complutense. 

El maquillaje sobre cuerpos 
desnudos es una técnica que los 
esteticistas deben aprender pues
to que es obligatoria en su forma
ción. Sin embargo esos conoci
mientos, salvo casos muy excep
cionales, no volverán a ponerlos 

en práctica ya que esta técnica no 
encuentra demasiadas salidas 
profesionales. 

De todos modos, gracias a la 
iniciativa de Feli García, el 
maquillaje corporal y la caracteri
zación han conseguido abrirse un 

hueco en el panorama artistico 
complutense. La exhibición anual 
que realiza el Centro Profesional 
de Estética 'Paula Díaz' es un éxi
to garantizado por el nivel de 
conocimientos que aportan las 
maquilladoras y por el propio 

SALONES BODAS 
PUi ETC. 

espectáculo que supone la activi
dad en sí. 

Un éxito que ha servido para 
que Feli García haya recibido no 
pocas ofertas para organizar 
exhibiciones de este tipo en otros 
lugares. Esas ofertas han sido 
siempre sistemáticamente recha
zadas: "Nuestro propósito es 
clausurar nuestro curso y pasár
noslo bien. No queremos hacer de 
esto un espectáculo y que pueda 
llegar alguien y meter la pata. 
Aqui no hay ningún morbo sino 
un ambiente excelente", aclaró 

GRO CUTI DE MENOS A PRECIOS SIN COIPmlCll • COISOlTEIOS 

~ 
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RESTAllWITE 
ASADOR 
COCEDERO 
MUISQUERIA 

- Alcalá de Henares 
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Feli García. 
Veinte alumnas del centro y 

otros tantos modelos que partici
paron de forma desinteresada, 
más por amistad que por interés 
de cualquier tipo, compusieron la 
exhibición. Feli García explicó 
que "maquillar un cuerpo desnu
do no es fácil. Requiere tiempo y 
hay elementos con los que tienes 
que contar, como es el calor que 
hace, las características de la 
persona. Es una pequeña obra de 
arte con la que nosotras lo pasa
mos francamente bien durante 

El Cllb Prlllsi1n11 de Estídca 'Paula Díat 
cení • cursa can asta de111stración 

111 •11111111 llllre cuarpas desnudas 
esa tarde mientras estamos reali
zándola". 

dedicadas a los elementos, es 
decir, el mar, la tierra, el fuego. 

saga iniciada hace años con 'La 
guerra de las galaxias'. Así, los 
principales personajes de la saga 
fueron caracterizados sobre los 
cuerpos desnudos de los modelos 
en uno de los momentos princi
pales de la noche en la sala de 
fiestas Nido, la cual registró un 
lleno absoluto con un público que 
disfrutó de la exhibición. La exhibición de este año con

sistió en fantasías animadas, que 
fueron desde caracterizaciones 
del otoño, del verano, del invierno 
y de la primavera, fantasías deno
minadas el 'Polo Norte' y otras 

Y en cuanto a maquillaje de 
caracterización el protagonismo 
se lo llevó La Guerra de las Gala
xias. El fenómeno galáctico está 
de moda con la realización de una 
nueva película que continúa la 

El acto estuvo amenizado por la 
escuela de danza Sonsoles, que 
puso también su arte para delei
tar al público en una excelente 
velada. 

-

RESIDENCIA GERIATRICA HlAS PAlMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terrara y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

· ----------- --------------- Mldlld~ ---- - ---- -

""'ª ~\;; ,,.... Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES .........,,. · "'T' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (G~adalajara) 
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Araceli Plquet, militante socialista, asegura que el PSOE le ha puesto muchas zancadillas, en tanto que "Bartolomé González (PP) siem

pre que se le ha citado ha venido o nos ha recibido y José Miguel Polo (IU) nos ha ayudado mucho facilitándonos lo que le hemos pedido" . 

.. El PSOE e IU trataron de impedir 
que se celebrara la concentración contra los realoios" 

Araceli Piquet dimitií como presidenta 
de la federaciín de asociaciones vecinales 
Araceli Plquet presentó su dimisión como presidenta de la Federación Comarcal de Asociaciones 
de Vecinos . Su decisión vino motivada por el hecho de que varias asociaciones se echaron atrás 
en la convocatoria de la concentración que contra los realojos de población marginal de Madrid 
se celebró en la plaza de Cervantes a mediodía del sábado 3 de julio, después del pleno munici
pal de investidura. Según Piquet, que continuará en el movimiento vecinal como vicepresidenta 
de la asociación de vecinos Campo del Angel-Chorrillo, del distrito VIII, "El PSOE e IU intenta
ron que desconvocáramos la concentración y , como vieron que yo como presidenta no lo hacía, 
se pusieron en contacto con varias asociaciones de vecinos para que no participaran en la mis
ma. Al ver que no he tenido el apoyo de esas asociaciones, he pensado que lo mejor es dimitir". 

Araceli Piquet explicó: "Con 
todo el tema de los realojos 
empezamos a trabajar cuando 
llegaron a Espartales, pero no se 
pararon. Seguimos luchando 
cuando llegaron al distrito II, 
pero tampoco se pararon. Los 
políticos no sabían qué hacer, 
eran incapaces de dar una solu
ción cuando estaban todas las 
movilizaciones en la calle. Tuvi
mos que intervenir desde la 
Federación Comarcal de Aso
ciaciones de Vecinos para hacer 
el comunicado institucional que 
se hizo". 

La dimisionaria aclaró: "Nos 
llegaron noticias de que iban a 
llegar nuevos realojos a Alcalá. 
Avisamos de ello a los partidos 
políticos y a todo el mundo; se lo 
advertimos para que pusieran los 
medios para evitarlo. No nos 
creyeron mucho, pero se dirigie
ron a la comunidad de Madrid y 
allí no les hicieron caso. Desde 
la plataforma contra los realojos 
que se formó no se consiguió 
nunca que el IRIS (el Instituto 
para los Realojos y la Integra
ción Social) se pringara. No se 
les pudo arrebatar la firma y de 
hecho se negaron a hacerlo. 
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Siempre pusieron excusas para 
no asistir a las reuniones". 

Araceli Piquet dijo: "Me voy 
contenta porque lo que no han 
sido capaces de hacer en el ayun
tamiento, ninguno de los tres 
grupos políticos que forman la 
corporación, lo hemos hecho 
nosotros desde la Federación, 
que fue parar el último realojo 
que llegó al distrito II la pasada 
semana". De todos modos, habrá 
que ver qué ocurre: "El IRIS ha 
dicho que permuta ese piso que 
hay en el distrito II por otro que 
tenga el ayuntamiento en otro 
punto de la ciudad. No se van a 
parar los real ojos en Alcalá". 

Presiones 

Araceli Piquet denunció que 
hubo presiones a la Federación 
desde el ayuntamiento: "El miér
coles 30 de junio me llamó Justo 
Basanta, de la asociación del dis
trito II, diciéndome que se esta
ban haciendo realojos. Ya un día 
antes, desde la asociación del 
distrito Vill nos pusimos en con
tacto con todas las asociaciones 
con las que pudimos contactar 
para decirles que se estaba 

haciendo un realojo nuevo en el 
distrito II. Me llamaron para 
decirme que los vecinos de la 
calle V ázquez de Coronado se 
negaban a admitir ese realojo. 
Los señores del IRIS vinieron a 
Alcalá y hubo enfrentamientos 
con los vecinos porque esos 
señores fueron muy groseros con 
ellos". 

Piquet se puso en contacto con 
todas las asociaciones de vecinos 
menos con la del distrito VII y 
celebraron una reunión el miér
coles 30 de junio en el distrito II: 
"Llegamos al acuerdo de hacer 
una concentración en la plaza de 
Cervantes el sábado día 3 de 
julio para parar al IRIS. Se acor
dó hacer 5.000 carteles y distri
buirlos por Alcalá; fue Justo 
Basanta el que redactó el texto. 
El jueves llegó la carta del IRIS 
en la que se decía que se paraba 
el realojo. Yo sabía que iba a 
venir una carta del IRIS porque 
habían tenido muchas presiones 
desde Alcalá para que la manda
ran y lograr que se desconvocara 
la concentración que teníamos 
prevista para después del pleno 
de investidura. Lo que yo no 
sabía era el contenido de la car-

ta. Ningún grupo político la hizo 
llegar a nuestra federación ni se 
convocó desde el ayuntamiento a 
la plataforma contra los realo
jos". 

El viernes recibió Araceli 
Piquet una llamada de la conce
jal de Cultura, Pilar Femández 
(IU), a su teléfono móvil: "Me 
preguntó si estaba cerca del 
ayuntamiento. Le dije que no, 
que estaba pegando carteles de la 
concentración por el Campo del 
Angel. Ella me dijo que tenía 
que desconvocarla. Le respondí 
que no iba a hacerlo y que lo que 
tenían que haber hecho era ense
ñarme la carta del IRIS. Algunas 
asociaciones y algunos políticos 
se dedicaron a desconvocar la 
concentración. Pilar Femández 
me dijo que la responsabilidad 
de no desconvocarla era mía y 
que, si no lo hacía, ya veríamos 
qué iba a pasar. Le contesté que 
llevo muchos años en política y 
no me iba a asustar ella ni nadie, 
y que no me iba a dejar manejar. 
La concentración de la plaza de 
Cervantes estaba pedida a la 
delegación del gobierno". 

El sábado 3 de julio, a las doce 
del mediodía, hubo muy poca 
gente en la plaza de Cervantes: 
"Como asociaciones de vecinos 
sólo estuvimos la del distrito 
Vll, la de Espartales y la del 
distrito Centro. He sido desauto
rizada por algunas asociaciones 
de vecinos y, como yo no tengo 
nada que ganar, ni nada que per
der, no tengo sueldo ni tengo 
beneficio, he pensado que lo 
mejor era dimitir. Sólo he tenido 
ganas de trabajar y voy a seguir 
haciéndolo desde mi asociación, 
la del distrito Vill''. 

Como presidenta de la federa
ción, Araceli Piquet hace un 
balance positivo: "He dejado 
local y subvención para la fede
ración. Prácticamente está con
seguida la solución al telefonazo 
y está en marcha la plataforma 
sobre el enterramiento de las 
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vías del tren gracias a las 15.000 
firmas que recogimos". 

Araceli Piquet deseó a su suce
sor -que podría ser, según diver
sas fuentes, Juan Bonache, de la 
asociación de vecinos Cervan
tes- "que siga trabajando por el 
bien de la ciudad y no se deje 
manejar por ningún partido polí
tico porque yo, personalmente, 
desde mi asociación, voy a estar 
muy atenta para que eso no ocu
rra. Si los partidos políticos 
manejan la federación se está 
haciendo un flaco favor a los 
vecinos de Alcalá". 

''Desde el PSOE 
me han puesto 
muchas zancadillas" 
Militante del PSOE, Araceli 

Piquet aseguró que está muy 
desencantada: "Desde que fui 
elegida presidenta de la federa
ción, un cargo al que yo no me 
presenté, sino que se me propuso 
y se me votó mayoritariamente, 
ha habido elementos del PSOE 
que me han puesto muchas zan
cadillas. No querían que yo fue
ra la presidenta porque saben 
que yo no me caso con nadie y 
tenían muchas ganas de que Ara
celi Piquet dejara de ser la presi
denta. Van diciendo que yo le he 
estado haciendo la campaña al 
PP; yo no tengo que demostrar 
nada, soy hija de Alcalá y todo el 
mundo conoce mi trayectoria. 
Ahora bien, tengo que reconocer 
que Bartolomé González se ha 
portado muy bien con la federa
ción. Siempre que se le ha citado 
ha venido o nos ha recibido. Ten
go que reconocérselo, aunqye yo 
sea de izquierdas y él sea de 
derechas. Sin embargo, desde el 
PSOE no me han puesto más que 
trabas e incluso me llegaron a 
echar del despacho que tienen en 
el ayuntamiento. Sí nos apoyó 
mucho IU. José Miguel Polo ha 
sido una persona que nos ha apo
yado mucho facilitándonos lo 
que le hemos pedido". 
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Muclios de ellos reconocieron v agradecieron su gesto 

Bartolomé González se despidió por carta 
de funcionarios, conceiales v entidades 
Bartolomé González se despidió como alcalde de Alcalá con una carta dirigida a los funcio
narios municipales, concejales y entidades, en la cual les agradecía su labor diaria. Emple
ados del ayuntamiento, cargos públicos y representantes de entidades han aplaudido el ges
to del ex alcalde diciendo que "le honra" y que "ha sido todo un caballero". 

En su carta dirigida a las 
entidades, Bartolomé Gonzá
lez decía que "bastaría una 
sola palabra para expresar mi 
gratitud por vuestra labor dia
ria durante estos cuatro años 
en los que he tenído el honor 
de ser alcalde, cargo que no 
hubiese podido desempeñar 
sin vuestra colaboración y 
amistosa predisposición para 
construir entre todos esa ciu-

dad que nos hace a todos los 
vecinos sentirnos orgullosos 
de vivir en ella". 

Añadía Bartolomé González 
que "como bien sabéis, el pró
ximo 3 de julio dejaré esta 
alcaldía, pero continuaré des
de la oposición, luchando por 
hacer realidad uno de los sue
ños que me propuse cuando 
tomé posesión como alcalde y 
que no es otro que contribuir, 

con todas mis fuerzas, a mejo
rar la calidad de vida de todos 
los vecinos. Ése es mi empeño 
y confio en que seguiré con
tando con vosotros para cum
plirlo". 

En la carta dirigida a los 
funcionarios munícipales se 
expresó en parecidos términos 
reconociendo el trabajo que a 
diario han desempeñado en 
las dependencias municipales. 

ANTE UN PROBLEMA LABORAL ACUDA 
A UN GRADUADO SOCIAL, 
SU ESPECIALISTA. 
La profesión de Graduado Social se creó en 1950. Los Graduados sociales son los titu
lados a los que corresponden las funciones de estudio, asesoramiento, representación 
y gestión en materia laboral y de Seguridad Social. 

Ante los temas de Seguridad Social o de Trabajo no se puede improvisar. 
Selección de personal, contrataciones, fijación de niveles salariales, 
nóminas, liquidaciones de Seguridad Social, aplicación de impuestos, 
interpretación de Convenios Colectivos, sanciones y despidos son cues
tiones importantes para cualquier empresario. 

EXIJA QUE SU ASESOR LABORAL SEA UN 
GRADUADO SOCIAL 

DESPACHOS DE GRADUADOS SOCIALES 
EN ALCALA DE HENARES 

Guillermo E. González Mayoral - Colegiado núm. 3.512 
Mayoral Asesores. e/ Torrelaguna, 6 Iocal -Tif.: 91 889 72 29 

~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Pedro Moreno Perea - Colegiado núm. 395 
Aspro, Asesores profesionales. e/ Teniente Ruiz, 2 - lº J -Tif.: 91 888 33 94 

~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Pedro J. Valenciano García - Colegiado núm. 1.446 
Aspa Asesores. Camino del Juncal, 6 -Tif.: 91 880 54 64 

~~~~~~~~~~~~ •~~~~~~~~~~~~ 

Angel Luis Afonso Ramos - Colegiado núm. 2.953 
Tefico, Asesoría de Empresas. e/ Libreros. 11 - 2° - nr.: 91 889 19 55 
~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Felisa Fernández Rojo - Colegiado núm. 2.602 
.. Taeco Asesores. e/ Cervantes, 2 - l ºB -Tif.: 91 878 78 86 

.. Mutual Cyclops COIABORA EN I.A PREVENCION . .J?E RIESGOS IABORALES 
Mutua de Accidentes de Trabato 
y Enfermedades Profesionales 
de la Seguridad Social n. 126 

Y GESTION DE ACCIDENTES DE TRABAJO 
CON WS GRADUADOS SOCIALES DE ALCAlA DE HENARES 
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El pleno de invesUdura se caracterizó por la diplomacia que demostraron gobierno v oposición 

Manuel Peinado toe investido alcalde 
con los votos del PSOE e IU 

El pleno de constitución de la nueva corporación municipal celebrado a las diez de la mañana del día 3 de julio no 

tuvo polémica. El PP supo asumir con entereza. incluso con aparente buen humor. el pase a la oposición. Por su 

parte. la izquierda regresó al poder con diplomacia. Manuel Peinado fue investido alcalde -en su discurso de inves
tidura habló de que le cabía el honor de ser el trigesimoprimer alcalde de la ciudad de Alcalá- y dedicó en su pri

mera intervención un largo y profundo reconocimiento a su antecesor y rival en las elecciones municipales del 13 

de junio. Bartolomé González. El que será nombrado en el próximo pleno municipal como primer teniente de alcal
de. o vicealcalde. el líder de IU. Suárez Machota. dedicó su discurso a hablar de lineas fundamentales que acome

terá e l nuevo gobierno de la ciudad. mientras que el candidato del PP. Bartolomé González. manifestó que su par
tido luchará desde la oposición "para que Alcalá no vuelva al letargo que la ha mantenido dormida durante años". 

Hizo calor, mucho calor. El que el PSOE e IU. El concejal el escaño más próximo a la siendo proclamados a tal efecto 

salón de plenos se llenó de del P, Juan Carlos Hemández, puerta de acceso de concejales. el edil más mayor y la concejal 

público y a pesar de que el ple- minusválido que se desplaza El secretario, Enrique Casti- más joven, Salvador Guardiá 

no comenzó a las diez de la con una silla de ruedas, ocupa llo, constituyó la mesa de edad (IU, 56 años) y Beatriz de 

mañana, el calor fue muy Miguel (PSOE, 23 años) . 

intenso. Sin embargo no hubo A continuación se celebró el 

más polémica que la de un acto de jura o promesa del car-

espectador que la emprendió go. Los 27 concejales juraron o 

contra los periodistas. El hom- prometieron por su conciencia 

bre se dirigió al secretario y honor, respetar y hacer res-

diciéndole que los periodistas petar la Constitución y cumplir 

se tenían que arrodillar como con la legalidad en su cargo de 

en el fútbol, o bien que les concejales. En primer lugar 

echara porque no le dejaban fueron los ediles de IU, menos 

ver la sesión ya que estaban el presidente de la mesa de 

situados en un lugar que le edad, quienes prometieron el 

impe dían la visibili- cargo. Lo hicieron exclusiva-

dad. mente ante la Constitución, 

Al final prevaleció el criterio como los concejales socialistas. 

de que la fuerza más votada Todos los ediles de la izquierda 

fuera la que ocupara los ban- utilizaron la fórmula de la pro-

cos situados a la derecha del mesa. 

alcalde y las otras dos fuerzas Por último fueron los conce-

se situaran a la izquierda. Así, jales del PP quienes juraron el 

el PP continuará en el lugar cargo. Lo hicieron ante la 

que ha ocupado en el pleno los Constitución y un crucifijo y 

últimos cuatro años, lo mismo El alcalde y el "vicealcalde" se abrazaron en la investidura. utilizaron la fórmula de la jura. 
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La mesa de edad quedó constituida por el edil más mayor, Salvador 
Guardiá, IU, 56 años y por Beatriz de Miguel (PSOE), 23 años. 

A medida que prometieron o 
juraron el cargo, cada uno de 
ellos recibió de los dos ediles 
que formaron la mesa de edad 
la medalla de concejales. 

El último en realizar el 
solemne acto fue el concejal de 
IU Salvador Guardiá. Hubo 
cierta expectación cuando lo 
hizo puesto que nunca ha ocul
tado sus creencias religiosas. 
Por eso sorprendió que Guar
diá pidiera que retiraran el cru
cilljo y que, como sus compa
ñeros, utilizara la fórmula de la 
promesa. 

A continuación se realizó la 
elección del alcalde mediante el 
sistema del voto secreto. Cada 
uno de los concejales electos 
depositó en una urna su voto y 
se pasó al recuento de los mis
mos. No faltó la sorpresa. En el 
recuento salieron al principio 
todos juntos los del PP hasta el 
punto de que se oyó decir con 
buen humor a Bartolomé Gon
zález: "No, si todavía ganamos 
nosotros". No fue así y tal y 
como estaba prevísto Manuel 
Peinado ganó con los votos del 
PSOE y de IU (15), frente a los 
doce del PP que se llevó Barto
lomé González. Este no pasó el 
trago de tener que entregar el 
bastón de mando de la ciudad 

TE ESPERAMOS EN: 

m1*1 
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a Manuel Peinado. El símbolo 
de la alcaldia estaba deposita
do en la mesa presidencial y 
fue Salvador Guardiá quien se 
lo dio a Peinado, que a conti
nuación se dirigió a Bartolomé 
González para abrazarse a él y 

Los concejales del PP ocuparan los bancos situados a la derecha 
del alcalde, los mismos que han ocupado los últimos cuatro años. 

a Luis Suárez Machota con 
quien también se fundió en un 
abrazo. 

Después de los discursos de 
investidura, fue el ya alcalde, 
Manuel Peinado, quien dio por 
finalizada la sesión. 

En las páginas siguientes tie
nen nuestros lectores la cere
monia de jura de sus cargos 

por los concejales en el ayun
tamiento complutense. 

Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES &A_ 
Telfs.: 91 887 09 74 - 91 887 09 75 - Fax: 91 888 05 05 Polo e 

to de julio de t999 



Manuel Peinado Lorca (PSOE) Luis Suárez Machota (IU) Bartolomé González Jiménez (PP) 

El pleno de investidura se celebró el 3 de iulio 

ta corporación municipal iuró o 
prometió sus cargos en el avuntamiento 

Francisco Calles Ropero (IU) Salvador Guardiá Vidal (IU) Julián González (PSOE) 

Magdalena Moreno (PSOE) Fernando Marín (PSOE) Pablo González (PSOE) Marta Luna Cantarero (PSOE) 

to de Julio de t999 PUERTA de Madrid 



M1 Teresa Bachs (PSOE) Javier Ocaña (PSOE) Beatriz de Miguel (PSOE) 

Francisco Collado (PSOE) Gustavo Severién (PP) Marta Viñuelas (PP) 

Amparo Moriche (PP) Javier Fernández (PP) Jesús Domínguez (PP) 

Francisco Bernáldez (PP) Juan C. Hernández (PP) Gonzalo Garrido (PP) M1 Aurora Giralde (PP) 

PUERTA de Madrid to de julio de t999 



Manuel Peinado y su madre. A la derecha la esposa de Peinado junto a la madre de éste. 

El rector de la universidad abrazó al alcalde v al Vicealcalde 

"Preferiría que fuera alcalde de mi 
pueblo", diio la madre de Peinado 
Las primeras palabras de Manuel Peinado en el despacho del alcalde de Alcalá fueron 
para manifestar que "al sentarme en el sillón de la alcaldía me he dado cuenta de la res
ponsabilidad que entraña. Vaya por tanto mi agradecimiento a todos los alcaldes que 

, me han precedido. Lo he personificado en Bartolomé González, que es un hombre de 
bien, una excelente personas que en estos días de transición se ha portado de forma 
excelente". Quien también pareció sentirse abrumada fue la madre de Manuel Peinado: 
"Estoy contenta pero hubiera preferido que fuera alcalde de mi pueblo". Procedente de 
Granada, Rosa Lorca, la madre de Peinado, vino a Alcalá para asistir a la investidura de 
su hijo como alcalde de la ciudad complutense. Presenció la ceremonia en el primer 
banco destinado al público junto a la esposa del catechático de Biología Vegetal. 

Manuel Peinado manifestó sin duda él llega a Alcalá trabajar en algo que noten 
que "lo primero que voy a por mandato divino y yo lle- los vecinos rápidamente. 
hacer es asistir esta tarde a go a la alcaldía por manda- Desgraciadamente no voy a 
la toma de posesión del to de los electores. Sin duda tener relajamiento este 
señor obispo. Hubiera agra- nos llevaremos bien". verano. Cuando nos situe
decido que el señor obispo El nuevo alcalde aseguró mos estos días, vamos a 
hubiera venido a la toma de que "a partir del lunes 5 de empezar una carrera hacia 
posesión del alcalde pero julio queremos empezar a delante que nos va a llevar 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPAMARG 
e/ Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 
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todo el mes de julio, y el de 
agosto. Va a ser el primer 
mes de agosto que no vey a 
tener vacaciones, pero lo 
hago con gusto". 

De Bartolomé González 
dijo que "me ha dado el 
mejor de los consejos, su 
comportamiento", y añadió 
con buen humor que espe
raba que la legislatura no 
fuera tan tranquila y diplo
mática como el pleno de 
investidura: "Espero que 
no, estamos con cierta dosis 
de afición a1 divertimento y 
espero que todos tengamos 
discusiones ideológicamen
te sentidas, debates con 
cierto vigor porque si no 
seria la laminación de la 
democracia y el aburrimien
to generalizado". 

Peinado afirmó que le gus
tarla que "el proyecto de 
ciudad que vamos a 
emprender calara. Es un 
proyecto para muchos años 
y que en sucesivas legisla
turas continuará de la mis
ma forma que hace quince 
años un alcalde, Arsenio 
Lope Huerta, y un progra
ma, 'Recuperar Alcalá' tras
cendió y ahora se están 
recogiendo los beneficios 
porque la ciudad se lo cre
yó". 

Ya en su nuevo despacho, 
Manuel Peinado recibió la 
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El rector de la universidad y el nuevo alcalde se abrazan tras la constitución del nuevo ayuntamiento. 
A la derecha, Luis Suárez Machota, primer teniente de alcalde; Manuel Peinado, alcalde y Manuel Gala, rector de la Universidad. 

visita del rector de la uni
versidad, Manuel Gala 
quien felicitó y abrazó al 
nuevo alcalde y al primer 
teniente de alcalde, Luis 
Suárez Machota. Entre bro
mas, Peinado le dijo a Gala 
que era el hombre con más 
poder en la ciudad. Gala 
respondió que no tiene tan
to poder y que se encuentra 
de paso en esta actividad. 
Suárez Machota bromeó 
también y le dijo: "Pues 
parece que te gusta mucho 
este hospicio". 

Peinado estuvo rodeado 
de su familia, su mujer, 
María, su hijo. su madre y 
otros familiares. Suárez 
Machota también estuvo 
acompañado en el pleno de 
investidura de su familia, 
su esposa, sus dos hijos, 
sus cuñados, sobrinos y 
otros familiares. En la cere
monia destacó el peinado 
que lució la portavoz del 
PSOE, Marta Luna, con un 
recogido de su cabello rubio 
que fue muy comentado. 
Los veintisiete concejales en 
general lucieron muy ele
gantes para la ocasión; ellas 
vistieron trajes o vestidos 
mientras que ellos llevaron 
corbatas y americanas aun
que a alguno se le pasó por 
la cabeza acudir al acto con 
pantalones vaqueros. 

Entre los asistentes se 
encontraba la actriz alcalaí
na, Carmen Rossi, quien se 
definió como socialista pero 
reconoció que "Bartolomé 
González ha sido un buen 
alcalde para Alcalá". En 
cambio no estuvo ninguno 
de los alcaldes democráti
cos desde 1979 hasta que 
en 1995 fue elegido Bartolo
mé González. Sí que hubo 
varios concejales salientes, 
entre quienes se pudo ver a 
Teresa Arias y Domingo 
Filardi (IU). 

PUERTA de Madrid 

Tienen todo lo mejor, 
incluido el precio. 

(Y ahora, hasta fm de mes, aire acondicionado gratis). 
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El Partida Popular acentó, treme a la negaliVa del PSOE, la cesión 
de la alcaldía exigida par las independientes, que hicieran trente común 

Dos formaciones independientes v el 
PP gobernarán Meco esta legislatura 
Las formaciones independientes han ganado la batalla electoral del 13-J en Meco. Agru
pación Independiente Unidad de Meco y Agrupación Independiente de Meco hicieron 
frente común tras conocerse los resultados de los comicios (recordemos que fueron: 3 
concejales para el PSOE, 3 concejales para PP, 2 concejales para AIM, 2 concejales para 
AIUM y 1 concejal para IU), logrando que el Partido Popular pactara con ellos aceptan
do incluso la condición de ceder la alcaldía, que ha sido para Antonio Llorente, cabeza 
de lista de Unidad de Meco, partido que se 'estrenaba' en estas elecciones. 

El flamante alcalde de Meco 
explicó a PUERTA DE 
MADRID cómo se habían 
desarrollado las nego
ciaciones. "Recibimos conten
tos el haber conseguido dos 
concejales. Llegado ese punto, 
esperamos a ver qué pasaba 
al ser inexpertos en el tema. 
Entendíamos que los grupos 

Antonio uorante, d• .. 
Allftl11GCl6n lnd•••ndl•nte 

unidad de Meco, 
es el nuevo alcalde 

que más votos habían conse
guido iban a contactar con 
nosotros, pero pasó una 
semana y, no sé si porque 
había cierta decepción, pero 
aquí nadíe se movía. Entonces 
decidimos tomar las riendas y 
empezar a movernos nosotros. 
Entendimos que debíamos 
hablar primero con el otro 
grupo independiente, porque 
juntos sumábamos cuatro 
concejales con los que podía
mos adoptar una cierta postu
ra de fuerza. Y nos dírigimos 
tanto al PP como al PSOE". 

Según aseguró Antonio Llo
rente las negociaciones fueron 
duras. El PSOE, argumentan
do que eran la lista más vota
da, se negó en rotundo a 
aceptar una de las condicio
nes innegociables de los inde
pendientes, tener para ellos la 
alcaldía. Las negociaciones no 
pasaron de ahí. 

El PP también puso trabas 
pero se mostró menos inflexi
ble que el partido socialista, 
pactando finrumente con los 
independientes para formar 
equipo de gobierno. "Nos 

hemos encontrado con perso
nas muy generosas que han 
hecho concesiones en aras de 
ordenar entre todos el pueblo 
y conseguir un pacto que 
dure" explicó Llorente, que 
cree que ha sido el elegido 
finalmente para alcalde por 
ser el que da una imagen más 
conciliadora y renovadora. 
"Los otros cabezas de lista 
pertenecían a la anterior legis
latura, en la que ha habido 
muchos roces y enconos per
sonales. Por eso se puede 
haber preferido que saliera 
alguien nuevo". 

Para el nuevo alcalde es fun
damental que el pacto AIUM
AIM-PP se mantenga firme 
durante toda la legislatura: 
"Queremos que haya un com
promiso de cuatro años por
que entendemos que es lo 
mínimo para dar a Meco el 
cambio que nosotros creemos 
conveniente". 

Antonio Llorente, que estuvo 
de concejal con el PP hace 
algún tiempo, no se ha sor
prendido del éxito de los inde-

'=-' &hampioq 
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pendíentes en estas eleccio
nes. ''Yo dejé el PP porque no 
estaba conforme con la linea 
de actuación de los grupos 
políticos y su dependencia de 
los órganos centrales de 
Madrid. Pensaba dejar la polí
tica para siempre, aunque me 
mantuve en contacto con la 
actualidad municipal, obser
vando el descontento de los 
vecinos sobre todo en la últi
ma legislatura, que fue tan 
poco coherente y muy mal lle
vada. Para estas elecciones 
me animaron unos vecinos y 
en cuanto empezamos la cam
paña nos dimos cuenta que 
efectivamente la gente estaba 
deseando oír lo que les decía
mos. Logramos en poco tiem
po conectar y por eso no fue 
una sorpresa para mí que 
consiguiéramos los concejales 
que conseguimos". 

Superar las carencias que 
hoy por hoy tiene Meco es el 
objetivo primero de Antonio 
Llorente y su equipo de 
gobierno. "Los programas son 
todos muy parecidos y en ellos 

Antonio Llorente 

se recogen las graves deficien
cias que vive el pueblo, que ha 
crecido muchísimo en los últi
mos años, pero no así sus 
redes de alcantarillado y agua 
o su instalación eléctrica. 
Tenemos el mismo servicio 
médico que cuando éramos 
1.000 habitantes. Desde hace 
cinco años hay programado 
un centro de salud que aún 
está sin tocar. No tenemos 
instituto ni escuela de forma
ción. Sí tenemos un pinar a la 
entrada que es una joya pero 
está totalmente abandonado. 
Pueblos con calles tan estro
peadas y tan sucios como 
Meco se ven pocos. Con lo que 
hemos crecido y el presupues
to tan alto que tenemos, no 
entiendo que no se haya refle
jado en un embellecimiento 
del pueblo. A lo mejor me 
encuentro con que yo tampo
co soy capaz de resolverlo, 
pero creo que ha habido cierto 
abandono" concluyó el nuevo 
alcalde, no sin añadir un 
deseo casi personal: "Dar más 
información a los vecinos, 
para que se integren más en 
la vida municipal y participen, 
aunque vengan a criticarte 
porque de cualquier forma es 
positivo". 

PUERTA de Madrid 



Jasé Antonia Díaz llegó a ser alcalde presentando moción de censura 
v ahora ha sida ratmcada en el carga par las votas de las pezueleños 

la Agrupación Renovadora de Pezuela 
consiguió la mavoría absoluta 
José Antonio Díaz Hervis. después de conseguir con su partido. Agrupación Renovado
ra, la mayoría absoluta en las urnas (4 concejales) y con el apoyo unánime de la oposi
ción. tres ediles del PP que sin pacto de por medio también votaron a favor de su inves
tidura en el acto de constitución del Ayuntamiento. será alcalde de Pezuela durante la 
prólCima legislatura. Díaz Hervis tiene una experiencia de dos años en el cargo. justo el 
tiempo que hace que su partido, junto a otra agrupación independiente. presentó 
moción de censura contra el alcalde de entonces. Jullán Fernández Larraya del PP. 

Los partidos que se presentaron 
en Pezuela a las elecciones del 
pasado 13 de junio fueron: Agru
pación Renovadora, PP, IU y 
PADE (con Santos Mercader como 
candidato a alcalde, dado que su 
esposa es nacida en este pueblo. 
Mercader, que también era el can
didato del PADE a la Comunidad 
de Madrid, consiguió en Pezuela 
dos votos). 

El partido independiente con el 
que Agrupación Renovadora for
mó equipo de gobierno en la ante
rior legislatura ha desaparecido 
en ésta, lo que posiblemente, y 
entre otros motivos, ha propiciado 
que el partido liderado por Díaz 
Hervás haya duplicado sus conce
jales en estos comicios. 

Sin 11ue haya pacto de por 
medio. al primer edll 

fue Investido con los votos a 
faVor da su partida w también 

de la opaslcl6n, el PP 

Para el alcalde, que llegó a serlo 
por una moción de censura y que 
ahora ha sido ratificado en su 
cargo por los votos de los pezuele
ños, los resultados de las recien
tes elecciones le han supuesto "la 
satisfacción de comprobar que se 
ha visto recompensado el trabajo 

de dos años. Hemos hecho una 
gestión que, como pasa con todo, 
no es que agrade a todo el mundo 
pero sí ha agradado a la mayoría". 

GUTEMBERG 

Díaz Hervás valoró muy espe
cialmente el hecho de que la opo
sición hubiese apoyado su inves
tidura como alcalde: 'También es 
bueno que haya conseguido los 
votos de los siete concejales, 
incluidos los 3 del PP. que han 
apoyado sin ningún tipo de pacto 
esta opción. Incluso después de la 
moción de censura, nuestras rela
ciones con el PP han sido buenas 
y nosotros estamos abiertos a su 
colaboración en cualquier tema 
que ellos vean que puede ser de 
su interés". De lo que está con
vencido el primer edil de Pezuela 

José Antonio Díaz Hervás 

es de que esta legislatura va a ser 
tranquila: 'Van a ser cuatro años 
en los que no va a haber grandes 
problemas dentro del pleno, sino 
que se va a vivir dentro de una 
cordialidad política". 

Después de finalizar las obras 
del plan PRISMA en las que está 
embarcado Pezuela, José Antonio 
Díaz Hervás está especialmente 
interesado en promocionar la 
construcción de viviendas: "Hoy 
por hoy es algo que se está 
demandando pero que hasta aho
ra no se ha conseguido. No hay 
viviendas para nadie, pero sobre 
todo faltan para los jóvenes que 
se tienen que marchar a Alcalá o 
a otras localidades a vivir. Lo que 
ocurre es que el terreno está muy 
caro y las empresas no se atreven 
a construir. Pero estoy convencido 
de que si empezáramos a edificar, 
el suelo se abaratarla y habría 
muchas constructoras que se 
interesarían por Pezuela, por su 
cercanía a Alcalá y sobre todo por 
sus paisajes y su clima". RINCON DEL ARTE 
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El PSOE ha lormado equipo de gobierno con ID 

Pedro Díaz Sánchez sustituve a su 
padre en la alcaldía de Loeches 
Pedro Díaz Sánchez sustituirá al que ha sido alcalde de Loeches durante los últi
mos 16 años, Pedro Díaz Bernardino, del que es compañero de partido en el PSOE 
e hijo para más señas. En los últimos comicios, el reparto de concejales en Loeches 
quedó de la siguiente fornia: cinco concejales para el PSOE, cinco concejales para 
el PP y uno para IU. El partido socialista no revalidó su mayoría absoluta, a pesar 
de que incrementó su número de votos con respecto a las elecciones de 1995, pero 
un pacto con IU le ha permitido continuar siendo equipo de gobierno. 

Según explicó el nuevo 
alcalde, en los tres últimos 
años, aún teniendo mayoría 
absoluta el PSOE, se había 
trabajado en plena colabora
ción con IU. 'Veniamos traba
jando conjuntamente desde 
hacía tiempo. Existe conso
nancia de ideas y con nues
tros programas no resulta 
dificil trabajar juntos, por eso 
nos pareció bien el acuerdo de 
legislatura". La concejala de 
IU, Carmen Martinez, será 
primera teniente de alcalde y 
responsable del área de Edu
cación y Cultura, mientras 
que la alcaldía, la segunda 
tenencia de alcaldía y el resto 
de concejalías serán gestiona
das por los socialistas. 

· El anterior alcalde ha estado 
20 años en el ayuntamiento, 
los cuatro primeros en la opo
sición con un gobierno de 
UCD y el resto como alcalde 
con mayoría absoluta. Meses 
antes de estas últimas eleccio
nes, Pedro Díaz Bernardino, 
de 69 años de edad, mostró su 
firme .intención de no presen
tarse a la reelección. Llevaba 
mucho tiempo al frente del 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.L.P. 

Pedro Diaz Bernardino, 
después de t& años 

como alcalde, ha dejado 
la politlca activa 

Ayuntamiento y consideraba 
que debía producirse un rele
vo generacional. "En los ante
riores comicios él ya había 
apostado por la :renovación del 
partido. Le convencimos para 
que siguiera por su experien
cia y por el cariño que le tiene 
la gente, pero esta vez ha sido 
más dificil. Tenia ganas de 
dejar la política activa, aun
que ha prometido a toda la 
corporación que estará cerca 
con su experiencia para cuan
do le necesitemos" declaró a 
PUERTA DE MADRID el hijo y 
sucesor de Díaz Bernardino. 

Según el nuevo primer edil, 
"el pueblo ha entendido este 
cambio. El propio alcalde ha 
ido convenciendo a los vecinos 
de que era importante que se 
produjera y que entrasen nue
vas ideas. En las agrupacio
nes locales de PSOE, PP e IU 
se ha incorporado mucha gen
te joven y muchas mujeres. 
En los pueblos pequeños 
siempre había problemas para 
confeccionar las listas electo
rales y este año ha habido una 
avalancha de jóvenes, muy 

preparados, que tenían ilu
sión por trabajar. El anterior 
alcalde entendió ese cambio 
generacional y el ver a tantos 
jóvenes dispuestos, le dio áni
mo para dejar su puesto". 

Un apretón de manos 
que vale más 
que un papel firmado 
Pedro Díaz Sánchez no le va 

a la zaga a su padre en expe
riencia en el Ayuntamiento de 
Loeches, puesto que son 12 
años ya los que lleva como 
concejal, los cuatro primeros 
responsabilizándose de Edu
cación, Cultura y Deportes, y 
los ocho últimos al frente de 
Hacienda y Personal. Con este 
bagaje, Díaz Sánchez ha ela
borado con mucha ilusión y 
mucho trabajo un programa 
en el que se recogen proyectos 
como una residencia de la 
Tercera Edad o viviendas 
sociales, para acometer ya, 
aparte de un colegio, carrete
ras de acceso al pueblo o la 
última fase del alumbrado del 
pueblo. 

Pedro Díaz Sánchez 

Algo a lo que Pedro Díaz 
dedicará todos sus esfuerzos 
es a mantener la relación cor
dial y sincera que su padre 
supo mantener durante tan
tos años con los vecinos de 
Loeches: "Cuando el alcalde 
daba la mano a un vecino o a 
un empresario con el que 
tuviera que convenir algo, ese 
apretón valía más que un 
papel firmado. Eso lo sabían 
todos los vecinos de Loeches, 
es lo que yo he aprendido y lo 
que quiero mantener. Quiero 
que la relación con los vecinos 
sea sencilla, sincera y de un 
trato exquisito. Quizás en los 
pueblos pequeños lo de venir 
al ayuntamiento todavia asus
te un poco, por eso hay que 
salir a tratar con los vecinos y 
recibir sus quejas en la calle, 
tal y como ha hecho durante 
16 años el anterior alcalde. 
Eso es lo que da la calidad de 
ser un alcalde en contacto con 
su pueblo y no de estar en el 
despacho que es lo que yo no 
quiero". 
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El co1ce11111e IU, 11rmacií1 c111a aue ha trabli1ll1 el PP 111r111e años 
llnlle la 111slciín, 11rm1rá aane llel eauiaa lle gobierno 

Concepción Gutiérrez, del PP. es 
la nueva alcaldesa de Daganzo 
Daganzo ha cambiado de alcalde después de 16 años. Concepción Gutiérrez. del PP. sustituye al socialista Emilio Valladar que no consiguió la mayoría absoluta en las pasadas elecciones del 13 de junio. en las que el PSOE obtuvo cinco concejales. los mismos que el PP. y uno W. Precisamente la abstención de este último en la constitución del Ayuntamiento dio la alcaldía al Partido Popular. al ser el partido más votado. El PP ha ofrecido al representante de W que forme parte del equipo de gobierno y éste ha aceptado. Era lógico. según ambas formaciones. que se siguiera manteniendo la colaboración que iniciaron hace tiempo en la oposición. 

El concejal de IU es Mariano 
Valladar, primo hermano del 
anterior alcalde con el que no 
mantenía buenas relaciones. 
"El anterior alcalde nunca me 
dio ninguna concejalía ni tam
poco me dejaba ver ninguna 
documentación, alguna vez si 
me enfadaba. Para conseguir 
un despacho que compartimos 
con el PP, y en una legislatura 
anterior también con los inde
pendientes, tuvimos que pele
ar mucho. Y es que siempre ha 
estado en esa linea, de no que
rer dar nunca nada". Después 
de las elecciones, Mariano 
Valladar expresó al PSOE su 
voluntad de llegar a un pacto, 
siempre que Emilio Valladar 
se fuera. El partido socialista 
no aceptó esta condición, lo 
que impidió el acuerdo. 

Ahora Mariano Valladar tra
bajará con el PP: "Creo que 
juntos podremos hacer mucho 
por el pueblo porque llevába
mos 8 años queriendo hacer 
cosas por Daganzo, lo que 
pasa es que nunca nos han 
dejado. Hay muchos temas 
que tocar -vivienda, colegios, 
sanidad, transporte ... - y no 
vamos a defraudar a los veci
nos. El pueblo lo ha entendido 
perfectamente, porque hay 
que entender que en un pue
blo donde nos conocemos 
todos se apoya más a las per
sonas que a las siglas". 

"Me debo 
a todo el pueblo" 

De la misma opinión que el 
concejal de IU es la nueva 
alcaldesa de Daganzo, Con
cepción Gutiérrez Castro, una 
joven licenciada en Derecho de 
26 años, nacida en Daganzo, 
que ya fuera concejala y porta-

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno dia pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.G.F. 

PUERTA de Madrid 

voz del PP en el Ayuntamiento 
durante la anterior legislatura. 
"El pueblo está encantado, es 
lo que quería, que IU y el PP 
trabajasen juntos. Nuestras 
relaciones siempre han sido 
muy buenas y siempre nos 

hemos apoyado mutuamente. 
Hay que tener en cuenta que 
mientras hemos estado en la 
oposición hemos tenido que 
apoyarnos para luchar por las 
mismas cosas, como un local 
para reunirnos o documenta-
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El soclalista 
Emlllo Valladar 
no conslgul6 
la mayoría 
absoluta 
v 11erdi6 

la alcaldía 
des11ués de 

t& años 
ción, que aqui se nos negaban 
aunque teníamos derecho a 
ello". 

El principal objetivo ahora 
es "trabajar por el pueblo, por
que Daganzo merece la pena. 
Carecemos de unos servicios 
que el pueblo nos está recla
mando a gritos y creo que 
nosotros seremos capaces de 
proporcionárselos". El haber 
ofertado en el programa elec
toral esas demandas de los 
vecinos, además de una nece
sidad de cambio en el gobierno 
municipal, son en opinión de 
Concepción Gutiérrez las razo
nes de que el anterior alcalde 
no revalidara la mayoría abso
luta. Según la alcaldesa, el 
anterior gobierno no estaba 
pendiente de las necesidades 
del pueblo y es que es posible 
que, después de tanto tiempo 
gobernando, Emilio Valladar 
no tuviera la misma ilusión y 
las mismas ganas que al prin
cipio. 

El nuevo equipo de gobierno 
quiere conseguir para Dagan
zo, entre otras infraestruc
turas, un centro de salud que 
preste servicio las 24 horas del 
día, un nuevo colegio y un 
lES, un nuevo hogar del jubi
lado, un centro de recogida de 
residuos, viviendas de calidad 
y sobre todo parques y jardi
nes. 

Al margen de estos proyec
tos, el deseo personal de Con
cepción Gutiérrez es "dar a 
Daganzo todo lo que necesite y 
trabajar para todo el mundo, 
con independencia de sus ide
as políticas. Yo estoy aqui gra
cias a que una parte de los 
vecinos me han votado, pero 
una vez aquí me debo a todo el 
pueblo. Las puertas del Ayun
tamiento están abiertas para 
todos". 

~ ALCALA 

~ RADIO·TUI 
S. COOP. 

SERVICIO PERMANENTE 
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El conceial independiente Benno Sotoca negoció también con el PSOE 
pero nnalmente se decidió por el PP 

Francisco Acedo seguirá siendo 
alcalde de Torres otros cuatro años 
Francisco Acedo seguirá siendo el alcalde de Torres de la Alameda durante la 
próxima legislatura. gracias al acuerdo alcanzado entre el PP y la Agrupación 
Independiente Torresana. Recordemos que tras las elecciones del pasado 13 de 
junio. el PP consiguió cinco concejales. el PSOE otros cinco y AIT uno. 

La dlmlsl6n del cabeza de llsta socialista, 
Antonio Rodríguez del Barrio, que considera a 
Sotoca un traidor, no sirvl6 para que el PSOE 

recuperase la alcaldía 

El concejal de AIT, Benito 
Sotoca, que fuera indepen
diente del PSOE y teniente de 
alcalde durante la legislatura 
91-94 con Antonio Rodriguez 
del Barrio, fue expulsado del 
partido socialisU¡i en la ante
rior legislatura al mostrar un 
criterio distinto sobre una 
comisión de investigación. 
Tras estos últimos comicios, 
Sotoca negoció a dos bandas 
éon el PSOE y con el PP, pro
poniendo incluso un gobierno 
municipal en el que intervi
nieran las tres agrupaciones 
con representación en el 
Ayuntamiento. Esta propues
ta no prosperó y finalmente 
Sotoca se inclinó por el PP. 
que le ha nombrado teniente 
de alcalde y responsable del 
área de Urbanismo y Obras, 
además de facilitarle el acceso 
directo a la información de 
cualquier otra concejalía. 

Antes de ultimarse este 
acuerdo, Sotoca, de una for
ma o de otra, provocó la dimi
sión del cabeza de lista socia
lista y alcalde torresano 
durante muchos años, Anto
nio Rodríguez del Barrio. 
Cuando se plantearon las 

negociaciones del PSOE con 
Sotoca, Rodríguez del Barrio 
decidió dimitir para no obsta
culizar un posible pacto de 
gobierno: "Fue un traidor al 
PSOE, entonces por dignidad 
política, por ética personal y 
por higiene democrática, 
jamás aceptaría ser alcalde 
con el apoyo activo o pasivo 
de Benito Sotoca. Pero esta 
postura personal no debía 
impedir que el PSOE pudiera 
gobernar de nuevo en Torres". 
El hecho de que Sotoca final
mente pactase con el PP. rea
firma a Rodríguez del Barrio 
en sus afirmaciones: "Nunca 
ha sido ni es socialista y por 
tanto ha tirado a apoyar al PP 
para defender sus negocios 
inmobiliarios privados". 

Negociaciones 
duras 

El ya electo alcalde de 
Torres, Francisco Acedo, 
reconoc10 que las nego
ciaciones con la Agrupación 
Independiente Torresana, con 
la que no existía un pacto 
previo a las elecciones, habí
an sido muy duras. El jueves 

lde julio los independientes 
enviaron un buro fax al PP 
comunicándoles que las nego
ciaciones quedaban rotas. El 
no haber alcanzado sus 
expectativas y la negativa de 
los populares a formar gobier
no también con el PSOE pare
cían los motivos. Horas des
pués, Acedo remitía a los 
independientes un documen
to en el que se recogían pro
posiciones concretas, insis
tiendo de nuevo en la inten
ción de sumar al concejal 
independiente como uno más 
del equipo de gobierno, no en 
minoría en cuanto a capaci
dad de decisión, y asumiendo 
el programa electoral de AIT. 
El viernes 2 por la tarde, AIT 
y PP firmaban el acuerdo. 

El principal objetivo de 
Francisco Acedo para esta 
legislatura es "cumplir su 
programa electoral y conse
guir que el pueblo siga tran
quilo", además de incremen
tar las inversiones exteriores 
y lograr que la CAM siga apo
yando al pueblo. "Creo que va 
a ser una legislatura tranqui
la y productiva, porque los 
independientes tienen gran-

des componentes de ilusión y 
muchas ganas de trabajar. 
Precisamente eso fue lo que 
más me empujó a firmar el 
pacto con ellos, porque eso es 
lo que hace falta en Torres". 

Algunos de los proyectos en 
los que se embarcará este 
pueblo son: una piscina cli
matizada, una residencia de 
ancianos pública, el desarro
llo del polígono industrial del 
sector 3 , el recinto ferial, el 
alumbrado del campo de fút
bol, terminar el cinturón ver
de que rodea al pueblo, inten
tar agrupar los colegios o 
finalizar el centro de cultura, 
entre otros. 
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Tresheñdos 
al chocar un tuñsma 
v una cosechadora 

En la mañana del día 2 de 
julio, sobre las 8 horas, en el 
kilómetro 53 de la N-11, se pro
dujo un accidente en el que se 
vieron involucrados una cose
chadora con matrícula de 
Toledo conducida por Isidro 
MR. de 34 años de edad, que 
salió ileso, y un turismo Opel 
Kadet con matrícula de 
Madrid conducido por Valen
tín Javier HM, de 36 años de 
edad, y ocupado por Encarna 
RG; ambos resultaron heridos 
graves. El otro ocupante, 
Valentín HM, sufrió heridas de 
pronóstico leve. Los heridos 
fueron trasladados al hospital 
del INSALUD de Guadalajara. 

Tima de la estamphl 
enlmaueca 

Según denuncia presentada 
ante la Guardía Civil de Azu
queca de Henares, una mujer 
de 66 años fue objeto el día 30 
de junio de un timo por el 
conocido procedímiento de "la 
estampita". Los timadores fue
ron dos mujeres y un hombre 
desconocidos en la localidad. 
A cambio de una supuesta 
cantidad de dinero que des
pués resultó ser recortes de 
periódicos, la victima entregó 
a los timadores las joyas que 
tenía, valoradas en unas 
250.000 pesetas. El hecho 
tuvo lugar sobre las 11 '30 
horas en la calle de la Ermita 
de la mencionada localidad. 

sucesos 

Robos en el polígono industñal los Hueros 
Entre las 19'30 horas del día 

4 y las 6 horas del día 5 de 
junio fueron cometidos sendos 
robos en dos naves situadas 
en el polígono industriual 
Eduviges, situado en Los Hue
ros (Villalbilla). 

En la primera nave, situada 
en el número 15 de la calle 
Estaño, sustrajeron moneda 
fraccionaria para cambio, un 
teléfono móvil, dos sierras 
eléctricas y una taladradora, 
todo ello valorado en unas 
49.000 pesetas. Para entrar, 

los ladrones causaron daños 
en dos puertas metálicas de 
acceso a la nave. Después de 
cometer este robo sus autores 
se trasladaron a otra nave 
situada en el número 1 O de la 
misma calle, rompieron el 
cerrojo de una cerradura de la 
puerta de entrada y sustraje
ron del interior varias herra
mientas, una minicadena, un 
televisor, varias cajas de disco 
de tacógrafos y cuatro baterí
as, valorado todo ello en unas 
241.000 pesetas. 

Robaron 8 millones de pesetas, 
iovas por nlor de nrios millones más 
v un cache todoterrena en una vivienda 

Entre las 21 horas del día 4 
y las 7' 45 horas del día 5 de 
julio se cometió un robo en el 
interior de una vivienda situa
da en la calle San Sebastián 
de la localidad de Ajalvir. Per
sonas por el momento desco
nocidas pasaron al interior de 
la vivienda después de forzar 
dos ventanales de la terraza. 

Los ladrones sustrajeron del 
interior ocho millones de pese
tas en billetes, un reloj de oro 
valorado en 1.300.000 pese
tas, un juego de sortija y dia
mante valorado en 500.000 
pesetas y un vehículo todote
rreno Ranger Rover con matri
cula M-6432 UD que se 
encontraba en el garaje. 

Detenido por raiar un balón 
con el que había sido golpeado su hiio 

v amenazar de muene a un grupo de menores 
Sobre las 21 '50 horas del día 

5 de julio la Guardía Civil de 
Algete detuvo a José LG, de 37 
años de edad y con domicilio 
en la mencionada localidad, 
por presunto delito de amena
zas de muerte con arma blan
ca. Los hechos ocurrieron de 

la siguiente manera: el día 3 
de julio, cuando se encontraba 
en el Parque de los Olivos, en 
Algete, amenazó a un grupo de 
menores con una cuter, des
pués de rajar el balón con que 
supuestamente habían golpe
ado a su hijo. 
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cuatro muenos 
tras colisionar un 
camión v un turismo 

Cuatro miembros de una 
misma familia fallecieron en la 
noche del pasado sábado, día 
3 de julio, en un accidente de 
tráfico ocurrido sobre las 
22' 10 horas a la · altura del 
kilómetro 298,289 de la N-320 
dentro del término municipal 
de Valdeaveruelo. Un camión 
Renault DR 365 con matricula 
de Cuenca, cuyo conductor 
salió ileso, colisionó de forma 
frontal angular contra la parte 
derecha de un turismo Citroen 
Xantia con matricula de Gua
dalajara. Fallecieron las cua
tro personas que viajaban en 
el turismo: el conductor, Ale
jandro Raúl Lahesa López, de 
40 años de edad; su esposa, 
Nuria San José Vallejos, de 39 
años; Antonia lópez García, de 
66 años, madre del conductor; 
y Raúl Lahesa San José, de 7 
años, hijo del matrimonio. 

Ardieron 24 hectáreas 
de cereal valorado en 
tres millones 

Sobre las 13'40 horas del día 
2 de julio, en el paraje deno
minado la Nava, en el término 
de El Casar, se produjo un 
incendio por causas descono
cidas. Se quemaron 24 hectá
reas de cereal valorado en 
unos tres millones de pesetas. 
En las labores de extinción del 
fuego, que terminaron sobre 
las 15 horas, intervinieron 
varios vecinos, dos retenes de 
ICONA, un helicóptero de la 
Comunidad de Madrid, dos 
motobombas, un camión cis
terna, dos tractores, una 
motoniveladora y efectivos de 
la Guardia Civil. 

Un rumano, detenido 
por la Guardia Civil 

La policía judicial de la 
Guardia Civil ha abierto dili
genéias como consecuencia de 
la detención en la tarde del día 
2 de julio de Paul VL, de 31 
años, súbdito rumano domici
liado en Madrid, como presun
to autor de la sustracción de 
dos vehículos en Madrid, así 
como la presunta comisión de 
tres robos en Torrejón de 
Ardoz. Según informa el 
gobierno civil, el citado indivi
duo podría estar implicado en 
una red dedicada al robo, fal
sificación y exportación ilícita 
de vehículos a motor. 
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Un albañil y un soldador estuvieron reparando durante todo el día 6 el agujero hecho por los ladrones. 
A la derecha, Manolo Segade, propietario de la cafetería Néctar 

Robaron la caleteña Néctar, sita en la céntrica calle Ramín v Caial 

Los ladrones nracdcaron un butrón en plena calle 
La cafetería Néctar de la calle Ramón y Cajal sufrió un robo en la madrugada del pasado 
6 de julio por el procedlmiento del butrón. El ladrón o ladrones hicieron el agujero en la 
misma fachada del establecimiento. ubicado en pleno centro de Alcalá. Sin el más míni
mo escrúpulo trabajaron en plena calle rompiendo la parte inferior del ventanal de la 

·cafetería. la única parte de la fachada que no está enrejada. 

A fuerza de golpes consiguie
ron romper la pared y practicar 
una entrada por la que cabía 
una persona. Y una vez dentro 
del establecimiento buscaron 
únicamente dinero, consiguien
do un botín de unas 200.000 
pesetas, entre los billetes que 
había en la caja registradora, las 
monedas de cambio y el bote de 
las propinas. Los ladrones 
intentaron también forzar una 
de las máquinas tragaperras, 

aunque finalmente no la abrie
ron, no se sabe si porque no 
pudieron con ella o porque algo 
les hizo huir precipitadamente. 

El robo debió producirse entre 
la una de la madrugada, hora a 
la que los dueños de la cafetería 
abandonaban el local, y las cin
co de la mañana, ya que existe el 
testimonio del operario de una 
panadería que hay justo enfren
te del Néctar que se encontró el 
boquete hecho cuando llegaba a 

esa hora a trabajar. Sin embargo 
no fue hasta las siete de la 
mañana, por medio de un cama
rero que iba a abrir el bar, cuan
do los dueños tuvieron conoci
miento de lo sucedido. Al pare
cer, aunque la policía sabía des
de hacía algunas horas lo ocu
rrido no había logrado localizar 
a los propietarios de la cafetería. 

El dueño del Néctar, Manolo 
Segade, no podia dar crédito al 
robo por la forma en la que se 

Se llevaron 1.500.000 pesetas en prendas deportivas 

Roba en una uenda de depones de la plaza de la Juventud 
Otra vez la banda del BMW volvió a actuar. La Policía Local trata de cortar las posibles fugas en 
diversos puntos cuando tienen noticia de que han cometido un robo. La Policía Nacional, a través 
del Módulo Integral de Prozimidad, tiene montado un servicio especial para intentar sorprender a 
los ladrones del BMW, pero todo hasta ahora ha resultado infructuoso. Su último golpe fue sobre 
las 3'45 horas del día 6 de julio pero esta vez no fue en un estanco sino en una tienda de artícu
los deportivos. concretamente en Tenisport, situada en la plaza de la Juventud con el paseo del 
Val. Según la denuncia presentada en la comisaria de Policía Nacional, el botín denunciado por los 
propietarios del establecimiento asciende a 1.500.000 pesetas en prendas deportivas. 

Los ladrones no utilizaron 
esta vez el coche BMW como 
herramienta para abrir el esta
blecimiento. No hicieron, como 
en otros establecimientos, el 
estropicio metiendo el coche, 
por su parte trasera o delante
ra, contra la puerta o el escapa
rate para así tener acceso a los 
productos que pretenden robar. 

En esta ocasión utilizaron 
una cizalla con la que cortaron 
el cierre metálico para a conti-
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nuación reventar el cristal del 
escaparate. Los ladrones, que 
según fuentes de Policía Local, 
se voMeron a comportar con 
extrema habilidad, se apodera
ron de prendas deportivas y se 
dieron a la fuga en dirección a 
la avenida del Val para tomar la 
calle Cuenca y después de la 
calle Avila. Sólo tuvieron un 
pequeño error que a punto 
estuvo de costarles la deten
ción. Se confundieron y se 

introdujeron en la Ciudad 21, 
un laberinto del que precisa
mente ellos no son muy amigos. 
Un coche patrulla de la Policía 
Local estuvo a punto de darles 
alcance pero lograron salir otra 
vez a la calle Avila y llegar a la 
Vía Complutense para dirigirse 
a la autovia donde fueron defi
nitivamente perdidos por la 
mayor potencia del vehículo que 
conducían, un BMW de color 
negro. 

había producido, accediendo por 
la fachada: "Es increíble la 
manera en la que trabajan". Tan 
osado o más incluso que este 
robo fue el que sufrió la cafetería 
hace dos años, cuando un indi
viduo se coló por la chimenea 
para robar y como no podia 
escapar por el mismo sitio por el 
que había entrado esperó hasta 
que llegó el personal del bar 
para escapar corriendo por la 
puerta. 

Durante todo el dia 6, y para 
evitar nuevas 'visitas', un albañil 
y un soldador estuvieron repa
rando y reforzando con chapas 
metálicas la parte que aprove
charon los ladrones para entrar. 

JUUO 
Día 1 ........... 09.108 
Día 2 ........... 98.419 
Día 5 ........... 57.386 
Día 6 .......•... 64.599 
Día 7 ........... 55.270 
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El dueio v dos empleados de una churrería, 
intoxicados con moníxido de carbono 
Dos empleados y el dueño de una churrería resultaron intoxicados, al parecer con mon6xido de carbono, en un accidente ocurrido el miércoles 7 de julio en ese establecimiento situado en la calle Entrepeñas, en el centro comercial Nueva Alcalá. Los tres intoxicados tuvieron que ser trasladados al hospital ·Príncipe de Asturias', uno de ellos con pérdida de conocimiento como consecuencia de la intoxicaci6n. En el lugar comparecieron agentes de la Policía Nacional y de la Policía Local, quienes dieron aviso al servicio de urgencias del INSALUD, a Cruz Roja y a Bomberos. 

Los hechos ocurrieron 
sobre las 11 '50 horas del 
miércoles 7 de julio. Una lla
mada telefónica al cuartel de 
la Policía Local advirtió de 
que varias personas se 
encontraban en mal estado 
por intoxicación en el inte
rtor de la churrería 'La Vera', 
situada en el número 152 de 
la calle Entrepeñas. 

Vartas unidades policiales 
se desplazaron al lugar y 
comprobaron que había tres 
personas con síntomas de 
haberse intoxicado. Las tres 
estaban en la calle y una de 
ellas estaba tendida en el 
suelo con evidentes síntomas 
de asfixia e inconsciente. 

Avisados los servicios de 
urgencias del 061, Cruz Roja 
y Bomberos, los facultativos 
se dedicaron a atender a los 
intoxicados. El personal de 
la UVl móvil del 061 aseguró 
que la intoxicación se debía a 
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la falta de oxigeno en el inte
rtor del local de la churrería. 
Se midió la cantidad de oxí
geno que había y apenas lle
gaba al veinte por ciento, es 
decir, una cantidad mínima. 

Los bomberos permanecie
ron en la zona por espacio de 
casi una hora. Con un explo
símetro realizaron diversas 
mediciones después de pro
ceder a la ventilación del 
local y de comprobar que la 
llave de paso del gas se 
encontraba perfectamente 
cerrada. 

Agentes policiales explica
ron que el propietario del 
establecimiento, José Anto-

nio Serrano Calero, de 37 
años de edad, fue uno de los 
intoxicados junto a dos de 
sus empleados, Nuria D.D., 
de 24 años y David AS .. de 
30 años de edad. Este último 
fue quien más sufrió los efec
tos de la intoxicación puesto 
que quedó inconsciente. Los 
tres fueron trasladados al 
hospital 'Príncipe de Astu
rias' con respiración asisti
da, y fueron dados de alta 
horas después pero con la 
consigna de que no podrían 
trabajar al día siguiente, jue
ves, día en el que permane
ció cerrada la churrería. 

Vartos técnicos inspeccio-
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naron las instalaciones del 
lugar, especialmente la cal
dera y el extractor de humo. 
Se especulaba con una posi
ble mala combustión que 
pudo generar monóxido de 
carbono, además de una 
mala ventilación del local. 

Slllrl6 un •re can111c1 
cuando nadalla 

Un anciano talleció 
en una piscina 
Julio Gómez Ortego, de 70 

años de edad, falleció el 
sábado 3 de julio en una pis
cina particular situada en 
una urbanización del camino 
de la Esgaravita, concreta
mente en el número 26. El 
anciano sufrió un paro car
diaco mientras se encontra
ba en el interior de la pisci
na. Un socorrista logró 
sacarle pero no pudo evitar 
su fallecimiento motivado 
por el ataque cardiaco. 

Los hechos se produjeron a 
mediodía del sábado 3 de julio. 
Julio Gómez Ortego fue invita
do por un amigo, residente en 
la urbanización del número 26 
del camino de la Esgaravita, 
para pasar los rigores estivales 
en la piscina particular del 
residencial. Gómez Ortego se 
estaba dando el baño cuando 
sufrió el ataque cardiaco. 
Fuentes policiales explicaron 
que el hombre tuvo que ser 
rescatado por el socorrista y 
aunque se realizaron en él 
maniobras de resucitación por 
parte del servicio de urgencias 
del INSALUD correspondiente 
al 061, todo fue inútil. El cuer
po sin vida del anciano quedó 
tendido en el borde la piscina. 

Avisada la autoridad judicial 
y el furgón fúnebre municipal, 
el cuerpo sin vida del anciano 
fue trasladado al tanatorio del 
cementerio jardín. La Policía 
tuvo que hacer diversas gestio
nes para localizar a familiares 
del fallecido para que se hicie
ran cargo de él. Finalmente el 
cadáver fue reconocido por su 
esposa e hija y recibió sepultu
ra el lunes 5 de julio en el 
cementerio jardín de Alcalá. 
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El apagón, que duró cuatra haras v media v desluclí las c11111racl1nes, 
motivó además la Intervención de la Palicía IPratección Civil 

1.000 comensales 
de cinco bodas acabaron el 
convite a la luz de las velas 
Una boda suele ser un acontecimiento especialmente feliz, aunque en algu
nos casos, contadas excepciones afortunadamente, puede resultar todo un 
desastre y suponer un disgusto para los novios y sus invitados. Este ha sido 
el desafortunado caso ocurrido el pasado 3 de julio en el restaurante •La Pos
ta Real', de Rivas Vaciam.adrld, en el que cinco parejas de recién casados, 
dos de ellas de Alcalá, decidieron celebrar sus convites nupciales. 

restaurante. La luz llegó en 
dos fases, causando daños en 
equipos interiores que tam
bién serán reclamados a la 
compañía eléctrica. A la una y 
media del mediodía del domin
go se restablecía el servicio 
completo. 

El establecimiento se quedó 
sin luz pasadas las once de la 
noche, al poco de empezar a 
servirse los banquetes, previs
tos para unos 1.000 invitados, 
no restableciéndose el sumi
nistro eléctrico hasta cuatro 
horas y media después. La 
dirección del restaurante tuvo 
incluso que solicitar la inter
vención de la policía para que 
controlara a los comensales 
más exaltados, un pequeño 
grupo que optó por empezar a 
romper platos y vasos para 
calmar su enfado. 

'La Posta Real', que reclama
rá daños y perjuicios a Unión 
Fenosa, ha corrido con los 
gastos de los cinco banquetes 
y de la barra libre que se sirvió 
a continuación a la luz de las 
velas. 

El propietario del restauran
te, Iñigo Hacha, declaró a 
PUERTA DE MADRID que la 
luz se fue pasados unos minu
tos de las once de la noche, 
por un "corte en el suministro 
eléctrico por parte de Unión 
Fenosa". En ese momento se 
pusieron en funcionamiento 
las luces de emergencia del 
local, que tienen una autono
mía de una hora y media, ''y 
después se intentó terminar 
como se pudo" ya que pasaban 
las ·horas y la luz no volvía, a 
pesar de que desde la compa
ñía eléctrica se aseguraba que 
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el problema se resolvería en 
breve. 

"Cuando se acabó de servir 
el café, se habilitaron barras 
alumbradas con velas. Algu
nas personas optaron por 
tomarse una copa y otros deci
dieron irse a casa. En ese 
momento llamamos a los ser
vicios de Protección Civil para 
que trajeran grupos electróge
nos y la gente pudiera salir 
más tranquilamente" explicó 
Iñigo Hacha. 

De los invitados que se que
daron en el local, algunos 
empezaron a perder los ner
vios, "un núcleo pequeño de 
gente con mala educación que 
empezó a romper el material, 
por lo que llamamos a la poli
cía para que la cosa no fuera a 
más". 

A los novios, que llevaban 
meses planeando una boda de 
ensueño, lo sucedido no se les 
olvidará nunca, pero tampoco 
al personal del restaurante, 
para el que la velada del 3 de 
julio fue seguramente una de 
las peores de su vida. 

Se hicieron muchas llama
das al servicio de averías de 
Unión Fenosa para preguntar 
el motivo del corte en el sumi
nistro y cuánto tiempo tarda
ría en restablecerse. "Al princi
pio nos decía que en una hora 
se arreglaría, pero luego nada. 
Y hasta el momento no nos 
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han dado ninguna razón de lo 
ocurrido. Hemos enviado un 
fax compulsado reclamando 
que nos informen" declaró el 
dueño del local, que ya ha ini
ciado las acciones legales per
tinentes para reclamar daños 
y perjuicios a la compañía 
eléctrica. 

Cuando se restableció par
cialmente la luz a las cuatro 
menos cuarto de la mañana ya 
no quedaban comensales en el 

Iñigo Hacha, a pesar de 
insistir en que lo ocurrido se 
debió a causas ajenas al res
taurante, pide disculpas 
públicamente a sus clientes, 
entendiendo perfectamente 
que lo que pasó no es plato de 
buen gusto para nadie. 

Dª. Agustina Bias Martín 
FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 

el día 2 de julio de 1999 
a los 89 años de edad. 

D. E. P. 

AGRADECIMIENTO 
Sus hijos, Enrique y Milagros; nietos, Inma
culada, Delia, Noemí, Tomás, Nicolás y 
Agustín; biznietos, hermanos y demás fami
lia agradecen de corazón a todas las perso
nas que les han acompañado en su dolor. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

El funeral por su eterno descanso se 
celebrará el próximo miércoles día 14 de 
julio a las 19'30 horas, en la parroquia 
de Santiago Apóstol (c/ Torrelaguna) de 
Alcalá de Henares. 

PUERTA de Madrid 



"A las vecinas de Es1ana1es nos crecen los enanos", se aueia su asociación 

''Encima nos cortan 
lo único que tenemos, el agua" 
El nuevo barrio de Espartales Sur sufre, tal y como viene denunciando la asociación de vecinos, una alarmante falta de infraestructuras. En el número anterior de PUERTA DE MADRID, los representantes vecinales repitieron una vez más todas las carencias que tienen: falta de vigilancia policial, inseguridad ciudadana, falta de un colegio, de un centro de salud, de la ciudad deportiva anunciada; falta de limpieza viaria permanente, ausencia de indicadores orientativos y, sobre todo, la carencia de abastecimiento comercial que obliga a los vecinos a tener que desplazarse cuatro o cinco kilómetros para comprar pan o cualquier otro producto de primera necesidad. 

Pero las carencias no se han 
quedado sólo en eso. Los mis
mos integrantes de la aso
ciación de vecinos se quejaron 
durante la concentración cele
brada el día 3 de julio contra 
los realojos que la comunidad 
de Madrtd puede realizar en 
Alcalá, que incluso ahora les 
falta el agua. 

El presidente de la aso
ciación, Juan José Manzana
res, manifestó: "Lo único que 
teníamos en Espartales, que 
era el agua, ahora van y nos la 
cortan. Esto, que parece de 
cachondeo, que suena a iróni
co, es algo muy serto. Desde el 
Viernes 2 de julio a las cuatro 
de la tarde estamos sin agua y 
estas declaraciones las esta
mos haciendo el sábado a la 
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una de la tarde y no tenemos 
agua. La única explicación 
que nos dan es que se consu
me más agua que la que entra. 
Nosotros pensamos que todos 
tenemos derecho al agua; así 
es que, si se necesita, que 
pongan más caudal de agua. 
Todos tenemos el mismo dere
cho al agua porque la paga
mos al mismo precio, Vivamos 
en Reyes Católicos, en el Val o 
en Espartales. Sin embargo, 
parece ser que a los únicos 
que nos ha faltado es a los de 
siempre, a los de Espartales". 

Juan José Manzanares ase
guró: "Nos la han debido de 
cortar a nosotros porque han 
debido de pensar que, como a 
nosotros nos falta de todo, no 
vamos a echar de menos el 
agua". 

El Vicepresidente de la aso
ciación, Antonio Sánchez, 
añadió: "Desde el ayuntamien
to han debido pensar que, 
puestos a cortar el agua, es 
prefertble que no llegue a 
Espartales. Es decir, que a 
nosotros, por Vivir en Esparta
les, no nos dejan ducharnos 
en los días más calurosos del 

LOS 
residentes 

aseguran que 
protagonizaron 

imágenes 
tercermundistas 

recogiendo 
el agua 

en camiones 
cisterna 

verano, no nos dejan hacer la 
comida y no podemos hacer 
nada". 

Juan José Manzanares aña
dió: "Parecíamos habitantes 
del tercer mundo recogiendo el 
agua en cubos de un camión 
cisterna. Estamos hablando 
de una ciudad de casi 200.000 
habitantes, pero esto sólo pue
de pasar en Espartales". 
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323, desde ............ ... 1.995.000 
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En los años noventa apenas ha nriado en cinco mil personas 

la población de Alcalá se estabiliza 
con 163.831 habitantes 
Alcalá tiene 163.831 habitantes según el último padrón municipal, realizado en enero de 1998. 
A partir de octubre de 1999 comenzará la actualización del padrón. En el servicio municipal de 
estadística no se ha detectado ningún espectacular descenso de la población, a pesar de que 
meses atrás se apuntó tal circunstancia por culpa de un problema en la contabilización de los 
datos procedentes del Instituto Nacional de Estadística que recogieron los servicios estadísticos 
de la comunidad de Madrid. El jefe del departamento municipal de Estadística, Leonardo Pérez, 
aclaró.a PUERTA DE MADRID que entre el padrón municipal de 1996 y el de 1998 no ha habido 
descenso de población: "El problema surgió al computarse los duplicados intermunicipales; fue 
entonces cuando el Instituto Nacional de Estadística nos dijo que teníamos una población de 
aproximadamente unos 1.000 habitantes más de los que en realidad teníamos. Al actualizar esos 
datos fue cuando pareció que en Alcalá había descendido la población en mil personas". 

Leonardo Pérez explicó a 
PUERTA DE MADRID que ése 
fue un error que en cualquier 
caso no se pudo detectar por 
parte de los servicios de esta
dística del ayuntamiento com
plutense: "Son datos que nos 
vienen del Instituto Nacional 
de Estadística. El problema es 
que hay gente que se va de 
Alcalá y no ha recibido la baja 
en el padrón, pero en cambio 
sí se ha dado de alta en el del 
municipio donde reside". 

Así pues, el censo complu
tense es actualmente de 
163.831 habitantes. Estas ci
fras están muy alejadas de las 
previsiones del Plan General 
de Ordenación Urbana de 
1991, que preveía para el año 
2000 una población para Alca
lá cercana a 200.000 habitan
tes. En estos nueve años el 
censo complutense se ha mo
vido entre los 159.355 y los 
165.000 habitantes, y ahora 
está en menos de 164.000. En 
efecto, han sido muchos los 
alcalaínos que se han traslado 
a residir a municipios cerca
nos como Meco, Azuqueca, 
Camarma, Torres, Villalbilla ... 

Que las previsiones del Plan 
General de Ordenación Urba
na de 1991 no se hayan cum
plido se debe, según Leonardo 
Pérez "a cuestiones muy téc-

10 de ;una de 1999 

El departamento municipal de estadística 
realiza un excelente trabajo en el control de la población 

nicas desde el punto de vista 
sociológico. Desde el punto de 
vista del departamento de esta
dística se desconocen las razo
nes por las que esto acontece". 

El departamento cree que la 
población complutense sin 
empadronar es minima: "Es 
cierto que existe una pobla
ción flotante en Alcalá, pero 
no creemos que sea significa
tiva. De todos modos, son 
datos que evidentemente des
conocemos". 

El importante trabajo 
que desanolla 
el departamento 
de estadística 
El padrón municipal es una 

de las tareas desarrolladas por 
uno de los departamentos que 
mejor funcionan de la estruc
tura administrativa de la casa 
consistorial. Desde este punto 
de vista, no parece que la pro
metida reforma de los servi
cios públicos en el ayunta-

miento complutense vaya a 
afectar a este departamento. 

Así, Leonardo Pérez explicó 
que el principal cometido del 
servicio municipal de estadís
tica es el control de la pobla
ción en cuanto a nacimientos 
y defunciones que les son en
viados desde el Instituto Na
cional de Estadística una vez 
cotejados a través del registro 
civil. Además, el departamento 
registra los movimientos de 
población externos e internos, 
lo que quiere decir que en su 
base de datos se apuntan 
cambios de domicilio, tanto de 
vecinos complutenses que se 
trasladan a otra vivienda, co
mo aquellas personas que vie
nen a residir a la ciudad alca
laína. 

El departamento de estadís
tica está formado por seis fun
cionarios que en épocas ex
cepcionales, como en eleccio
nes. se ven reforzados. Así, en 
el reciente proceso electoral 
colaboraron el parque munici
pal de servicios, los conserjes 
de los colegios, un antiguo 
funcionario de estadística hoy 
adscrito a la oficialía mayor 
del ayuntamiento y el centro 
de proceso de datos del ayun
tamiento. adscrito a la conce
jalía de Hacienda y encargado 
de la gestión informática 
municipal. 

1.100 cambios 
de población al mes 
El servicio municipal de 

estadística viene contabilizan
do al mes una medía de entre 
1.000 y 1.100 cambios de po
blación en Alcalá. Se conside
ra cambios a las altas por na
cimientos. a las bajas por 
defunción, a los nuevos resi
dentes. a quienes abandonan 
la ciudad alcalaína para tras
ladarse a otro municipio y a 
los cambios de residencia den
tro de la propia Alcalá. 

Una media de aproximada
mente 200 persbnas pasan 
diariamente por el mostrador 

PUERTA de Madrid 



....... .,.. ..... ............ 
del departamento de estadísti
ca en el ayuntamiento alcalaí
no para comunicar allí cual
quier cambio que haya en sus 
datos, o para pedir certifica
dos de empadronamiento, o 
cualquier otro dato sobre su 
situación. Sin embargo, los 
certificados de empadrona
miento para escolarización se 
suelen enviar por correo, evi
tando así largas colas y espe
ras. De esta forma sólo acu
den al mostrador un diez por 
ciento de los que acudían nor
malmente para obtener el cer
tificado para la escolarización. 

El departamento también 
realiza el control sobre quintas 
con respecto a los jóvenes que 
se han de incorporar a la reali
zación del servicio militar obli
gatorio o a la prestación social 
sustitutoria. El cometido de 
quintas tiende a desaparecer, 
no sólo debido a la profesiona
lización de las fuerzas arma
das, sino a que es una función 
que se extingue para los ayun
tamientos, ya que los gobier
nos militares han asumido 
cada vez más la función. De 
hecho, hace años que ya no se 
talla en el ayuntamiento como 
antiguamente se hacía. Lo úni
co que con respecto a quintas 
se sigue haciendo en el consis
torio complutense son las tra
mitaciones de las primeras 
prórrogas de incorporación o 
los datos poblacionales de los 
mozos: "Somos una unidad 
intermedia entre el ciudadano 
y el ministerio de Defensa". 
Aproximadamente se in
corporan al servicio militar o a 
la prestación social sustituto
ria unos 1.300 jóvenes al año 
en Alcalá: "Nosotros notifica
mos a los jóvenes. Ellos vienen 
aquí y cumplimentan los trá
mites, que nosotros enviamos 
al ministerio de Defensa", 
explicó Leonardo Pérez. 

El padrón de habitantes que 
maneja el departamento de es
tadística del ayuntamiento es 
la base sobre la que se elabo
ran los distintos padrones 
municipales de obligaciones 
fiscales. 

Callejero y numeración de 
viviendas es otra de las com
petencias del departamento de 
estadística: "Nosotros asigna
mos la numeración a cada una 
de las viviendas y participa
mos en la tramitación de la 
asignación del nombre de ca
lles que finalmente la comí-

PUERTA de Madrid 

s10n de Cultura propone a 
aprobación plenaria", explicó 
el jefe del departamento. 

El servicio de estadística 

o 

también colabora con el 
ministerio de Justicia sobre 
los datos que requiera sobre la 
población complutense e 

igualmente la sección es inter
mediaria respecto a otras sec
ciones municipales en lo que 
se refiere a catastro. 

.. . 
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Esta nesta es para ellas la más esperada del año 

las residentes del Patronato San José 
también celebran el Fin de Curso 
Las residentes del Patronato San José celebraron en la última semana de junio la 
fiesta fin de curso, la més esperada del año. En ella tienen la oportunidad de mos
trar los trabajos que con esfuerzo e ilusión han realizado durante meses y también 
montan una representación teatral a la que acuden sus familiares. Las felicitacio
nes y los aplausos que reciben, suponen una gran satisfacción para estas mujeres 
deficientes psíquicas, ya que para ellas lo més importante es sentirse valoradas. 

La actividad previa a la aper
tura del centro al público es 
frenética. Hay que seleccionar 
los trabajos -macetas, portafo
tos, mantelerías, alfombras, 
cuadros ... - y colocarlos en 
diferentes salas para que los 
visitantes puedan verlo todo 
con detalle. Preparar la obra 
de teatro también lleva su 
tiempo y una semana antes 
del estreno ante los familiares, 
las que forman parte del grupo 
de teatro representan el mon
taje para sus compañeras. Lo 
que más les gusta es que las 
graben en vídeo y luego verse 
en televisión, constatando que 
eran ellas realmente las que se 
subieron al escenario para 
interpretar a un personaje. 

Todos los preparativos con
cluyeron puntualmente el 26 
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de junio, fecha en la que el 
Patronato San José recibió a 
los familiares y conocidos de 
las residentes, que ese día 
recogieron los premios a los 
que habian sido merecedoras 
con los puntos que van acu
mulando durante todo el año. 
Como siempre, la fiesta resul
tó entrañable, dejando un 
buen sabor de boca en todos y 
sirviendo de incentivo a las 
residentes para que inicien un 
nuevo curso con el mismo 
entusiasmo de siempre. 

Lo que se mostró en esta 
especie de jornada de puertas 
abiertas del patronato mues
tra, según la directora del cen
tro, Sor Lourdes Ramírez, "lo 
que las 'chicas' son capaces de 
poner en todo lo que hacen, el 
alma y la vida". La fiesta fin de 
curso es la ilusión que las 
mantiene vivas durante todo el 
año. Prueba de ello es que allá 
donde van de excursión, al 
despedirse, no olvidan invitar 
a la fiesta de fin de curso, "que 
es muy bonita" dicen, y sobre 

•I C81lltlD 
aenaaa , ......... .. 

lle Relentes 
..... leas 

todo que les permite enseñar 
lo que hacen. "Lo que más les 
gusta es entrar en contacto 
con la gente y que las perso
nas se interesen por lo que 
ellas hacen y lo que ellas son. 
Necesitan ser escuchadas y 
que se esté con ellas, que se 
las valore" explica Sor Lour
des. No piden mucho y ade
más son muy agradecidas. 
Sólo basta ver sus rostros de 
felicidad cuando escuchan 
algún comentario admirativo 
sobre sus manualidades. 

En la actualidad, el Patrona
to San José acoge a 158 muje
res deficientes psíquicas, algu
nas son además minusválidas 
fisicas, en su mayoría de entre 
40 y 60 años, aunque también 
las hay a partir de 18 e inclu
so de más de 80. Las residen
tes están durante todo el año 
en la residencia excepto en 
Navidades y el mes de agosto. 

La dirección del Patronato 
depende de las Mercedarias de 
la Caridad, que se encargan de 
coordinar el trabajo y atender 
las necesidades de las mujeres 
que allí viven: Su tarea está 
apoyada por equipos profesio
nales médicos y psicológicos, 
un asistente social, un fisiote
rapeuta y auxiliares de enfer
mería. 

El Patronato fue fundado en 
1892 por la iniciativa particu
lar de una noble madrileña. 
En Madrid estuvo ubicada la 
residencia hasta su traslado a 
unas mejores instalaciones en 
Alcalá, hace 27 años. El cen
tro, que en la actualidad está 
concertado con la Comunidad 
de Madrid, oferta alguna plaza 
cuando alguna de las residen
tes fallece o cuando es tras
ladada a un nuevo centro de 
su comunidad autónoma de 
origen. 
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Muchos elecuodoméstlcos pueden deJar 
de tunclonar el 1 de enero del año próximo 

una em1resa •e Alcalá ha 
•esarroHa•o trabaios sobre 
el electo 2000 en inlormática 
La empresa alcalaina Comercial de Informática y Comuni
caciones S.L., dirigida por Fernando Poveda, ha realizado 
diversos trabajos de investigación para corregir los pro
blemas que generará en muchos sistemas el efecto 2000; 
es decir, los problemas de funcionamiento que generará la 
llegada del nuevo año en sistemas que expresan los años 
con dos dígitos. Empresas e instituciones han invertido 
miles de millones de pesetas para intentar solucionar los 
efectos que se producirán y que pueden afectar al funcio
namiento de servicios básicos en la vida del ser humano. 
Pues bien, Comercial de Informática y Comunicaciones ha 
sido una empresa que ha desarrollado una serie de traba
jos para empresas a fin de solucionar esos problemas que 
acontecerán con el último año del siglo. 

Fernando Poveda explicó: 
"Hemos trabajado con empre
sas importantes de Madrid 
para actualizar sus aplicacio
nes informáticas y corregir los 
problemas del año 2000 en 
sus sistemas". Esos efectos se 
refieren, por una parte, a las 
máquinas, las computadoras 
o lo que los informáticos lla
man el hardware: "Si son un 
poco antiguas en cuanto lle
gue el año 2000 van a funcio
nar mal porque almacenan 
las fechas con dígitos. Por 
eso, para algunos ordenado
res el año 2000 será el año 
OO. o lo que es lo mismo, te 
trasladarian al año 1900. Eso 
es necesario corregirlo". 

Pero por otra parte están los 
equipos que funcionan con 
un chip que muchas veces el 
usuario ni siquiera sabe que 
lo lleva. Es lo que se conoce 
como sistemas empotrados. 
Así, si un ascensor deja de 
funcionar misteriosamente el 
1 de enero del año 2000 será 
precisamente porque está 
pagando por su chip estos 
efectos. Lo mismo puede ocu
rrir en electrodomésticos. e 
incluso. aunque eso está 
mucho más estudiado, en 
aviones. cuyos chips pueden 
dejar de funcionar en pleno 
vuelo al llegar el nuevo año. 
En eso están trabajando 
muchas empresas, en solven-

tar los posibles problemas 
que llegarán con el año 2000. 
Una de ellas ha sido, y sigue 
siendo CIC". Según Poveda 
"esto es más problemático 
que lo típicamente informáti
co porque habrá chips que 
dejen de funcionar mientras 
que en aspectos puramente 
informáticos lo que puede 
ocurrir es que salga mal una 
fecha y se tenga que corregir 
una factura. por poner un 
ejemplo. Mal que bien, en 
temas puramente de informá
tica estamos los profesionales 
detrás. El problema más 
importante va a ser con los 
electrodomésticos que puedes 
tener en tu casa, que sin 
saber que tiene un elemento 
informático, puede dar pro
blemas por el efecto 2000". 

La solución para esos 
pequeños problemas en apa
ratos domésticos, según Fer
nando Poveda, "es acudir al 
proveedor, al establecimiento 
donde se han adquirido, y 
decirle que cumpla con la 
problemática del efecto 2000. 
Ellos tendrán solución a ese 
problema que tiene el apara
to". 

Son las grandes empresas 
las que están buscando las 
soluciones a estos problemas: 
"Se habla de que Telefónica 
ha destinado un presupuesto 
de 7 .000 millones de pesetas 

Femando Poveda, director de Comercial de Informática y Comunicaciones 
para paliar el efecto 2000. Sin a uso doméstico y a los profe
embargo van a tener más pro- sionales". 
blemas pequeñas empresas Fernando Poveda aclaró que 
que tienen un programa "somos también desarrollado
informático de contabilidad o res de software; hacemos 
de facturación. Ese programa aplicaciones a medida o desa
le va bien y ni siquiera preci- rrollamos paquetes de propó
sa de mantenimiento. Cuando sito general, como puede ser 
llegue el año 2000 comenzará una gestión comercial, de 
a dárselos por lo que tendrá documentos, etc". 
que acudir a su proveedor y El caso es que la informáti
pedirle que actualice el pro- ca está totalmente extendida 
grama. o bien acudir a empre- y hoy rige parcelas insospe
sas de profesionales como la chadas de la vida cotidiana: 
nuestra, que estudien y anali- "La parte más bonita y al mis
cen la situación informática mo tiempo, la peor que tiene 
del negocio demandante. Se el mundo de la informática es 
trata de hacer un análisis de la evolución que tiene. La 
impacto y ver qué es lo que informática cambia dia a dia y 
más conviene y cómo se pue- los informáticos tenemos que 
de montar un proceso corree- estar en continua formación. 
tivo de ese problema del efec- A veces das un paso dirigien
to del año 2000". do tu trabajo por un tipo de 

La informática 
está totalmente 
extendida 
El gerente de Comercial de 

Informática y Comunicacio
nes S.L. explicó que su esta
blecimiento. situado en la 
calle Nebrija, es un centro de 
referencia multimedia de la 
empresa Compaq. "Esto 
implica la distribución de 
todos los productos de Com
paq pero haciendo hincapié 
en los productos destinados 
al consumo doméstico y pro
fesionales independientes. 
Distribuimos también portáti
les, servidores, instalación de 
redes, pero como centro mul
timedia nos centramos en la 
gama 'empresario' destinada 

tecnología que crees que pue
de ser importantísima, y al 
cabo de un año te puedes dar 
cuenta de que has entrado en 
una via muerta porque la tec
nología ha ido por otro cami
no. En la informática te tienes 
que reciclar muy aprisa por
que lo que vale hoy, mañana 
puede estar ya obsoleto. Ade
más, a medida que pasan los 
años el reciclaje tiene que ser 
mucho más rápido". 

Para Fernando Poveda eso 
es lo más sorprendente de la 
informática, la rapidez con la 
que evoluciona tecnológica
mente: "Eso te requiere una 
puesta al día permanente. 
Esta es la profesión en la que 
más rápidamente tus conoci
mientos se quedan anticua
dos". 

Á ~u~!!!~ó~c/!!!!(!~a~~!!! !N~~s VAL 
TLF.: 91 882 64 01 - 608 502 900 (Urgencias 24 H. en Alcalá) 

f !1 :] I ~ ¡j l1f~ 1: [1] ¡J:ti 1J il8 ~ ~ [8 f !ti 
Diario: de 11 a 2 y de 5'30 a 8 - Sábados y Domingos: de 11 a 2 
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94 alumnos de Enfermería v 61 de Fisioterapia recibieron sus becas 

La Escuela de Enfermería v Fisioterapia 
I~!@!!~ ~1!~y U!!!p!'e '[!1!!~11t~!f. conclui-
do el curso 98/99 con los tradicionales actos de graduación en los que se des
piden del centro los alumnos que finalizan la carrera. En esta ocasión. recogie
ron sus becas y diplomas los 94 alumnos de Enfermería pertenecientes a la VI 
promoción de la escuela y los 67 alumnos de Fisioterapia de la 11 promoción. 

El acto de 
11raduacl6n 

de Enfer111eria 
tuvo lugar 

en la facultad 
de Medicina 

ve• de 
Fisioterapia 

en el 
Paraninfo 

Los actos se celebraron en 
fechas y lugares distintos: el 
de la promoción de Enfer
meria el viernes 25 de junio, 
en el Aula Magna de la 
facultad de Medicina del 
Campus Universitario, y el 
de la promoción de Fisiote
rapia el 30 de junio, en el 
Paraninfo de la Universidad 
Cisneriana. El acto de la 
facultad de Medicina estuvo 
amenizado por la Tuna de la 
escuela de Enfermeria, 
Fisioterapia y Podología de 
la Universidad Complutense 
de Madrid y el del Paraninfo 
por el Coro de la Universi
dad de Alcalá. 

La VI promoción de Enfer
meria, representada por la 
estudiante Montse García 
Sastre, tuvo como padrino ª1 
profesor Mariano Betez de 

SE NECESITAN EN EL POLIGONO INDUSTRIAL LA ESGARAVITA 

CONDUCTORES 
Con todo tipo de carnets 

para empresa de transportes de ámbito nacional 

SE ALOUILA MINI NAVE 
• Con todos los servicios: agua, luz. etc. 
• Oficina • Entrada de camiones. 

Teléf.: 91 889 59 62 Telf.: 91 889 78 62 . 
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Los padrinos 
delos 

alu•nas 
fueron dos 

de sus 
profesores 

Toro, y . la de Fisioterapia, 
cuyas representantes fueron 
Almudena Alonso Martin
Sauceda y Lucía Graña 
Menduiña, concedió ese 
honor a la también profeso
ra Victoria Calvo Fuente. 

En lo que coincidieron 
ambas ceremonias fue en la 
emoción de los graduados 
recogiendo sus diplomas, 
becas e insignias y en el 
orgullo de sus padres y 
familiares, así como también 
el de sus profesores, con la 
directora de la escuela a la 
cabeza, Marta Durán, quién 
emocionada, como todos los 
años, dirigió unas palabras 
entrañables a los jóvenes 
que han vivido en la escuela 

alcalaina una de las etapas 
más importantes de su vida, 
la de su formación académi-

ca y profesional. Marta 
Durán felicitó a los gradua
dos por haber concluido la 

carrera y agradeció a sus 
padres el haberlos apoyado 
en todo momento. 

Marta Durán directora de la escuela de Enfermería y Fisioterapia de la Universidad de Alcalá se dirige a los asistentes. 
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Tiro al plato 

111 Campeonato lnterempresas de Uro al plato de la Comunidad de Madñd Ignacio Sánchez (173 platos). 
ocupó el primer lugar en la cate
goria de veteranos. El 2° puesto 
fue para Anselmo Martinez ( 156 
platos). y el 3º para Calixto 
Lozano (151 platos). Excelentes resultados de los tiradores alcalaínos 

Los representantes alcalaínos del "Club de Tiro Cointra", han obtenido muy buenos resultados en 
el XIX Campeonato Interempresas de tiro al plato de la Comunidad de Madrid. La competición 
que tiene un marcado carácter de equipo, también contó con varias categorías individuales. 

Con el XIX Campeonato Inte
rempresas de tiro al plato de la 
Comunidad de Madrid, el "Club 
de Tiro Cointra" se despide has
ta su tradicional 'Tirada de pla
to", que organiza todos los años 
en el mes de agosto, durante las 
ferias de Alcalá de Henares. 

El "Club de Tiro Cointra", 
cerró su participación en el XIX 
Campeonato Interempresas de 
Madrid con un segundo y un 
tercer puesto en la clasificación 
por equipos, y dos primeros y 
un segundo en las categorias 
individuales. En esta edición del 
campeonato, han participado 
un total de 14 grupos de empre
sas, con veintisiete equipos, 
repartidos entre los tres grupos. 
Cada equipo estuvo formado por 
tres miembros, cuyos resulta
dos se suman para de.terminar 
el número total de platos rotos y 
por supuesto el orden definitivo. 
En el Grupo "A", el primero y 
vencedor, fue la empresa Iber
drola "A", con 517 platos. El 
segundo puesto fue para los 
componentes alcalaínos de 
Cointra "A'', con 514 platos. El 
definitivo tercer puesto lo consi
guió, Insalud "A'', a un sólo pla
to de su antecesor. 

En el Grupo "B ", el "Club de 
Tiro Cointra", con su equipo "B", 
empató en un principio con 
Iberdrola "B", por el segundo 
lugar, con un total de 486 pla
tos. En el desempate, los com
plutenses lograron 52 platos, 
por los 59 que rompieron sus 
contrincantes, quedando así 
definitivamente en tercera posi
ción. La victoria en este grupo 
fue para la Fabrica Nacional de 
Moneda y Timbre "A'', con 487 
platos. Sin duda, aquí se dieron 
los resultados más ajustados. 

En el Grupo "C", primero, 
Individuales Seat "B" (465 pla
tos) ; segundo, lberdrola "C" (450 
platos) , y 3° e.AS.A. (446 pla
tos) . Estas categorias tienen un 
proceso, por el cual los mejores 
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clasificados promocionan a la 
categoria superior, y los últi
mos, o peor clasificados des
cienden. 

Los componentes del "Club de 
Tiro Cointra", fueron: José 
Maria Blanco Trillo, Roberto 
Doncel, José Maria Blanco Gar
cía, José Luis Vázquez, Juan 
Manuel Jiménez, Fidel Pardo, 
José Manuel García y Juan José 
Amores. 

La clasificación de la competi
ción individual, quedó de la 
siguiente manera. En general 
individual, el ganador fue José 
Maria Alonso, empatado a 187 
platos, con José Domínguez. El 
desempate favoreció al primero 
con 23 platos, uno más que su 
adversario. Antonio Vigil (182 
platos), acabó en tercer lugar. 

El vencedor de la 1 ª y la 2ª 
categoria, José Luis González, 
consiguió 181 platos y 24 en el 
desempate con José Mª Acebe
da, con 22 platos. La 3 ª posi
ción, fue para Ramiro Felipe. 

Los tiradores complutenses, 
José Maria Blanco García y José 
Luis Vázquez, se adjudicaron el 
primer y el segundo puesto res
pectivamente en 3 ª categoria. 
José Mª consiguió un total de 
172 platos, dos más que José 
Manuel. Con 162 platos, José 
Luis Femández se hizo con la 3 ª 
plaza. 

Arturo Torres (177+23 platos) , 
José Rivas (177+23 platos) y 
Ángel Luis Femández (176 pla
tos) , fueron los ganadores de la 
4ª categoria de esta competi
ción. 

En categoria Junior, el alcala
íno José Maria Blanco Trillo, del 
club Cointra, se hizo con la vic-

toria con un total de 175 platos, 
seguido de Alberto Fernández y 
Francisco Nieto, con 165 y 128 
respectivamente. 

1 Goff 1 

Resumen de la te11orada en Valdeláuuila 
Una vez concluida la temporada primavera-verano, deportivamen
te hablando, en el Club de Golf Valdeléguila (Villalbilla), toca resu
mir todo lo acaecido durante este periodo en el que se han produ
cido numerosas cosas y comenzamos por lo ocurrido en el primer 
trimestre, para concluir la semana prózima con el segundo. 

A finales de enero comenzó la 
temporada patrocinada en Val
deláguila con el MMemorial Ri
cardo Sechleissner", persona 
queridísima en el club y que fa
lleciera meses atrás. Este pre
mio lo ganaron los que sin duda 
son los mejores jugadores del 
último lustro: Manuela Pertierra 
y Sergio Tello. Entramos de lle
no en el mes de febrero con cua
tro torneos más donde destacó 
muy por encima de todos una 
auténtica niña prodigio llamada 
Paula Aguado que venció en tres 
de ellos (MCorocotta", MManos 
Unidas" y MCafeteria Valdelágui
la") de manera consecutiva, 
siendo Sergio Tello, Luis Mena y 
Alfonso Cid los vencedores en 
caballeros en estos mismos tor
neos, respectivamente. Fue, sin 
duda, un mes que recordará la 
joven Paula mucho tiempo. 

Febrero finalizó con el Campe
onato Dobles damas y caballe
ros, en el que Enrique Ceballos 
/José Díaz Peña y Félix Pique
ras /Camilo Palomo consiguie
ron el triunfo en caballeros y la 

Mirresistible" Manuela Pertierra, 
en compañía de una no menos 
fenomenal Montserrat Martín, 
hicieron lo propio en damas. 

Ganadores muy variados y 
sorprendentes hubo en el mes 
de marzo. Se patrocinaron cua
tro premios, todos ellos con una 
numerosa participación. En el 
primero de ellos, MExigency", 
Nadie Muller y Pedro Huarte 
lograron el triunfo. Posterior
mente, Rosario Martinez y Luis 
Mena ganaron el MEasa"; Julia
na Hemández y Eduardo Caña
da triunfaron en el MAlberto y 
Gema", para concluir el mes con 
el premio de parejas MMolina
Herranz", donde el tándem for
mado por Mª Angeles Pertierra y 
Sergio Tello, Mdestrozaron" a sus 
rivales. Tres de estos premios de 
marzo, a excepción del MEasa", 
debutaron en el calendario. 

También se disputaron varios 
premios sociales y el Campeo
nato de Juniors, así como las 
pruebas de seniors MMarcador 
de Oro" Ricardo Scllleissner". 

Fernando PALACIOS 
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El 11u1pe extremeña 
del Méñda será el 
ñnlpara 
11 RSI Alcalá 

Ya hav equipo 
para el Trofeo 
Ce nantes 
La directiva del Alcalá ya 
ha conseguido equipo 
para el pr6:dmo trofeo 
Cervantes, que se disputa
rá el 13 6 14 de agosto en 
el campo municipal del 
Val. El equipo extremeño 
de segunda divlsi6n, el 
Mérida será el que se 
enfrente contra el Alcalá 
en el tradicional y legen
dario Trofeo Cervantes. 

El Mértda será el equipo 
que se enfrente a la RSD 
Alcalá en el Trofeo Cervantes, 
consiguiendo así traer a un 
equipo de calidad, en conso
nancia con el respeto que se 
merece el trofeo, y la memoria 
de José Calleja, que fue su 
fundador y puso por el Alcalá 
todo lo que tenía. Además el 
Cervantes, se debe hacer res
petar, ya que es el más anti
guo de la comunídad de 
Madrtd. 

Los extremeños de Alcalá 
de Henares, y por supuesto 
todos los aficionados podrán 
disfrutar de este partido que 
puede que se presente muy 
interesante. 

La directiva alcalaína agra
dece al presidente emertten
se, José Fouto, que haya ofre
cido su equipo para que jue
gue en este trofeo, sin cobrar 
nada por ello, a excepción de 
los gastos de desplazamiento. 

Finalmente se descartó tra
er un equipo de primera, 
debido al alto coste de éstos, 
y a que el dinero que el club 
tenía destinado para él ya 
había sido gastado por la 
anterior directiva, según 
comumco a PUERTA DE 
MADRID la directiva alcalaí
na. Además no creen conve
niente gastar el dinbero que 
ahora tiene la RSD Alcalá en 
pagar a un prtmera, pudiendo 
utilizar esos seis o siete millo
nes que cuestan en otras 
cosas más útiles como com
prar material deportivo, cami
setas, bolsas, botas.... a los 
equipos de la cantera, que 
están más necesitados en 
esos aspectos "ya que han 
estado dejados de la mano", 
según Luis Iglesias, secreta
rio técnico del Alcalá. 

PUERTA de Madrid 

Gimnasia Rítmica 

UI In l lllS IUiltlS lllZIS 
•ralas 3 •rticl•ntes 

las gimnastas 
del CODIPIUlense 
llkalá brillaron 
de nuevo en 
el IV Trofeo 
deCha1anín 

Tres gimnastas del Club de 
Gimnasia Rítmica Complutense 
Alkalá - Maria Teresa de las 
Heras, Sonia López y Tamara 
Sánchez- participaron, junto a 
destacadas atletas nacionales e 
internacionales, en el IV Trofeo 
de Chamartin celebrado el pasa
do 26 de junio en el pabellón de 
San Bias. 

Maria Teresa de las Heras com-

pitió con otras 14 participantes 
en la categoria Junior B. en la 
modalidad de Pelota, consiguien
do la medalla de Oro. 

Sonia López Pérez consiguió 
una quinta plaza en la categoria 
Infantil B con un ejercicio de 
Manos Libres en el que competí
an 15 gimnastas. 

Tamara Sánchez López tam
bién lograba una quinta plaza, 
empatada con la tercera y la 
cuarta clasificada, pero en cate-

Es agente de la Policía lecal de Alcalá v brilló 
en la carrera pepular de San Juan eraanizlda 
por la Pelicía Municipal de Madrid 

Javier G. Morán, es el policía 
más rápido de la región 

El atleta y policía local de Alca
lá, Javier García Morán, es 
actualmente el policía más rápi
do de la comunidad de Madrtd, 
un titulo de carácter oficioso 
pero conseguido a pulso en la 
carrera popular de San Juan. 
Esta prueba de fondo cumplió su 
VII edición y está organizada por 
la Policía Municipal de Madrtd. 
En ella pueden participar los 

miembros de cuerpos y fuerzas 
de segundad de toda la región. 

Javier García Morán fue 
segundo en esta carrera disputa
da en la casa de campo en un 
recorrido de 7.800 metros sobre 
asfalto. Sólo fue superado al 
sprtnt por un bombero que ha 
acreditado ser campeón de Euro
pa de bomberos. Javier García 
Morán hizo todo el gasto en la 

goria Infantil A, con un ejercicio 
de Cuerda. 

Un dia después de este torneo 
celebrado en San Bias, el domin
go 27 de junio concretamente y 
con motivo de las fiestas del dis
trtto VI, las gimnastas del CGR 
Complutense Alkalá participaron 
en una exhibición en el pabellón 
Juan de Austrta de Alcalá, junto 
a una representación del colegio 
público 'Cristóbal Colón' y del 
IES 'Alonso Quijano'. 

carrera e intentó dejar la incó
moda presencia del bombero, 
Marcos, quien aguantó el tirón y 
le superó en el sprint. Sin 
embargo no hubo ningún policía 
que pudiera con Morán. 

A meta llegaron un total de 
214 corredores entre policías y 
bomberos participantes en esta 
carrera disputada el viernes 18 
de junio. 

Dos árbitros alcalaínos seleccionados para la 
UniVersiada en Palma de Mallorca 

Este sábado tuvo lugar la inauguración de 
los juegos mundiales universitarios. en la 
cabecera del grupo español alzó la bandera la 
judoka madrtleña Esther San Miguel. El 
equipo español cuenta con más de 200 
deportistas en las distintas modalidades. El 
judo contará con la participación de más de 
70 países. 

José Luis Martín Galán, árbitro internacional 
y miembro de la CNA (Comisión Nacional de 
Arbitros) y Enrtque Eraña Castillo, árbitro 
nacional y seleccionador del equipo universita
rto de Alcalá, han sido seleccionados como téc
nicos de organización a estos juegos que se 
celebran en la isla de Palma de Mallorca. 

Osear DOMINGUEZ RONCERO 
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Clcllsmo 

El C.C. lplacea obtuVo el Troleo al Club más numeroso 

Los cicloturistas en la 
XIV Marcha '1illa de Almazán" 
Los cicloturistas del e.e. !placea, después de la pasada jor
nada en la Vuelta a los Puertos, donde fueron acompañados 
de sus respectivas medias naranjas, también en la Marcha 
"Villa de Almazán" volvieron a cuidar a sus deportistas. 

La marcha, organizada por la 
Agrnpación Ciclista Adnaman
tina, transcurrió por los para
jes de Almazán, El Cubo de La 
solana (avituallamiento liqui
do). Miranda de Ebro, Tardajos 
de Duero, Ribarroya, Tejado, 
Abion, Serón de la Najina (avi
tuallamiento sólido). Majan, 
Morón de Almazán, Almazán, 
con un total de 100 kilómetros 
de recorrido y una partici
pación de alrededor de 100 
cicloturistas. 

La marcha desde el comienzo 
fue viva, pidiendo algunos 
cicloturistas "el auxilio" de los 

compañeros, que una vez más 
el e.e. !placea supo dar a los 
menos preparados. El primer 
avituallamiento fue en Cubo 
de la Solana, donde calmaron 
su sed. A continuación los 
fuertes repechos hacían rom
per el grupo produciéndose un 
reagrupamiento en Serón de 
Majina (avituallamiento sóli
do), llegando a la villa de Alma
zán sobre las 13'45 horas, 
donde les esperaba una rela
jante ducha preparada por la 
organización en el polideporti
vo de la ciudad. 

A continuación, cicloturistas 

los Sub-23 del Macario-lplacea 
en el 0111 G.P. Tetuán 

Los corredores alcalainos del 
equipo Sub-23 del Macario 
Iplacea disputaron el XXIII G.P. 
Tetuán, prue~a organizada por 
el club más veterano de Espa
ña, el e.e. Chamartin, en la 
que se dieron cita 150 corre
dores de los equipos madrile
ños y de Castilla-León que 
tuvieron que realizar un reco
rrido de 25 vueltas a un circui
to en la calle de Bravo Murillo, 
entre la Plaza de Castilla y Cua-
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tro Caminos. 
La prueba se desarrolló a un 

altísimo promedio, casi a 48 
Km/h, no consintiendo los 
equipos ninguna escapada. 
Todos los corredores que termi
naron la prueba llegaron a la 
meta para disputar un sprint 
en el que resultó vencedor Iván 
Martinez del equipo Saunier 
Duval. ·Los alcalaínos del Maca
rio-Iplacea Sergio Robles, Angel 
Castillo y José Maria Hernán-

del e.e. !placea y sus incondi
cionales seguidoras compartie
ron con todos los participantes 
la sustancial y tradicional cal
dereta en la que el e.e. !placea 
es tradicional, llevando más de 
1 O años sin faltar a esta buena 
marcha cicloturista "Villa de 
Almazán". Este año la organi
zación ha puesto al C.C. Ipla-

Amador con el Trofeo al Club 
más numeroso, y Puchades el 

cicloturista más veterano 

cea donde se merecía, viendo a 
los iplacenses con clase y 
mejor presencia de imagen y 
deportividad, siendo una vez 
más el club federado con 
mayor participación. 

El viaje de regreso se realizó, 
como siempre, con buena 
armonía familiar y buenos 
chistes por parte de todos. 

PUERTA de Madrid 



Javier Plata 

Javier Plata, 1' en promesas 

lntanUlel alevines 
vpro1esas 
de la escuela 
e.e. lplacea, 
en Torrelauuna 

Los corredores infantiles, ale
vines y promesas del e.e. !pla
cea se trasladaron a la villa de 
Torrelaguna donde, junto con 
las escuelas C.E.C. Coslada, 
e.e. Villarejo. H.V. Gil. e.e. 
Getafe, SS.RR., C.C. Nieves, 
Algete, C.C. pinto, R. Magro, R. 
Garrido, C.C. Cervantes, U.C. 
Coslada. P.C. Cedena. C.C. 
Móstoles, S.M. Valdeiglesias, 
disputaron una prueba en la 
que participaron un total de 
143 corredores. 

En promesas B el vencedor 
fue Sergio Capelo de H.V. Gil, 
con el corredor del C.C. !placea 
Vicente Rey en 4 ª posición. La 
mala suerte en la línea de sali
da prtvó a este corredor el 
mejorar sus posiciones. 

En promesas A tomaron par
te 22 corredores. Venció Javier 
Plata, del e.e. !placea, con José 
Varea, del C.C. Nieves Parla, en 
segunda posición. 

En alevines de 1 ° venció José 
Viera de la P.C. Cedena. En ale
vines de 2° el trtunfo corres
pondió a David Vega, de C.C. 
Móstoles, con José Luis Gutié
rrez, (C.C. !placea). 7°. 

En infantiles de 1 º venció 
Marta Campos de la U.C. Pinto. 

Los 36 corredores de la cate
gorta infantiles de 2° dieron 
cinco vueltas, imponiéndose 
Agustin Bircher de H.V. Gil de 
Collado Villalba, por media rue
da al corredor Ricardo Martí
nez, del C.C. !placea. Daniel 
Mugía, del C.C. !placea, hizo 6°. 

PUERTA de Madrid 
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En derras santanderinas 

los iúnior de Hercesa-lplacea disputaron 
la Vuelta Internacional al Besava 

Los corredores alcalainos del 
Hercesa-Iplacea volvier on a 
estar en la salida para dispu
tar la XIII Vuelta Internacional 
al Besaya para la categorta jú
nior, en la que tomaron parte 
23 equipos entre los que se en
contraban las selecciones es
pañola, francesa, Rusia, Ale
mania, Bélgica .... con un total 
de 146 corredores, donde los 
alcalainos hicieron, a pesar de 
no estar en cabeza de la clasi
ficación. un digno papel siendo 
uno de los equipos con más 
juventud y combativos. 

En la prtmera etapa, de 95 
kilómetros entre Los Corrales y • 
Torrelavega, venció el corredor 
de la Selección Española Jordi 
Grau, siendo Daniel Valladolid 
y Rafael Carmona, del Herce
sa-Iplacea, los mejores alcalaí
nos al llegar en el pelotón prtn
cipal. 

En la segunda etapa, entre 
Roilova y Bostronizo, el vence
dor fue J .A. Benitez, de la 
Selección Española, entrando 
Valladolid y Carmona otra vez 
con los mejores. 

La tercera etapa fue una 
contra-reloj en la que venció 
Daniel de la Fuente (Saunier
Duwar), siendo Benito Luengo 
el mejor del equipo en la crono. 

En el segundo sector, entre 
Arena de Iguana y Santander 
de 83 kilómetros, Juan José 
Muñoz y Valladolid protagoni
zaron una escapada de 40 
kilómetros. 

La cuarta etapa fue para 
Justo García del equipo Sabi
no. En este duro recorrtdo de 
90 kilómetros, entre Los Co
rrales de Buenna y Corrales de 
Buenna con 90 kilómetros, fue 
David Prteto el más combativo. 

La prueba internacional al 
Besaya es en la actualidad una 
de las más importantes a nivel 
mundial en categoría júnior. El 
equipo alcalaino Hercesa-Ipla
cea la viene disputando desde 
hace vartos años. Los corre
dores que disputaron esta 
importante prueba fueron: 
Benito Luengo, Iván Artiaga, 
Juan José Muñoz, David Prteto, 
Rubén Carmona, Daniel Valla
dolid y Juan Carlos Corralo. 

Organizado por el e.o. Venecia promesas 

Primer Troteo de Fútbol 11 · Distrito 111 
Organizado por el C.D. Venecia Promesas, se disputó e l pasa
do domingo el Primer Trofeo de Fútbol 1 1 - Distrito ID con la 
participación de los equipos: Parque Granada, At. Leonesa, 
Mesón La Mancha, A.D. Henares y R.S .D. Alcalá y con la asis
tencia de unos 300 espectadores a lo largo de toda la jornada. 

En categoría alevin 
se enfrentaron el 
C.D. Venecia Prome
sas contra Parque 
Granada, con el 
resultado 1-3. En 
infantil: Mesón La 
Mancha, 2 - At. Leo
nesa 1; At. Leonesa, 
2 - Venecia Prome
sas, l; Venecia Pro
mesas 1 - La Man
cha, 3. 

Categoría cadetes: 
Venecia Promesas, 2 
- A.O. Henares, 4. 

Categoría Juvenil: 
Venecia Promesas, 2 
- R.S.D. Alcalá, 4. 

Los trofeos, do-
nados por la Delegación del 
Distrtto III, fueron entregados 
por el concejal Juan Osorto 
Berjano a todos los participan
tes y a los jugadores más regu-

Trofeo a la Deportividad 

lares del C.D. Venecia Prome
sas durante la temporada. 

Tras la entrega de trofeos 
hubo refrescos, chortzos, mor
cillas y panceta para todos. 

Manuel Rey Bermejo 

Manuel Rev Bermeio, 3' 

los cadetes de 1° 
del Pihasa-lplacea 
en los campeonatos 
de Madrid 

Los corredores del equipo 
alcalaino Pihasa-Iplacea dispu
taron el pasado sábado en 
Fuenlabrada el Campeonato de 
Madrid de la categoría cadetes 
de 1 º. prueba que fue suspen
dida el pasado mes de mayo y 
en la que tomaron parte 70 
corredores de la comunidad de 
Madrid. 

La prueba, organizada por la 
P.C. Cedena. transcurrtó por 
las localidades de Fuenlabra
da, Humanes, Griñón, Illescas, 
Yuncos, Cedilla del Condado, 
Griñón, Humanes, Fuenlabra
da, completando un total de 
60 kilómetros. 

Los corredores alcalainos, a 
pesar del fuente viento, fueron 
los más combativos, estando 
desde el comienzo en los 
momentos claves del campeo
nato, especialmente los corre
dores de Alcalá Angel Plata 
(C.C. !placea) y Eduardo Sán
chez (R. Magro), que en los últi
mos kilómetros encabezaban la 
prueba con unos segundos de 
ventaja a la cabeza del pelotón. 
Fueron absorbidos por el gran 
grupo a 2 kilómetros de la línea 
de meta, no pudiendo evitar la 
llegada al sprtnt en la que 
resultó vencedor el corredor de 
SS.RR. Fausto Lorenzo, delan
te de Iván Martin de la U .C. 
Fuenlabrada, y de Manuel Rey 
Bermejo del Pihasa-Iplacea. 

LS.T. 
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Han tenido un presupuesto de veiOUcinco millones para los nchaies 

la próxima plantilla de 
la ISO. Alcalá está en marcha 
La directiva de la RSD. Alcalá lleva ya dos semanas trabajando duramente para confeccio
nar una plantilla, que la próxima temporada permita estar entre los mejores de la categoría 
y poder luchar por el ansiado ascenso a 2ª B. En todos los fichajes realizados hasta el 
momento, y que han sido sugeridos por el nuevo entrenador José Luis Martín, se llevan gas
tados unos dieciocho millones de la cantida inicial para este fin, veinticinco millones. 

La plantilla de la RSD. Alca
lá está siendo confeccionada 
por la directiva, según las 
peticiones del nuevo entrena
dor, José Luis Martín, en base 
a las necesidades que se plan
tean para el nuevo estilo de 
juego del equipo para la próxi
ma campaña. Los encargados 
de la directiva de llevar a cabo 
los fichajes , son Osear Desio, 
Luis Iglesias y Chicharro. 

Los jugadores que hasta el 
momento hay son los siguien
tes. Los porteros ya están 
completos, con Yuste, Balles
teros y Estaíz, un nuevo guar
dameta joven, procedente del 
Torrijas. En defensa están 
Recio, hay unos pequeños 
problemas con Gustavo y por 
la parte izquierda, ya está ase
gurado Dado y el jugador del 
San Sebastián de los Reyes, 
Emilio. En cuanto a medios, 
han fichado a un jugador del 
Guadalajara, Cobos, está el 
capitán Moreno, y Tellez, que 
en un principio vema con la 
carta de libertad, pero que 
finalmente ha resultado que 
no la tiene, por lo _que hay 
unos pequeños problemas. En 
la delantera están asegura
dos, Pedro Ruiz, del Getafe, 
Rild, y la directiva está en 
conversaciones con Casado, 
con Luengo, y con Toño, que 
fue jugador del Alcalá y se 
traspaso al Atlético de Madrid. 
En definitiva la directiva, y en 
especial el secretario técmco, 
Luis Iglesias han confiado en 
"los hijos de Alcalá". como él 
así los denomina, a excepción 
de Lolo, que ha preferido mar
charse. apesar que se pidió 
que hiciera la pretemporada 
con el equipo. Eso si quiere 
que estos jugadores se esfuer
cen y le den la razón por el 
apoyo que ha puesto en ellos. 
Para completar la plantilla, 
quieren llegar hasta los veínte 
jugadores, que va a ser el 
número frnal de que que va a 
constar el equipo. Entre los 
nombres que se barajan para 
los puestos que faltan, estan 
Francis, Menéndez y otra serie 
de jugadores hasta completar 
los veínte, anteriormente 
mencionados. El esfuerzo rea
lizado por la directiva está 
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Luis Iglesias 

s iendo grande, ya que "la 
plantilla que estamos reali
zando es casi completamente 
nueva, con la excepción de los 
de Alcalá, porque nos hemos 
encontrado una plantilla que 
no tiene a nadie y que teman 
la carta de libertad, que se la 
había dado el Sr. Benedicto 
por escrito", según el secreta
rio técnico alcalaíno. · 

Hasta el momento se han 
gastado unos diecinueve 
millones, de los veínticinco 
irúciales. y quieren guardar 
dos o tres millones por si es 
necesario hacer algún fichaje 
a causa de lesiones, o por si 
fuera necesario mejorar o 
reforzar el equipo a finales de 
año, es decir, en el mes de 
diciembre, cuando es posible 
nuavamente hacer fichajes. 

Una vez confecionada esta 
plantilla, el equipo empezará 
la pretemporada el día 28 de 
julio. Las dos primeras sema
nas de entrenamiento. van a 
ser íntensas, con sesiones de 
mañana y tarde. Las jornada 
se comenzará a la 9'00 horas. 
a las 11 '00 se irán a la piscina 
y comeran alguna fruta. A las 
12'30 horas se volverá al 
entrenamiento. Al térmíno de 
éste se almozará y los jugado
res tendrán su pertínente 
siesta. tras la cual volveran a 
entrenar a las 18'00 horas. 

Así van a ser estas dos prime
ras semanas, para que este 
duro trabajo se note y de sus 
frutos. La razón de empezar 
tan fuerte , es para animar a la 
afición alcalaína, que está 
apagada, y eso se consigue a 
base de esfuerzos y de trabajo. 

En general el equipo que 
están formando, quieren que 
peleen y el que no lo haga 
están dispuestos a echarlos. 

"Sino hubieran 
llegado RodoHo 
y Miguel Ángel 
el club hubiera 
desaparecido" 

Estas eran las palabras del 
secretario técnico, Luis Igle
sias, "estamos trabajando 
duro y creo que lo estamos 
haciendo bien, estamos 
sacando el club del pozo que 
tema, y esto si quiero 
recalcarlo, sino hubieran lle
gado Rodolfo y Miguel Ángel el 
club hubiera desaparecido. 
Las circunstancias que tenía 
el club y como está, y lo que 
tema detrás, creo que el Alca
lá hubiera desaparecido, por
que no hubieran podido con 
él, ni el Sr. Benedicto, ni 
Cañas, porque lo que nos 
hemos encontrado tiene tela. 

Este casi 
conR ........ 

a flllta de 
varios 

Jugadores 

Nosotros esperamos levantar
lo, ya que para eso nos hemos 
metido, sino no lo hubieramos 
hecho". El secretario no se 
queja de todo el trabajo que 
tienen que realizar, sino de 
todo lo que han dejado la 
anterior directiva, poniendo la 
deuda en cuarenta millones 
de pesetas, y quieren que sus 
socios se enteren de todo lo 
ocurrido en este equipó. Las 
metas del equipo, son ascen
der a 2ªB en esta campaña y 
subir un peldaño que les per
mita afrontar un ascenso a 
2ªA. Luis Iglesias, poma el 
ejemplo del recién ascendido a 
esta categoría, el Getafe, con 
una diferencia que su alcalde 
les da cien millones, y aquí no 
se sabe cuanto va a dar. La 
directiva no va a pedir ese 
dinero, pero lo que si quieren 
es un ayuda para que el equi
po vaya a buen puerto, y que 
la ciudad de Alcalá se pasee 
por toda España. 

Nuevo aspecto del 
municipal del Val 

El campo del municipal del 
Val tendrá un nuevo aspecto 
para la temporada que viene. 
El viejo y destartalado marca
dor se cambiará, además del 
necesario cambio de carteles y 
la mano de píntura tan nece
saria en el estadio. 

Otro posible cambio en el 
aspecto del Val, va a ser las 
gradas con mayor número de 
espectadores. El equipo se ha 
puesto de acuerdo con las 
casas regionales y las peñas 
para que asistan al campo. 
Sobre todo las peñas están 
muy contentas con la idea, y 
se estan portando bien con el 
club. Se va a hacer una peña 
de todas las peñas, y el Alcalá 
les va a dar camisetas, bufan
das, gorras. Hasta el momen
to nunca ha habido, desplaza
mientos con el equipo, cosa 
que este año también se va a 
intentar realizar, poniendo 
autobus~s para los desplaza
mientos. 

La sede también se situará 
en el estadio. El presidente, 
Rodolfo. quíere hacer un res
taurante donde se situaría la 
sede. 
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Vencedoras en 1.500 m. fem. 

Vencedores en martillo. 

Vencedores en 200 metros. 

Vencedores en 400 metros. 
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Martina de la Puente lanzó a 17'87 metros y venció. Vencedor en 100 metros . 

1'91 metros, nuevo récord de España en salto de anura femenino 

la 111 Nocturna de Alcalá 
brilló co110 en años anteriores 
La XII Nocturna de Alcalá de Henares reunió, como en ediciones pasadas, a excepción de las grandes figuras que cobran de antemano, a lo mejor del panorama del atletismo español y 
a diferentes atletas extranjeros que vienen en verano a España. La c ita fue el pasado sábado 3 de julio en la ciudad deportiva del Val. En esta ocasión, la saltadora de altura, Marta Mendía, batió su propio récord de España, con un salto de 1'91 metros, y además se estableció la mejor marca española del año en 100 metros lisos, con un tiempo de 10 segundos y treinta y una milésimas, realizado por Carlos Berlanga. Todo estos resultados hacen que 
la Nocturna alcalaína esté situada entre las reuniones de más prestigio del marco español. 

La XII Nocturna de Alcalá, que 
año tras año viene organizando 
el club Ajalkalá patrocinada por 
el ayuntamiento alcalaino, está 
situada según el organismo ofi
cial del atletismo internacional 
entre las cuatro mejores reunio
nes al aire libre del ámbito na
cional, con un presupuesto mí
nimo en comparación con otros 
eventos de este tipo: siete millo
nes. En la Nocturna, ningún at
leta tiene un dinero fijo de sali
da, sino que solamente se co
bran los premios, cuarenta mil 
pesetas por un primer puesto y 
quince mil por un segundo. 

Como en ediciones anteriores, 

la asistencia de atletas fue de 
alto nivel. Entre los españoles, 
se encontraban los plusmar
quistas nacionales Martina de 
la Puente en peso (18'17 m.). 
Marta Mendía en altura -que 
batió el récord de España con 
1'91 m.-, Luis J . González 
Fanegas en 800 metros lisos 
(1 '44"88), Arturo Ortiz en altura 
(2,34 m .) y José Manuel Pérez 
en martillo (73,34 m.). De los 
atletas extranjeros, los más 
destacados fueron la cubana y 
mejor marca mundial del año 
en jabalina, Osleidis Menéndez 
(66'45 m.). y la finalista olímpi
ca y mundial en 100 m. lisos, 

El nuevo concejal de Deportes asistió a la Nocturna. 

Marina Tradenkova. 
El numeroso público asistente 

pudo disfrutar de las diferentes 
pruebas, y de los magníficos 
atletas que se dieron cita en la 
ciudad complutense. Entre el 
público, tuvimos un espectador 
de excepción, el actual mejor 
saltador de longitud, el cubano 
Iván Pedroso, que vio y apoyó a 
sus compatriotas desde las gra
das. La Nocturna frnalmente 
termino sobre la medianoche, 
ya que los saltadores de longi
tud masculinos se demoraron 
más de lo previsto. 

El director técnico de la reu
nión, Antonio Femández Ortiz, 

Vencedores en jabalina. 

to de julio de t999 



... 

Vencedores en 800 metros. 

to de iulio de t999 

se encontraba satisfecho con la 
participación y la expectación 
que se levantó el pasado sábado 
y el buen nivel demostrado por 
todos los competidores. También 
lo estaba, el nuevo concejal de 
deportes y festejos , José Luis 
García, que asistió a su primera 
cita deportiva, ya que esa mis- · 
ma mañana había cogido el car
go. El concejal disfrutó con las 
cinco horas que duró la compe
tición, ya que se considera un 
apasionado del deporte. Otras 
personalidades que asistieron 
fueron los también concejales 
Beatriz de Miguel y Francisco 
Calles, y el presidente de la 
federación nacional de atletis
mo, Odriozola. Todos ellos hicie
ron entrega de los premios a los 
ganadores. 

Buenos resultados 
en la XII Nocturna 
de Alcalá 
La primera prueba que se dis

putó fue la de martillo, en la que 
resultó vencedor el actual ré
cord de España, José Manuel 
Pérez, con un lanzamiento de 
69,57 m ., a casi cuatro metros 
de su mejor marca. El segundo 
puesto fue para Moisés Cam
peny. 

En la distancia de 100 metros 
femeninos, la victoria fue para 
finalista olímpica y mundial, la 
letona Marina Tradenkoba, con 
11 "45, seguida de la nigeriana 
Rosa Agbuaja. Estas posiciones 

también se repitieron en los 200 
m. lisos. 

En categoría masculina, en 
los 100 metros, se consiguió la 
mejor marca nacional del año, 
con 10"31. Esta marca fue con
seguida por el corredor del 
Helios, Carlos Berlanga, adjudi
cándose así la primera posición. 
El nigeriano, Raymon Ejiogu, 
consiguió el segundo lugar. 

En 400 metros vallas, serie A, 
el triunfo fue para Mustapha 
Sdad, proveniente de Ma
rruecos, con un tiempo 49"95, 
seguido del español, Juan He
rrero Valentin, que igualó su 
tiempo personal. En categoría 
femenina, la cubana Daimi Per
mia se hizo con la victoria con 
un crono de 55"40. La segunda 
plaza fue para Eva Paniagua, 
que tiene el mejor tiempo espa
ñol de la temporada. En esta 
misma distancia, pero en liso, la 
vencedora fue Kudiuratu Ekhih
be de Nigeria. Su compatriota, 
Jude Monye, venció en la cate
goría masculina. Adrián Fer
nández, mejor marca española 
del año en esta distancia, quedo 
en tercera posición. 

En jabalina, la que ostenta la 
mejor marca mundial de este 
año con 66'45 m. , Osleidis Me
néndez, venció esta prueba con 
una clara ventaja con su perse
guidora, la rumana Felicea 
Tilea. 

La actual plusmarquista na
cional en peso, Martina de la 
Puente, fue la vencedora con un 

lanzamiento de 17'87 m ., delan
te de Ana María Lora Oliver, con 
14'13 metros. Martina intentó 
en todo momento batir su pro
pio récord, pero no lo logró, pese 
al apoyo del público presente. 

En los 200 m. Lisos masculi
nos, el primer y segundo lugar, 
fue para los nigerianos, Raymon 
Ejiogiu y Jude Monye, respecti
vamente, en un final muy dis
putado, con 20"95 y 21 "0 l. 

La mayor sorpresa de la tarde 
llegó de la mano del salto de al
tura y en especial de Marta 
Mendía. La saltadora de Pam
plona, batió su propio récord de 
España, dejándolo en 1'91 me
tros. Este salto lo consiguió al 
primer intento. Posteriormente 
lo intentó sobre l '93, sin poder 
lograrlo. El salto de altura mas
culino, no estuvo al nivel de sus 
participantes entre los que se 
encontraban, Arturo Ortiz, ré
cord de España con 2'34 m. , 
Ignacio Pérez, campeón de Es
paña o el colombiano Gilmar 
Mayo. Finalmente, la victoria 
fue para el nigeriano Anthony 
Idiata, con un salto sobre 2'26 
metros. El segundo puesto fue 
para Javier Villalobos. 

En edades cadetes, tanto 
masculino, como femenino , se 
corrieron los 300 metros. Los 
ganadores fueron, Sergio Vallejo 
y Carolina Torres. Los segundos 
puestos se los adjudicaron los 
represe_ntantes del club Ajal
kalá, Angel Luis Clemente y 
Miriam Vázquez. 

En triple salto femenino, los 
lugares privilegiados fueron 
para los mejores atletas que se 
presentaron en esta modalidad, 
la cubana Yamile Aldama (14'11 
m .), y Carlota Castrejana 
(13'63). En masculino, la victo
ria fue para Raúl Chapado, 
seguido de Alvaro Bartolomé. 

Los veteranos de más de cua
renta años, corrieron los 3000 
m. lisos, adjudicándose la victo
ria Fernando Marquilla, con un 
tiempo de 9 '27"5. 

En 3000 m . Obstáculos, los 
keniatas, David Chepkisa y 
David Kimei, no tuvieron rival 
durante la prueba, quedando en 
primer y segundo lugar respec
tivamente. 

En los 1500 ni. Masculinos, el 
marroquí Bouza El Mastati , 
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Primer clasificado en 3.000 metros obstáculos. 

ganó la prueba con un tiempo 
de 3'43"24. El sevillano, Antonio 
Jiménez, ocupó el segundo 
puesto. En chicas la vencedora 
fue Esther Salín, con 4'28"33. 

La prueba reina de la tarde y 
la mas esperada, fue la de medio 
fondo, los 800 metros. En mas
culino se hicieron tres series, A, 
B y C. El ganador de la C, fue 
Sebastián Gómez. David Álva-

rez, del Ajalkalá, quedó en sexta 
pos1c10n, y su compañero 
Roberto Núñez no finalizó la 
prueba. En la serie B, Sergio 
Gallardo fue el vencedor, y 
Alberto Pueblas (Ajalkalá) , que
dó en octava posición. La princi
pal, la serie A, la victoria se la 
adjudicó el portugués Joao 
Pires, con l '46"83, seguido de 
Israel Ayuso. En la categoría 

Marta Mendía recoge el premio que le entregó Avon. 

Vencedoras en 80 metros fem. 
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Vencedora en 100 y 200 metros lisos fem. 

femenina, la cubana Sulia Cala
tayud, se hizo con la victoria. El 
segundo puesto fue para Marle
ne Estévez, ganadora en las dos 
últimas ediciones de la Noctur
na de Alcalá. 

Premios especiales 
de cien mil pesetas 
La empresa Avón, situada en 

Alcalá de Henares, hizo entrega 

de tres premios especiales de 
cien mil pesetas, a las tres mejo
res atletas españolas de la reu
nión. Los premios recayeron en 
la saltadora de altura Marta 
Mendia, la corredora de 400 m. 
vallas Eva Paniagua, y Carlota 
Castrejana de triple salto. La 
entrega la llevó a cabo, la direc
tora de relaciones públicas de la 
empresa, Luisa Rincón. 

Vencedor en salto de altura. 
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El club de rol Ponev Pisador ha sido el organizador 

la Casa de la Juventud 
acogió las 111 iornadas de rol 
Los días 3 y 4 de julio, los amantes del juego del rol, y los que han querido conocer este 
tipo de juegos, pudieron disfrutar de numerosas partidas celebradas en la casa de la 
Juventud. Las jornadas han contado con la participación de más de cincuenta personas, 
que se han repartido entre las partidas de los juegos de rol, estrategia y simulación. 

La intención de los organiza
dores de las III Jornadas de 

. rol, pertenecientes al club 
Poney Pisador, con sede en la 
Casa de la Juventud, ha sido 
dar a conocer este tipo de ocio 
a todo el público en general y 
abrir las puertas del club 
Poney a todo aquel interesado. 
De esta manera el club Poney 
ha intentado también darse a 
conocer, para así ampliar su 
núlilero de alllistades y con
tactar con gente nueva intere
sada en los juegos de rol. 

Aunque éstas han sido las 
terceras jornadas, reallllente 
han sido las primeras que han 
estado correctamente organi
zadas, para que todo haya sali
do de una IIlanera perfecta y 
sin ningún problema. Aderriás 
la asistencia de participantes 
ha sido mucho mayor de la 
esperada por los miembros del 
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club, que habían calculado 
sobre unas veinte o treinta 
personas. Esta cifra llegó casi 
a doblarse, ocupándose total
mente todas las mesas que se 
habían preparado. 

Los juegos de rol, según los 
organizadores, reproducen un 
mundo de fantasía y son una 
fuente inagotable de aventu
ras. La actividad, lúdica por 
supuesto, ocupa a un minililo 
de cuatro jugadores, y el tiem
po de cada partida puede osci
lar entre las dos y las cuatro 
horas. Uno de estos jugadores, 
denominado "director de jue
go", es el encargado de dirigir 
la partida narrando la descrip
ción de las situaciones. En 
una de estas partidas, nunca 
hay nada predeterminado, por 
lo que el final siempre es 
imprevisible. 

Las jornadas que comenza-

ron el sábado por la IIlañana, 
se prolongaron hasta el 
dolllingo por la tarde. Durante 
este tielilpo, se realizaron tor
neos de rol, de juegos como El 
Señor de los Anillos, AD & D o 
Hombre lobo; partidas abier
tas, como Star Wars 9o Hercu
les y Sena; y torneos de estra
tegia y simulación, del conoci
do juego de Street Fighter o 
Battletech. 

Por la tarde se hizo entrega 
de los trofeos a los participan
tes del torneo. Los premios se 
adjudicaron a los IIlejores 
jugadores de las diferentes 
partidas, por su compañeris
mo y participación en equipo, 
y no por haber sido el protago
nista o la estrella del juego. 
Estos premios fueron decidi
dos por los directores de juego, 
que eran miembros del Poney 
Pisador. 

Los juegos de rol, no son una 
actividad que resulte muy 
cara, ya que como se juega 
entre varias personas, se pue
den dividir el coste del produc
to, aunque claro está las mar
cas que realizan estos tipos de 
juegos sacan mil y una piezas 
para completar los juegos. 

En definitiva, las III Jorna
das de rol han conseguido los 
objetivos, que el club de rol 
Poney Pisador se había marca
do en un principio, teniendo 
un excelente resultado duran
te los dos dias que han dura
do. 
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· Pacto entre Independientes v populares para gobernar Vlllalbilla 

Antonio Barahona IPIMJ sustituvó 
en la alcaldía a Jesús Soto IPSOEJ 

Los resultados del 13 de 
junio se han saldado en Villal
billa con un acuerdo a tres 
bandas suscrito entre dos gru
pos de independientes y el 
'Partido Popular. De hecho, los 
dos grupos de independientes 
participantes en el acuerdo, 
PIM y AIRVA, muy bien podrían 
glosarse en dos, puesto que ya 
en la campaña electoral no 
ocultaban que su propósito 
inicial era unir sus fuerzas 
después de las elecciones en el 
ayuntamiento. 

El PIM obtuvo cuatro conce
jales, los independientes del 
Robledal obtuvieron uno y el 
PP consiguió dos. Otras fuer
zas, ahora en la oposición, son 
el PSOE con tres concejales y 
los independientes de Villalbi
lla con uno. 

En la pasada corporación el 
PIM (entonces como IZPA) 
también tenía tres concejales, 
pero entonces decidió apoyar 
al PSOE, que entonces sólo 
tenía dos, para que Jesús Soto 
fuera alcalde. Esta vez, des
pués de su crecimiento en 
cantidad de concejales, Anto
nio Barahona ha decidido 
hacer bueno eso que tanto se 
reclama estos días desde mul
titud de tribunas: que el alcal
de sea el número 1 de la lista 

más votada, en este caso él 
mismo, con lo que Soto se ve 
apeado de "su" alcaldía des
pués de haber conseguido un 
incremento de un concejal. En 
cuanto al Partido Popular, que 
se vio en la oposición durante 
el último cuatrienio con tres 
concejales, llega hogaño al 
grupo de gobierno con dos. 

La estructura del gobierno 
municipal villalbillense quedó 
formada como sigue. 

Alcalde: Antonio Barahona. 
Se reseiva también la conceja
lía de Urbanismo. 

Primer teniente de alcalde: 
Juan Carlos Mato. 
· Segundo teniente de alcalde: 

Carmen García. 
Tercer teniente de alcalde: 

Reyes Navarro. 
Hacienda y Personal: Anto

nio Jambrina. 
Educación y Cultura: Elena 

López . 

El mayor de la nueva corporación municipal, Ignacio Girón, 
presidió la mesa de edad. A la derecha, Jesús Soto, ya exalcalde. 

Antonio Barahona, nuevo 
alcalde de Villalbilla. 

Servicios Sociales: Reyes 
Navarro. 

Deportes y Medio Ambiente: 
Juan Carlos Mato. 

Industria y Empleo: Ignacio 
Girón. 

Sanidad y Transportes: Car
men García. 

Servicios Públicos: Juan 
Carlos Mato y Reyes Navarro. 

Representante en la entidad 
urbanística Peñas Albas: Ele
na López. 

Representante en la entidad 
urbanística El Robledal: Juan 
Carlos Mato. 

Comisión de Gobierno: Anto
nio Barahona, Juan Carlos 
Mato, Carmen García y Reyes 
Navarro. 

¿rolt;visto Henacar, S.A. Com-::;RD 
pasando! CONCESIONARIO OFICIAL 
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los actos estuvieron muv concurridos 

la urbanización Zulema celebró sus tiestas 
La urbanización Zulema, situada en el término municipal de Villalbilla, tiene un carácter muy 
definido, quizá como consecuencia de que es una de las primeras urbanizaciones que comenza
ron a desarrollarse en las cercanías de Alcalá y ello le confiere una madurez social que se nota 
en su forma de vida y en sus actos, entre ellos los festivos. Durante el pasado fin de semana, los 
vlllalblllenses del Zulema celebraron sus fiestas propias, que tuvieron de todo, pero sobre todo 
reunieron a los participantes en la fiesta religiosa, con misa y procesión. 

Los actos festivos habían 
, comenzado, según el progra

ma, el día 28 de junio, con los 
campeonatos de tenis, de 
ping-pong y de futbolin. Para 
que no faltaran las emociones 
fuertes en los juegos de mesa, 
también fue organizado un 
torneo de mus. 

Ya metidos en el viernes, lle
garon las carreras por grupos 
de edades, incluso con un 
maratón local. y después de 
eso la Banda Municipal de 
Villalbilla ofreció un concierto 
que preparó él ambiente para 
dar entrada al núcleo de las 
fiestas. que llegó con el chupi
nazo, el pregón de fiestas y 
una limonada popular para 
combatir los calores en un fin 
de semana en que apretaron lo 

to de tullo de t999 

suyo, como un anuncio de la 
canícula que ya amenaza 
echársenos encima. Después 
de entrada la noche, la diver
sión corrió a cargo del baile, 
con el que terminaba la prime
ra jornada festiva. 

El sábado por la mañana el 
chupinazo convocaba a los 
zulemeros a la fiesta, que para 
los menores de doce años 
adoptó la forma de una choco
latada; después de eso, a las 
1 O de la mañana, tocaba el 
turno a los ciclistas para 
hacer carreras de cintas clasi
ficados en dos categorías: has
ta los 10 años y de los 11 en 
adelante. Después de eso, 
concurso de pintura para 
artistas de hasta 14 años de 
edad y a continuación un 
emocionante concurso de 
"huevos por parejas". 

El programa sabatino conti
nuaba con la diversión en el 
mini parque infantil; y el 
deporte retornaba a las 18,30 
con un torneo de fútbol sala. A 
las 9 de la tarde, coreografias, 
baile y aerobic a cargo de Gua
dalupe. Y el programa se 
cerraba con el clásico baile 
nocturno. 

El programa de la jornada 
dominical comenzaba con la 
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cronoescalada a la cuesta del 
Viso y las finales del campeo
nato de frontón, el concurso 
de tiros libres en baloncesto y 
las finales de los torneos de 
tenis, futbolin, ping-pong y 
mus. Durante unas horas las 
camas elásticas brindaban 
oportunidades extras de diver
sión. 

A las 8 de la tarde llegaba el 
concurso de disfraces patroci
nado por David Pinto, seguido 
del festejo en la discoteca 
móvil con concurso de karao
ke incluido; y luego, para 

PUERTA de Madrid 

reponer fuerzas, una caldereta 
popular. La fiesta acabó con 
fuegos artificiales. 

Las fotografias de esas pági
nas corresponden al festejo 
religioso, muy importante 
también en .esta comunidad. 
Recuérdese al respecto con 
qué tesón trabajaron sus veci
nos para tener su propio tem
plo. La fiesta religiosa estuvo 
constituida por la misa y la 
procesión en honor de la Vir
gen. El recién elegido alcalde 
de Villalbilla, Antonio Baraho
na, asistió a ambas. 

10 de julio de 1999 



lna e1cand1ra r1111lí una tulleñ11ue 1r1lluJ1 una e11ee11cu11r 1111de11u1 

la inundación dañó los cimientos del 
puente de la carretera de Oaganzo 
Una excavadora que realiza los trabajos de construcción de la vía de servicios del área 
para el transporte pesado. paralela a la autovía nacional 11. produjo una espectacular ave
ría al romper una tubería de la red de abastecimiento de agua de Alcalá. La fuga de agua 
fue de tal magnitud que afectó a la cimentación del puente de la carretera de Daganzo 
sobre la autovía nacional. concretamente al lecho de zahorra sobre el que se apoya la 
estructura del puente. Los técnicos aconsejaron el corte del tri.flco por la carretera de 
Daganzo como medida preventiva para impedir que el peso de los vehículos pudiera ven
cer el puente. Al mismo tiempo se inyectó hormigón a fin de consolidar la estructura por 
lo que el tráfico quedó interrumpido durante varias horas. Uno de los carriles de la auto
vía nacional 11 también fue cortado debido a la gran balsa de agua que se formó. 

Según el concejal de Obras les 7 de julio. Se trata de complutense, concretamen
y Servicios, el socialista una tuberia de 250 milime- te Azque, Bañ.uelos y La 
Pablo González, la ruptura tros que abastece de agua Peña. 
de la tuberia ocurrió sobre potable los polígonos indus- Una excavadora de la 
las 16'30 horas del miérco- triales del norte de la ciudad empresa Corviam picó en el 
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autovl• 
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suelo rompiendo la tuberia 
lo que provocó que el agua 
comenzará a salir con gran 
presión hacia la autovía 
nacional 11 en el punto kilo
métrico 29'100, justo debajo 
del puente de la carretera de 
Daganzo. Según Pablo Gon
zález, "al parecer fue un con
ductor que circulaba con su 
coche por la autovía quien 
llamó al teléfono de emer
gencias 112 porque debía 
ser muy espectacular y peli
grosa la fuga". 

En el lugar comparecieron 
agentes de la Guardia Civil 
de Tráfico, quienes decidie
ron cortar uno de los carri
les de la autovía en dirección 
a Madrid. También estuvie-
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ron agentes de la Policía 
Local de Alcalá y voluntarios 
de Protección Civil. Avisados 
también los empleados 
municipales del servicio de 
aguas, éstos procedieron al 
arreglo de la avería. Para ello 
fue preciso el corte del agua 
hasta las once de la noche, 
momento en el que se resta
bleció el suministro a los 
polígonos industriales. 

El corte no llegó a afectar a 
.actividades industriales 
muy específicas en la zona 
como los panificados. Al fin 
y al cabo estas comienzan 
su actividad en la mediano
che y para casos extremos 
utilizan un depósito propio, 
según reconocieron fuentes 
de la paniftcadora Jabardo, 
situada en el polígono 
Azque, uno de los afectados 
por el corte del agua. Donde 
sí se notó la falta de agua 
fue en establecimientos de 
hostelería, como el restau
rante Sotileza. 

Inyección 
de hormigón 

En esos instantes la fuga 
era tan espectacular que for
mó una gran balsa de agua 
junto a la cimentación del 
puente de la carretera de 
Daganzo sobre la autovía. 
Como quiera que el agua 
había afectado al lecho de 
zahorra sobre el que se apo
ya el puente, varios técnicos 
aconsejaron como medida 
preventiva el corte del tráfico 
en la carretera de Daganzo. 
Este corte se realizó a las 
seis de la tarde y se prolon
gó hasta las dos y diez de la 
madrugada aunque en los 
primeros instantes se llegó a 
apuntar la posibilidad de 
que el corte se prolongara 
durante veinticuatro horas 
para que se consolidara el 
hormigón que se inyectó en 

10 de Julia de 1999 

el lecho sobre el que se apo
ya el puente. En todo 
momento la Policía Local 
mantuvo el cierre al tráfico 
de la carretera de Daganzo 
hasta que se decidió su 
apertura, poco después de 
las dos de la madrugada. 
Los conductores que querí
an salir de Alcalá tuvieron 
que buscar recorridos alter
nativos, bien por la antigua 
carretera de Ajalvir, bien por 

la salida hacia Camarma, y 
lo mismo tuvieron que hacer 
los que pretendían entrar en 
Alcalá desde el norte. 

El concejal de Seguridad 
Ciudadana, Julián González 
del Cerro, explicó a PUERTA 
DE MADRID que "se decidió 
cortar el tráfico de la carre
tera de Daganzo como medi
da de prevención. Hay que 
pensar que si hubiera segui
do fluyendo el agua podría 

¡1~de1éál 
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haber dañado las zapatas 
del puente y éste podría 
haberse vencido. No es que 
fuera a ocurrir pero decidi
mos prevenir esta situa
ción". 

Por otra parte la misma 
empresa Corvian hizo un 
pequeño dique para impedir 
que el agua de la balsa 
siguiera afectando a las 
zapatas del puente y que 
inundara la calzada de la 
Nacional 11 con el consi
guiente peligro de accidente. 

"Hay que 
endurecer 
las penalizaciones" 
El concejal de Obras y Ser-

vtc1os, Pablo González, 
quien visitó el punto de la 
avería junto con el concejal 
de Seguridad, Julián Gonzá
lez del Cerro, manifestó que 
"todas las empresas que 
acometen obras en Alcalá 
tienen la planimetría de la 
zona y saben perfectamente 
por donde van las conduc
ciones. No hay explicación a 
porqué se producen este 
tipo de averías cuando tie
nen la planimetría. Sólo se 
puede atribuir a la rapidez 
con la que hacen las obras". 
Corviam construye los viales 
de las áreas de servicios de 
lo que será el área del trans
porte pesado, a ambos lados 
de la autovía nacional 11, y la 
de Espartales Sur. Pablo 
González apuntó la posibili
dad de estudiar un endure
cimiento de las penalizacio
nes a las empresas por este 
motivo: "A ver sí así logra
mos que tengan más cuida
do porque lo grave, además 
de la pérdida de agua, es el 
trastomo que se produce a 
muchos ciudadanos". Aña
dió Pablo González que el 
corte del agua no afectó a los 
vecinos del Chorrillo. 
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En Guadalaiara 

Euosición: 
"Ciencia v Técnica 
entre el Vieio 
v el Nuevo Mundo, 
siglos n-mH" 

En la Capilla del Instituto 
de Enseñanza Secundaria 
Liceo Caracense de Guadala
jara, se encuentra instalada y 
abierta al público la exposi
ción "Ciencia y Técnica entre 
el Viejo y el Nuevo Mundo, 
siglos XV-XVIII", que con 
motivo del V Centenario del 
descubrimiento de América 
estuvo expuesta en el Pala
cio de Velázquez durante los 
meses de junio-agosto del 
año 1992. Posteriormente 
dicha exposición ha recorrido 
otros países como Méjico, 
Colombia y Panamá (1994), 
Ecuador y Cuba (1995), 
República Dominicana, Cos
ta Rica y Honduras ( 1996). 
Guatemala y El Salvador 
(1997) y Venezuela y Bolivia 
(1998). 

La exposición consta de 90 
paneles que se distribuyen 
en cuatro bloques temáticos: 
Navegación, Minería, Meta
lurgia. Salud y Alimentación 
y Ordenación del Territorio. 

Finalmente, el Ministerio 
de Educación y Cultura ha 
cedido la exposición a la 
Dirección Provincial de Edu
cación de Guadalajara, para 
el disfrute de todos los alum
nos de la provincia, así como 
del público en general. 

Las visitas se pueden reali
zar durante los meses de 
Julio, Septiembre y Octubre, 
entre las 10 y las 14 horas, 
de lunes a viernes. en la 
Capilla del Instituto de Ense
ñanza Secundaria Liceo Ca
racense de Guadalajara. 

Horaño de verano del 
Servicio Municipal 
de Bibliotecas 

El Servicio Municipal de 
Archivos y Bibliotecas de 
Alcalá, con sede en la Plaza 
de San Julián, desea comuni
car a sus usuarios que hasta 
el día 5 de septiembre, ambos 
incluidos, el horario de los 
centros del Servicio será: De 
lunes a viernes de 8'00 a 
15'00 horas, suspen diéndo
se la a tención al público cin
co minutos antes. 
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ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

ALCALA EN LA CALLE 

Sábado, 10 de Julio 
22'30 horas 

Parque Huerto de los Leones 

CANTOS Y POEMAS 

Quintí1 Cabrera 
e lidio Juan 

Para soñar 
en esta noche de verano ... 

~~~~- @~~~~-

Domingo, 11 de Julio 
21'00 horas. 

Quiosco de la Música 
(Plaza de Cervantes) 

MOSICA 

laida de Música 
de Alcalá de Henares 

Director: 
Luis Antonio Sepúlveda 

PROGRAMA 

11 Parte 
Islas Canarias 
Estampas Andaluzas 
An American in París 
Fiendship's Hymn 
Madrid (chotis) 

José MªT árregas 
Andrés Piquero 

George Gershwin 
Alain Crepin 
Agustín Lara 

2ª Parte 
Suspiros de España A. Alvarez 
Expo'70 Paul Yodex 
Gonna Fly Now Arr. Robert W. Lowden 
Aladdin Arr. Paul Jenning 
The Pink Panther Theme Arr. J. de Mey 

~~~~-@~~~~-

Viernes, 16 de Julio 
22'30 y 23'40 horas. 

Parque Huerto de los Leones 

TEATRO 

PnllUCCllllS 
Teatrales CIRllllllDS8S 

presenta 

.. la Pancana" 
de Jorge Díez 

Intérpretes: 
Guillermo Baeza, 

Javier Losán, Mercedes Nistal, 
Antonio Ponce, 

Alejandro Fernández Cueto 

Ficha artística: 
Diseño de luces: Esther Serrano 
Vestuario y Atrezzo: P.T.C., S.L. 
Diseño Cartel: M. A. Rodríguez 

Composición Musical: 
Alejandro Femández Gueto 

Dirección: Guillermo Baeza 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

EXPOSICIONES 

CASI DE lA EllTIEVISTA 
(Calle San Juan. 1) 

Hasta el 25 de Julio 

Amorós Tones 
Esta joven artista, licenciada en 
Bellas Artes en la especialidad 
de grabado, plantea una obra 
diversa, con la utilización de 
materiales específicos, peque
ños formatos que nos hablaran 
de un mundo personal, íntimo y 
silencioso. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 18'00 a 21 '00 h . 
Lunes, cerrado. 

~~~~-@) ~~~~-

CAPILlA DEL OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 1 de Agosto 

Restauracií1 en llcalí 
1990-1999 

Se podrán contemplar obras que 
han sido restauradas en el Taller
Escuela y que, pertenecientes 
en su gran mayoría a los con
ventos de nuestra ciudad, for
man uno de los acervos cultura
les de Alcalá de Henares. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 18'00 a 21'00 h . 
Lunes, cerrado. 

SALA DE IRTE 1-2-9-3 
Universidad Cisneriana 

(Plaza de San Diego) 

Hasta el 25 de Julio 

11Cisneros 
v el Siglo de Oro 

de la Univenidad 
de Alcalá" 

~~~~- @) ~~~...,....--

CASA DE lA JUVENTUD 
(Avda. del Val, 2) 

ESPACIO 

JOVENES CREADORES 

Hasta el 25 de Julio 

Miñam Callo v 
Maraañta Canasco 
~~~~- @) ~~~~-

Aten e o Munlclpal 
de GuadalaJara 
Hasta el 15 de Julio 

Irle antropológico 
subsahañano 

Actividades 1ara 
el mes de Jullo 

Campaña 
de prevención 
del consumo 
excesivo 
de alcohol 

El Programa Municipal de 
Drogas a través de las conce
jalías de Salud y Juventud 
del ayuntamiento de Alcalá, 
ha organizado la campaña de 
prevención del consumo ex
cesivo de alcohol "Otra forma 
de moverte". cuyo principal 
objetivo es fomentar un cam
bio de hábitos y actitudes 
respecto a la utilización del 
tiempo de ocio entre los jóve
nes de 15 a 30 años. Las 
actividades propuestas para 
el mes de julio son: 

Viernes, 9 
- Baile de calle "endreia" 

(Plaza de los Santos Niños, 
23'00 h.). 

- Música para la solidari
dad (Plaza de los Santos 
Niños 23'30 h .): Méstulas, 
Juiceman, Mar y Rafa. MC 
y Javi DJ, The Bourbon 
Jazz T. 

- Campeonato Nocturno 
de Ajedrez (Plaza de la Vic
toria, 23'00 h.). 

Viernes, I& 

- Concierto Grupo Altu
ras (Plaza de los Santos 
Niños. 23'00 h.). 

- Taller de Percusión (Pl. 
Santos Niños, 24'00 h .). 

- Campeonato de Mus. 
(Plaza San Juan de Dios, 
23'00 h.) . 

- Taller de Hilos. (Plaza 
de la Victoria, 23'00 h.). 

Sábado,24 
- Macro clase de Baile, 

ritmos latinos y aerobic. 
(Plaza de los Santos Niños, 
23'30 h.). 

- Muestra de espeleolo
gía. (Plaza Santos Niños. 
23'30 h .). 

- Simultáneas de Ajedrez. 
(Pl. de la Victoria, 23'00 h.). 

Sábado.~t 

- Juegos en la calle. Ami
gos por el Freesbe. (Plaza de 
los Santos Niños, 23'00 h.). 

- Certamen de Cuen
tacuentos. ·(Plaza de la Vic
toria, 23'30 h.) . 
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CARTELERA- CINES ----
Programación del 9 al 15 de julio de 1999 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Cuarteto de La 
Habana". (13 años). Todos 
los días: 6'00, 8 '15 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40 

Sala 2: "Nunca me han 
besado". (Tolerada) . Todos 
los días: 6'00, 8 '15 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 3: "La momia". (Tole
rada) . Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Flores de otro 
mundo". (13 años). Todos los 
dias: 6'00, 8 '15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 5: "Mi marciano favo
rito". (Tolerada) Todos los 
días: 6'00. "Piensa en mí". 
(13 años). Todos los días: 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Goomer". (Tolera
da) . Todos los días: 6'00 y 
8'15. "La trampa". (13 años). 
todos los días: 10'30. Viernes 
y Sáb., sesión especial: 00'40. 
~~~~- @) ~~~~-

MUL T l CINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-ll, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "Alguien como tú" : 
17'30, 19,45 y 22'30. 

Sala 2: "Matrix": 17'00, 
19'45 y 22'30. 

Sala 3 : "La momia": 17'15, 
20'00 y 22'45. 

Sala 4: "Doug (su primera 
película)": 17'00, 18'45 y 
20'15. "Nido de cuervos": 
22'45. 

Sala 5 : "Mi marciano favo
rito" : 17'30 y 20'15. "La vida 
es bella" : 22'30. 

~~~~-@> ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de informacl6n: 
880 27 51 

Sala 1: "Manolito Gafo
tas" . (Todos los públicos) . 
Todos los días: 18'00, 20'00 y 
22'00. 

Sala 2: "Rugrats, aventu
ras en pañales" . (Todos los 
públicos) . Todos los días: 
18'00 y 20'00. "La trampa". 
(13 años). Todos los dias: 
22'00. 

Sala 3: "El beso de Judas". 
(18 años). Todos los días: 
18'00, 20'00 y 22'00. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono informacl6n: 

656 82 70 

Sala 1: "Mi marciano 
favorito" . (13 años). Todos 
los días: 6'00. Sábados y 
festivos: también a las 4'00. 
"La trampa". (13 años). 
Todos los días: 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrngada: 12'45. 

Sala 2: "El beso de Ju
das". (18 años) . Todos los 
días: 6 '00, 8'00 y 10'00. Sá
bados y festivos: también a 
las 4 '00. Viernes y Sábados, 
pase de madrngada: 12'30. 

Sala 3: "Goomer". (Todos 
los públicos) . Todos los 
días: 6'00. Sábados y festi
vos: también a las 4 '00. 
"Manolito Gafotas". (Todos 
los públicos). Todos los 
días: 8'10 y 10'10. Viernes y 
Sábados, pase de madrnga
da: 12'30. 

Sala 4 : "Rugrats". (Todos 
los públicos) . Todos los 
días: 6 '00. Sábados y festi
vos: también a las 4 '00. 
"Nunca me han besado" 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 8 '00 y 10'15. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 5: "Vampiros" . (18 
años) . Todos los días: 6'15, 
8 '30 y 10'45. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábado, pase de 
madrngada: 1'00. 

Sala 6 : "La momia" . (13 
años). Todos los días: 5 '30, 
8 '00 y 10'30. Viernes y 
Sábados, pase de madrnga
da: 1'00. 

Sala 7 : "Cuarteto de La 
Habana". (13 años). Todos 
los días: 6'00, 8 '15 y 10'30. 
Sábados y festivos: también 
a las 4 '00. Viernes y Sába
dos, pase de madrngada: 
12'45. 

Sala 8: "El aguador -
Water boy". (Todos los pú
blicos) . Todos los días: 6 '00, 
8'00 y 10'00. Sábados y fes
tivos: también a las 4 '00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrngada: 12'30. 

Sala 9 : "The matrix". (18 
años). Viernes, Sábados y 
Domingos: TOO y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4 '00. viernes y Sába
dos, pase de madrngada: 
12'45. Laborables: 5 ' 15, 
8 '00 y 10'40. 

El inglés v el español toman protagonismo 
en la Universidad de Alcalá 

Hoy viernes 9 de julio, da 
comienzo en la Universi
dad de Alcalá el Seminario 
de Administradores de 
Programas de Cooperación 
Educativa que reunirá a 
representantes de diversos 
estados norteamericanos 
así como a expertos espa
ñoles en materia educati
va. 

A esta cita acudirán los 
máximos responsables de 
educación de California, 
Cunnecticut, Florida. 
Georgia, Illinois, Indiana, 
Kentucky, Mississippi, 
Nuevo México, California, 
Tennesse, Texas, utah, 
Winsconsin, además de un 
representante de la Oficia 
de Educación Bilingüe del 
Departamento Nacional de 
Educación de EE.UU. y un 
portavoz del Ministerio de 
Educación de Quebec. 

En este marco de trabajo 
comprometido de todas las 
instituciones, el seminario 
pretende ser un foro de 
reflexión, intercambio de 
información y debate en 
torno a los determinantes 
más significativos de la 
calidad en la enseñanza de 
segundas lenguas extran
jeras (inglés y español). 

El primer Seminario de 
Administradores de Pro
gramas de Cooperación 

Educativa tratará sobre la 
problemática relacionada 
con la enseñanza de se
gundas lenguas extran
jeras, haciendo hincapié 
en sus objetivos y conteni
d ps . métodos, recursos, 
etc ... 

La celebración de este 
seminario nace tras los 
acuerdos de cooperación 
educativos que Departa
mentos de EE.UU. han 
suscrito con el MEC. Estas 
entidades firmaron un 
compromiso mutuo de 
promover la calidad de la 
enseñanza de la lengua 
española en EE.UU. y de la 
lengua inglesa en España. 

A la inauguración del 
seminario que se realizará 
en la Sala de conferencias 
Internacionales del Colegio 
de San Ildefonso, acudirán 
el Consejero de Educación 
de la embajada de España 
en Washington, Gonzalo 
Gómez Dacal; la directora 
de la división de Promo
ción de Servicios y Coordi
nación del ICEX. Fabia 
Buenaventura; el jefe del 
departamento de Indus
trias Culturales del ICE.X, 
Paz Alvarez. así como el 
rector de la Universidad, 
Manuel Gala, y el vicerrec
tor de Extensión Universi
taria, Antonio Alvar. 

1.11 liJ Ptl&llllva 
Jueves, 1 de julio: 1 o - 21 - 23 - 25 - 32 - 36 

C-45 R-2 
Sábado, 3 de julio: 6 - 11 - 13 - 27 - 36 - 47 

C-48 R-9 

Domingo, 4 de julio: 1 - 1 o - 11 - 25 - 34 - 41 
C-42 R-6 

Bono(•] Loto 
Lunes, 5 de julio: 6 - 13 - 16 - 21 - 36 - 4 7 

C-43 R-9 
Martes, 6 de julio: 1 - 2 - 9 - 32 - 33 - 40 

C-48 R-2 
Miércoles, 7 de julio: 1 - 11 - 23 - 33 - 39 - 44 

C-30 R-4 



CUIDARTE DURANTE 
• 

IJIS PRlllMIS SEIS MESES • • 

TE SERA MUY f ACll. 
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DESDE EL 10% DE ENTRAPA. TAE: ·2,9% EN FINANCIACIONES A 5 AÑOS 
EN TODA LA GAMA MEGANE (BERLINA, CABRIO, CLASSIC Y COUPÉ) 

Pero .. . ¿De qué te sirve cuidarte si no conduces uno de los coches más seguros en 
la carretera? Nuevo Renault Mégane. Su Sistema Renault de Protección (SRP) 
incluye: Airbags inteligentes conductor y pasajero, airbags laterales -~abeza-tórax, 
cinturones de sujeción programada y reposacabezas con función ergonómica. RENAIJll' 

Oferta Renault Financiación válida hasta el 31 /7 /99 para particulares , autónomos y empresas que adquieran hasta un máximo .de 
2 vehiculos en stock de la Gama Nuevo Mégane (modelos : Berlina. Classic, Coupé y Cabrio). TAE con 60 cuotas: 7, 77% y TAE con 
regalo de 6 cuotas: 2,9%. Comisión de apertura; 2% . Cuotas regaladas por Renault Espai'ia Comercial S.A . R . 8 . E. n11 5<;!4/99 

• 


